
 

 

Царь Царей - это одно существо, Бог и Истинный Родитель - это один человек, один родитель. 

Люди десяти тысяч поколений также являются гражданами одного рода и детьми одного 
Небесного Царства. 

Штаб-квартира вселенского мира также является единственной абсолютной и уникальной штаб-
квартирой.  

Представительным телом и наследником является Мун Хенг Джин. Любой другой человек - еретик 
и разрушитель. 

4 апреля 2010 (5 июня по солнечному календарю). 

 

Слезы Истинного Отца 
 

Данный документ представляет собой перевод подборки корейских сообщений в блогах, 
написанных в 2016-2017 годах с различных веб-сайтов. Неясно, принадлежат ли они одному автору 

или нескольким. 

Перевод с английского на русский язык выполнен Глазуновой Е.А. 
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1. Провозглашение Истинных Родителей 

1) Значение представительного тела и наследника 

23 апреля 2010 года Истинные Родители опубликовали провозглашение. 

Прежде чем перейти в духовный мир, Истинный Отец провозгласил ось наследования перед Богом и 
человечеством. "Штаб-квартира вселенского мира является единственной уникальной штаб-
квартирой. Представительное тело и наследник - Мун Хенг Джин. Любой другой человек - еретик и 
разрушитель. 

Содержание, написанное здесь, является провозглашением Истинного Родителя (Родителей). 
Запечатано: "Сан Мен Мун". 

Истинный Отец установил Мун Хенг Джина в качестве своего представительного тела и доверенного 
лица, своего наследника. 

Он также очень четко предупредил, что любой другой человек, претендующий на эту должность, 
является "еретиком и разрушителем". 

Итак, посмотрим на реальность, на ситуацию, которую мы наблюдаем сегодня, кем стали люди, 
которые отвергли представительное тело и наследника Отца, что привело к нынешнему 
конфессиональному расколу?  Очевидно, что эти люди стали еретиками и разрушителями согласно 
словам Истинного Отца. 

В чем важность того, что Истинные Родители благословили Мун Хенг Джина в качестве своего 
представительного тела и наследника? Корейское выражение "Тесинджа" означает кого-то, кто 
"стоит на месте моего собственного тела". Это означает, что тесинджа - тело Истинного Отца. Это 
обещание Истинного Отца, заключающееся в том, что он будет с Мун Хенг Джином, будет 
присутствовать внутри него. Это также означает, что Мун Хенг Джин находится в прямом владычестве 
Бога и Истинного Отца. 

Отец также благословил Хенг Джин Нима как "СанСокДжа" - своего наследника. Но что именно 
Истинный Отец дал в наследие, завещал Хенг Джин Ниму? Были ли это деньги? Было ли это 
достояние Федерации Семей? Был ли это ЧонДжонГун? Нет, наследие Истинного Отца - это нечто 
большее - наследие, данное Мессией, не ограничивается каким-то материальным снованием. То, что 
Отец на самом деле завещал своему наследнику, - это авторитет Истинных Родителей. Истинный 
Отец завещал свою волю и свое сердце (щимджон). Он оставил своему наследнику завершение 
провидения восстановления. Люди, проснитесь! Вы должны понять этот момент! Истинный Отец 
назначил своего наследника и велел нам следовать за этим человеком после того, как Отец перейдет 
в духовный мир. 

Как вы можете отвернуться от наследника, установленного непосредственно Истинным Отцом? Как 
вы можете подвергать остракизму Мун Хенг Джина, представителя и доверенное лицо Истинного 
Отца? 

Мессия, Истинный Родитель, Царь Царей благословил Хенг Джин Нима как свое Тесинджа, свое 
тело и своего наследника. Он провозгласил это перед всеми на небе и земле, короновав его в трех 
отдельных церемониях коронации перед Богом, и этот факт не может быть изменен никем. Сам 
Бог был свидетелем и признал это. Даже Хак Джа Хан не может отрицать этого. 

И словно этого недостаточно, Истинный Отец очень четко заявляет: любой, кто отрицает данный 
факт, является еретиком и разрушителем. Это означает, что любой, кто отрицает это, не сможет 
избежать суда. 

Лидеры Федерации Семей говорят нам, что они не могут признать данное провозглашение Истинных 
Родителей в качестве официального документа, потому что Истинный Отец издал его в виде 
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письменного заявления без надлежащей формальной правовой процедуры. Но кто активно просил 
Истинного Отца благословить Мун Хенг Джина в качестве своего наследника в то время, когда 
составлялся данный документ? Это была Хак Джа Хан. 

Более того, когда руководство Федерации Семей утверждает, что Истинный Отец не провел 
надлежащие процедуры для установления линии наследования или что он был неспособен принять 
правильное решение в то время, они, по сути, отрицают мессианство Истинного Отца и отрицают 
провидение Бога через Истинного Отца. Сделав провозглашение, Истинный Отец очень четко 
объяснил причины, по которым он назначил Хенг Джин Нима своим преемником. Кроме того, он 
провел три последовательные церемонии коронации, на которых он короновал пару Мун Хенг 
Джина как Тесинджа Истинных Родителей. Он также передал паре Мун Хенг Джина свои полномочия 
и юрисдикцию в отношении Благословения. Все доказательства этого записаны на видеозаписи и 
легко поддаются проверке. 

Но руководство Федерации Семей отвергло Мессию и предало его волю. 

Когда я понял это, я принял решение. В то время члены церкви критиковали меня, говоря, что я 
причинил Матери много горя. Это ложь! Я не сделал ничего кроме того, что принял решение 
следовать воле Истинного Отца и словам Истинного Отца. Более того, Истинный Отец выразил свое 
одобрение моего выбора знаками. Даже если это означает, что я отделился от вас, я смог установить 
свою вертикальную ось. Из-за того, что Мать Хан решила отрицать последнюю волю Истинного Отца, 
я не могу узнать ее. Я покинул церковь, которую я люблю, церковь, в которую я вложил свое сердце 
на протяжении 38 лет, и все же я не испытываю ни колебаний, ни страха. Скорее, мое сердце болит 
за вас, тех, кто отвернулся от пути искренности и истины. 

Я ушел из Федерации семей, хотя и посвятил этой организации свою веру, любовь и молодость. Все 
смеются надо мной, говоря, что я веду себя как идиот. Они используют мои слова, чтобы оклеветать 
меня. Они отказываются даже общаться со мной, разговаривать со мной. Они изолируют меня. Но я 
не слабовольный человек. Меня не волнует, что обо мне думают другие. Неважно, если другие 
назовут меня идиотом или придурком, потому что я верю в Истинного Отца. И я ожидаю, что штаб-
квартира Федерации Семей и даже члены церкви будут преследовать меня еще больше в будущем, 
но это меня совсем не пугает. Мой разум полон убежденности и уверенности. В отличие от 
некоторых людей, которых я знаю, я не измучен стремлением к горизонтальному принятию до той 
степени, чтобы отказаться от своей преданности или своих принципов. До самого последнего 
момента я буду идти. Я буду следовать воле Истинного Отца, даже если это означает, что мне 
придется ухватиться за его штанину и волочиться за Отцом. 

Почему я так поступаю? Потому что это то, что Истинный Отец велел нам делать. Потому что 
следование за Мун Хенг Джином - это единственный способ сохранить слова Истинного Отца, и это 
единственный способ придерживаться того порядка и тех принципов, которые были установлены 
Истинным Отцом. И самое важное, что это единственный способ сохранить три царства, которые 
установил Истинный Отец. Зачем нам делать это? Потому что в данный момент Федерация Семей 
сошла с пути Божьей Небесной воли. Она стала инструментом, нарушающим Принцип, 
направленным на то, чтобы навсегда стереть три царства, установленные самим Истинным Отцом. 

Именно в такой организации вы находитесь и именно таким лидерам вы предлагаете свою 
абсолютную веру и абсолютное послушание. 

Цель жизни в вере члена Церкви Объединения состоит в том, чтобы следовать Божьей Воле, 
заботясь о родословии Небес. 

Позвольте процитировать отрывок из Библии (Матф. 7:22-23). 

Многие скажут мне в тот день: "Господи! Господи! не от Твоего ли имени мы пророчествовали? и не 
Твоим ли именем бесов изгоняли? и не Твоим ли именем многие чудеса творили? И тогда объявлю 
им: Я никогда не знал вас; отойдите от Меня, делающие беззаконие". 
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2) Отрицание трех царств: отрицание родословия Истинного Отца 

Федерация Семей отвергла преемника, установленного Истинным Отцом, того, кого он помазал 
своим представительным телом и наследником. Они отвергли линию преемственности, 
установленную Христом, Царем Царей. Они отреклись от трех поколений Царей и заявили, что 
орган, известный как "Верховный совет ЧхонИльГук", определит преемника. 

В состав Верховного Совета входит нынешнее руководство Федерации Семей. Согласно их структуре, 
Верховный Совет - это орган выбирающий человека, который становится преемником власти. 
Соответственно, если им не нравится, как вы говорите или действуете, вы никогда не сможете стать 
преемником. Это означает, что помимо преемника правит Верховный Совет. 

Но истинный наследник был выбран Истинными Родителями. На трех отдельных официальных 
церемониях Истинные Родители вместе публично провозгласили наследника перед Богом и перед 
всеми на небе и на земле. Однако, вы отвергаете и отрицаете три царства, которые соединяют 
Истинного Отца, Мун Хенг Джина и Мун Щин Джуна. Какой властью и от чьего имени вы действуете? 
Ваши действия прямо противоречат воле Мессии. 

Вы отрицаете родословие Небес и семя Небес. Вы помните, почему Бог-Творец стал Богом скорби? 
Сатана соблазнил человеческих предков, они пали, потеряв Божье родословие. Грехопадение 
состояло в том, что они оставили родословие Бога, чтобы соединиться с родословием сатаны. С 
какой целью был послан Иисус? Мы узнали об этом из Принципа. Иисус был послан, чтобы найти 
невесту, чтобы он смог установить Небесное родословие здесь, на земле. 

Так в чем же тогда причина, по которой необходимо Второе Пришествие? Иисус не смог найти 
свою невесту и умер на кресте, поэтому он должен снова вернуться как жених, чтобы найти 
невесту и провести Брачный Пир Агнца. С какой целью? Чтобы соединиться с родословием Небес и 
установить его здесь, на Земле. В чем состоит самая главная надежда детей семьи Объединения? 
Чтобы быть привитыми к родословию Небес. 

Хак Джа Хан отвергла своих собственных сыновей - саму родословную Небес - и выгнала их. 

Помимо этого, чтобы навсегда отринуть и стереть небесное семя, "преемник" теперь будет 
определяться Верховным советом ЧхонИльГук... 

Если преемник Мессии может быть определен группой людей называемых "Верховный Совет 
ЧхонИльГук", зачем тогда Небесам вообще понадобилось посылать Мессию? Вы могли бы просто  
провести выборы и выбрать самого умного человека. Можно просто использовать демократический 
процесс, точно так же, как при избрании президента или при избрании членов конгресса. Другими 
словами, зачем Небесам понадобилось работать и готовиться в течение двух тысяч лет, чтобы 
послать Мессию? Вы можете просто избрать его.  

Нет. Вы забыли самые основы Божественного Принципа. Вы забыли, что такое изначальное 
родословие. Вы даже забыли, что такое падшее родословие. Что вы делаете? Вы просто проживаете 
жизни, мечтая о благословениях, которые могли бы получить? Вы думаете, что можете просто 
поехать на Чонпьен, заплатить деньги, чтобы освободить и благословить своих предков, и попасть на 
Небеса? Вы будете сильно хлопать, так, что у вас заболят руки? И будете петь гимны, а потом просто 
ожидать, что ваши предки помогут вам? В этом смысл вашей жизни? 
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2. Благословение по возвращению под авторитет Истинного Отца 

1) Какой властью Мун Хенг Джин дает благословение? 

Вот что говорит Федерация Семей: мы уже получили Благословение от Истинных Родителей. Почему 
мы должны снова получать Благословение? Они критикуют нас и говорят: "Мун Хенг Джин - не более 
чем сын, так какой же властью он обладает, чтобы объявлять благословение Истинных Родителей 
недействительным и сказать нам, чтобы мы снова получали Благословение? 

Это правда. Мун Хенг Джин не является Истинным Родителем. Однако он является 
представительным телом Истинного Родителя и наследником. Он - преемник Истинного Родителя. 
После вознесения Истинного Отца Мун Хенг Джин как представительное тело Истинного Отца 
несет ответственность за провидение. 

В действительности, Мун Хенг Джин является центром всех провиденциальных условий. Это связано 
с тем, что Истинный Отец благословил его как свое представительное тело. Данный факт вы не 
можете отрицать, как бы сильно вам этого ни хотелось. Если вы попытаетесь отрицать это, вы лишь 
увеличите вес вашего греха. Более того, Истинный Отец передал Мун Хенг Джину полномочия 
давать благословение. Это также никто не может отрицать. Если вы не знаете о данном моменте, то 
спросите об этом. Отец наделил Хенг Джин Нима полномочиями давать Благословение истинным 
детям, первому поколению, второму поколению и даже духовному миру (благословение духовного 
мира). По этой причине как истинное представительное тело Родителей Мун Хенг Джин имеет 
право давать Благословение. 

В противоположность, Хак Джа Хан не имеет полномочий давать Благословение. Ее позиция - это 
позиция жены Истинного Отца. Я никогда не слышал, чтобы Истинный Отец говорил что-либо о том, 
что он согласился или передал Матери полномочия давать Благословение. 

Благословение - это небесная благодать, дарованная нам Небесами через пару Истинных Родителей. 
Это небесная благодать от невидимого Бога, данная через Его представительное тело, видимого 
Истинного Родителя своим потомкам. В свете этого становится ясно, что тот, у кого есть небесное 
родословие, должен быть наделен полномочиями выступать в качестве представителя на церемонии 
благословения. Это не может сделать каждый желающий. Независимо от того, сколько раз Мать 
присутствовала и стояла рядом с Истинным Отцом в качестве представителя Благословения, само 
Благословение всегда проводилось с упором на Истинного Отца. Например, обеты святого брака, 
провозглашение святого брака, даже благословение – все это исполнялось Истинным Отцом. Мать 
занимала позицию священнослужителя рядом с Истинным Отцом только в потенциале 
(способностях, вместимости) Истинной Матери. Само Благословение должно проводиться парой в 
качестве священнослужителей, представляющих Истинных Родителей в целом. 

По этой причине Хак Джа Хан не может одна выступать в качестве представителя Благословения. 
Благословение должно быть проведено парой представительного тела. Почему? Потому что сам 
Истинный Отец определил это. 

2) Почему мы должны получить "Благословение по возвращению под авторитет Истинного Отца"? 

Причина, по которой Мун Хенг Джин проводит "Благословение по возвращению под авторитет 
Истинного Отца" заключается в том, что все члены Федерации Семей покинули сферу авторитета 
Истинного Отца, приняв участие в церемонии ложного Дня основания (13 января 2013 года). 

Истинный Отец сказал нам, что День Основания будет третьей церемонией бракосочетания 
Истинных Родителей. Он сказал, что это должна была быть заключительная церемония 
бракосочетания. Это означает, что даже несмотря на то, что Истинный Отец перешел в духовный мир, 
Мать на земле должна была служить Истинному Отцу на небесах и проводить Благословение в День 
Основания. Однако в День основания не было заключительной третьей церемонии бракосочетания 
Истинных Родителей. Вместо этого единственной проведенной церемонией была та, на которой 
Мать Хан взошла на трон, облаченная в корону, как королева. Вскоре после этого Мать Хан объявила 
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себя Мессией и сказала, что она стала женой Бога. Где же во всем этом Истинный Отец? Правда 
заключается в том, что к тому времени, как Мать Хак Джа Хан стала женой существа называемого 
"Бог", она уже покинула позицию жены Истинного Отца. 

В День основания члены церкви пили святое вино и получали Благословение, служа "Небесным 
Родителям". Они приняли благословение и сами выпили святое вино в отсутствие Истинного Отца. 
Кто дал святое вино? Ясно, что это было не святое вино, освященное Истинным Отцом. Внешне День 
основания прошел славно и великолепно, но, к сожалению, духа Истинного Отца там не было. 

Выпив святое вино и приняв ложное благословение от существа, называемого "Небесные 
Родители", все члены покинули Истинного Отца и потеряли свою родословную связь с ним. Вот  
почему все должны вернуться. Каждый должен в обязательном порядке получить "Благословение 
по возвращению под авторитет Истинного Отца". Из-за того, что все вы, каждый из вас, пошли по 
ложному пути в невежестве, представительное тело и наследник Истинного Отца предоставляет 
возможность вернуться через благодать. Из-за того, что он любит вас, он хочет спасти вас, и по этой 
причине он открывает этот путь. Если вы не примите слова Хенг Джин Нима и проигнорируете эту 
"сферу Благословения под авторитетом", у вас не будет никакой связи с Истинным Отцом. Это ясно. 

3) Церемония благословения предков 

Истинный Отец дал указание всем благословенным семьям завершить благословение 210 поколений 
предков до Дня Основания, но были члены Церкви, которые не смогли этого сделать по 
экономическим причинам. Начиная свой путь в качестве Второго Царя, представительного тела 
Истинного Отца, Мун Хенг Джин принял решение ради них и ради старших благословенных семей, 
которые служили Истинному Отцу и посвятили себя Божьей воле с первых дней. Он принял это 
решение также ради японских членов, которые не смогли благословить своих предков. Японские 
члены Церкви часто залезали в долги, чтобы делать провиденциальные пожертвования на мировом 
уровне, даже жертвуя страховкой на образование собственных детей, чтобы осуществить волю 
Небес. 

ЧхонИльГук - это мир, основанный на Божьем сердце и истинной любви. Соответственно, Мун Хенг 
Джин заявил, что нельзя препятствовать войти в Царство Небесное людям просто потому, что у них 
недостаточно денег, чтобы благословить своих предков. Он заявил, что освободит и благословит 210 
поколений без каких-либо требований пожертвований, хотя при желании эти пожертвования можно 
делать. Эти церемонии освобождения и благословения предков проводились до сих пор дважды (на 
момент написания этого текста). 

В соответствии с волей Истинного Отца Мун Хенг Джин проводит церемонию по освобождению и 
благословению 210 поколений один или два раза в год (властью Царя второго поколения). Прежде 
чем перейти в духовный мир, Истинный Отец передал Мун Хенг Джину полномочия благословлять 
духовный мир. Теперь эти благословения отличаются от освобождений и благословений, которые 
люди могут получить, только пожертвовав десятки миллионов вон на Чонпьене. Освобождение и 
благословение ТэМоНим отличаются. Благословение от Хенг Джин Нима осуществляет 
непосредственно представительное тело и преемник Истинного Отца, который достиг абсолютного 
стандарта Небесного родословия. 
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3. Совокупность поступков, которые расходятся с Божьей Провиденциальной Волей 

1) Есть ли у Хак Джа Хан полномочия изменять слова и принципы Истинного Отца? 

Федерация Семей утверждает, что, поскольку Мать - это совершенная Ева, то она не может 
ошибаться или делать что-то неправильно. Они также утверждают, что, так как она едина с 
Истинным Отцом, это означает, что то, что делает Мать, совпадает с тем, что делает Истинный 
Отец. Они говорят, что Истинный Отец находится с Матерью духовно. Соответственно, они 
утверждают, что независимо от того, что она делает, Мать права и праведна. Другими словами, 
члены Церкви должны следовать с абсолютной верой, абсолютной любовью и абсолютным 
послушанием, даже если они чего-то не понимают. 

Членам Федерации Семей говорят, что, поскольку президент Хак Джа Хан является живой Истинной 
Матерью, то они должны повиноваться и следовать за ней. Позиция Федерации Семей такова: так 
как Мать - "едина душой и телом" с Истинным Отцом и обладает равной с ним властью, значит она 
имеет право пересматривать и изменять слова и указания Истинного Отца. Другими словами, Мать 
не обязана повиноваться или следовать словам Истинного Отца. 

Эта позиция означает, что она может пересматривать и изменять Восемь Священных Текстов, 
включая Чхонсонген; она может изменять по своему усмотрению различные устои и традиции, 
которые установлены Истинным Отцом (Обет семьи, гимн ЧхонИльГук, Святые брачные обеты, место 
и роль субъекта и объекта, продажа святых мест); если кто-то не повинуется Матери или 
"неподобающе ведет себя" с ней ("непочтителен" к ней), то она может просто избавиться от этого 
человека, даже если это наследник Отца; она может отменить три царства, установленные Отцом и 
установить на их место Верховный Совет ЧхонИльГук, и когда Совет выбирает преемника по воле 
Матери, только тогда Федерация Семей поддержит этого человека. 

С этой точки зрения слова Истинного Отца намеренно изменяются, а организации и руководящие 
принципы, которые он установил за свою жизнь, отметаются и изменяются. 

В этом нет никакого смысла. Что значит "едины телом и душой"? Разве это не означает, что душа и 
тело стали полностью единым целым? Разве это не означает, что воля, цель, направление и 
действия полностью согласованы? Итак, как же вы можете говорить, что действия по отрицанию, 
изменению и переделке всей работы Истинного Отца являются выражением "единой души и 
единого тела"? 

Начиная с 2000 года, Истинный Отец стал глубоко обеспокоен, он говорил, что Мать не следует 
словам Истинного Отца. Когда он был жив, Истинный Отец сурово ругал Мать за то, что она пошла 
против Воли Небес, и, как сообщается, даже предупредил ее, что может развестись с ней. 

Если кто-то предоставит эти слова Истинного Отца в штаб-квартиру Федерации Семей, они просто не 
будут ничего говорить и начнут уходить от спора. Они думают, что до тех пор, пока они будут держать 
членов в неведении, все будет в порядке. Но так ли это на самом деле? Они могут закрыть глаза и 
уши членам на определенный период времени, но истина не может быть похоронена навсегда, и 
руководство не может вечно держать членов в неведении. Единственные люди, которых вы можете 
полностью запереть, - это преступники (в тюрьме) и психически больные. 

2) Отказ от Восьми Священных Текстов 

Федерация Семей отменяет слова, которые оставил нам Истинный Отец (Восемь Священных Текстов) 
и помещает на их место 3 Великих Священных Писания. Несмотря на то, что сам Мессия подчеркнул, 
что Восемь Священных Текстов являются его последней волей и завещанием человечеству, 
Федерация Семей умышленно отказывается от них без его разрешения. Вместо этого Федерация 
Семей продвигает "3 Великих Священных Писания" (Отредактированный Чхонсонген, Писания мира, 
Писание об Истинных Родителях). 
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Истинный Отец предупреждал нас, что изменение даже одного слова из его Священных Писаний 
вызовет небесный суд. Несмотря на это, Федерация Семей отменила все Священные писания 
Истинного Отца. Отредактированный Чхонсонген изменили более чем на 70% по сравнению с 
изначальным Чхонсонген. 

Руководство Федерации Семей нагло удалило, изменило, отредактировало и добавило тексты, 
которые сам Мессия оставил для всех своих потомков. Если бы им нужны были альтернативные 
Священные Писания, то они могли бы оставить Восемь Священных Текстов нетронутыми в качестве 
наследия, которое Отец создал, а позже опубликовать "Три Великие Писания". Отказ от Восьми 
Священных Текстов, которые Истинный Отец назвал своей последней волей и завещанием, является 
неприемлемым и непростительным. 

По этой причине вы не должны их уточнять (подчищать) или обрезать (слова Отца, 26 апреля 2005 
года). 

(Объяснение) "Чхонсонген" - это последнее завещание Отца, слова, которые он сохранил перед тем, 
как отправиться в духовный мир. Он об этом сказал в Чхонсонген, страница 1564 (корейская версия). 

Есть только один человек, который может исправлять или изменять Волли Канон (почему сказано 
Волли Канон, когда Отец ссылается на Чхонсонген??), и этот человек - я (Истинный Отец). Вы 
должны двигаться вперед, ориентируясь на записанные речи Отца. Если вы любите меня, то вы 
должны любить Восемь Священных Текстов даже больше, чем я (слова Отца, 19 ноября 2009 года). 

ПхенХва ЩинГен Хэсоль (Писания Мира и послания из духовного мира), страница 811 (корейская 
версия). 

Можете ли вы просто изменить документы, благословленные и запечатанные Богом и Отцом, в 
соответствии с вашим собственным мышлением? Вы должны воспринимать их как абсолютные. В 
них содержатся слова, которые ваши потомки смогут любить и почитать на протяжении тысяч 
поколений (слова Отца, 27 февраля 2007 года). 

ПхенХва ЩинГен Хэсоль (Писания Мира и послания из духовного мира), страница 841 (корейская 
версия). 

Я не хочу, чтобы кто-то воспринимал мои слова и пытался их отшлифовать или усовершенствовать. 
Если они будут искажены, это станет условием для того, чтобы вас обвинили, когда вы отправитесь 
в мир иной, и вы не сможете избежать суда. Восемь Священных Текстов подтверждены Небесами, 
все закончено. Отец ясно заявил, что больше ничего не нужно менять. 

Истинный Отец очень ясно сказал нам, чтобы мы ни при каких обстоятельствах не манипулировали 
его словами и текстами. Он дал нам строгие указания, сказав: "Если я сказал "дерьмо", то запишите 
это как "дерьмо", а если я сказал "кулак", то запишите это как "кулак"". Несколько раз Истинный Отец 
перечитывал тексты и перебирал все детали в своих хундокхве, жертвуя своим временем сна. 
Наконец, он поставил свою царскую печать и предложил эти тексты Небесам. 

И все же Федерация Семей пересмотрела тексты. Даже если бы Отец никогда не оставлял указаний о 
том, что его тексты должны быть тщательно сохранены, как можно было модифицировать и 
изменять тексты Мессии в соответствии с собственным мышлением? 

Если вы не верите тому, что я здесь говорю, тогда сравните тексты изначального Чхонсонген и 
пересмотренного Чхонсонген. Более 70% текста было изменено. Слова, даже префиксы и суффиксы 
были изменены. Проверьте это. Проверьте это. Проверьте, говорю ли я правду. 

Истинный Отец дал нам объяснения относительно текста речи, которую он произнес на "Всемирной 
Ассамблее утверждения Истинных Родителей небес, земли и человечества и провозглашения Слова 
субстанциального Бога". Он сказал нам, что в тексте содержится история жизни Истинного Отца и что 
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внутри содержится сам ЧхонИльГук. Он бережно хранил папку, содержащую этот текст, вплоть до 
времени, непосредственно предшествовавшего его вознесению. Всякий раз, когда он куда-то шел и 
куда бы он ни шел, он брал эту папку с собой: на все публичные мероприятия (и публичные митинги 
различного масштаба) и на хундокхве, где он использовал ее в качестве материала для чтения. 

Если вы посмотрите на текст со страницы 44 и далее, Истинный Отец ясно заявляет, что Восемь 
Священных Текстов - это последнее завещание, которое он подготовил и завещал человечеству, и 
он дает нам указания читать и изучать (хун док) эти тексты не только на земле, но и в духовном 
мире. И все же, несмотря на этот факт, после перехода Истинного Отца в духовный мир Восемь 
Священных Текстов нельзя получить ни в одном из официальных органов Федерации Семей 
(включая Чхонгпа Седжом (книжный магазин)). Такова нынешняя реальность. 

В главном офисе Федерации Семей упорно отстаивают такую позицию, что поскольку эти книги уже 
завещаны членам, это просто не имеет значения (продавать книги). 

3) Изменение национального гимна ЧхонИльГук 

Будучи руководством Федерации Семей, вы, похоже, думаете, что можете просто избавиться от 
"Благословения славы", которое Истинный Отец назвал национальным гимном ЧхонИльГук, и просто 
заменить его заново написанной "святой песней". 

Национальный гимн - это песня, которая выражает основную философию и дух, лежащие в основе 
создания этой нации. Он призван пробудить дух истинной патриотической любви. 

В этом смысле национальный гимн ЧхонИльГук должен исполняться Семьей Объединения с 
торжественными сердцами в знак хвалы и благодарности за страдающее сердце Истинного Отца на 
пути восстановления. "Благословение славы" - это гимн, написанный Истинным Отцом после того, 
как он преодолел страдания концентрационного лагеря Хыннам. Песня наполнена страданиями и 
победами Истинного Отца. 

Когда мы поем гимн ЧхонИльГук, мы можем задуматься о горестном пути восстановления и 
сосредоточить наши сердца на сыновней почтительности и верности Богу и Истинным Родителям. 
Таким образом, мы вписываем смысл песни в наши сердца. Истинный Отец ясно объяснил 
причину, по которой он выбрал "Благословение славы" в качестве гимна ЧхонИльГук. Он сделал 
это потому, что эта песня пронизана жизненным путем Отца. 

Если бы вы думали в этом русле, стали бы вы так легко добровольно менять гимн ЧхонИльГук? Какой 
дух выражает новоиспеченный "гимн ЧхонИльГук"? Гимн ЧхонИльГук, в котором отсутствует сердце 
Небес, бессмыслен. 

Тем не менее, вы создали новый гимн, изменив текст "Новой песни вдохновения" так, чтобы теперь 
прославлять Мать Хан. Разве не так? Вы удалили из гимна путь восстановления Истинного Отца, 
посвященный страданиям и победам. Удивительно. Получается вы пели песню без сердца, не 
задумываясь о ее значении? Не поэтому ли вы пришли к выводу, что "подойдет все, что угодно"? 

4) Изменение священных брачных обетов 

Как происходит спасение падших людей? Во-первых, люди должны посвятить себя тому, чтобы 
жить жизнью веры и пройти путь отделения от сатаны. Идя этим путем человек приходит в 
положение, в котором находились Адам и Ева до того, как они пали, а именно человек 
оказывается на вершине стадии роста. На этом основании человек может возродиться (уничтожить 
первородный грех), получив Благословение от Истинных Родителей. Восстановив положение 
Адама и Евы до грехопадения, человек должен служа Мессии, Истинному Родителю двигаться 
дальше, чтобы в итоге завершить период роста и стать совершенным, переходя в прямое 
владычество Бога. Таким образом, полное спасение может быть достигнуто только через отношения 
с Истинными Родителями. Первородный грех должен быть устранен через Благословение Мессии на 
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вершине стадии роста, где пали Адам и Ева. Это то значение Благословения, которое мы все 
понимаем. 

Проблема в том, что людям c падшей родословной чрезвычайно трудно достичь вершины стадии 
роста. Вот почему, все должны знать, что Благословение, которое мы получили от Истинных 
Родителей, было "ситуационным благословением" или "условным благословением", полученным из 
милости Истинных Родителей. Поскольку мы не смогли достичь духовного уровня, 
соответствующего получению Благословения, мы получили условное благословение, но 
впоследствии на нас легла ответственность продолжать наш рост, чтобы в конечном итоге 
выполнить требования Благословения. 

К примеру, если благословенная пара падет или по какой-то причине благословение будет 
нарушено, его все равно можно восстановить, если вмешается другой человек и выполнит 
требуемую ответственность. Почему? Потому что это благословение не дается реальному человеку. 
Соответственно, поскольку мы не смогли достичь вершины стадии роста, Истинные Родители 
заставили нас дать свое обещание через священные брачные обеты. На этом основании они 
позволили нам получить Благословение.  

Таким образом, у Истинного Отца все праведные мужчины и женщины, которые участвовали в 
церемонии Благословения сначала давали четыре священных брачных обета, а затем на 
основании этого условия Отец давал им Благословение. 

Соответственно, Истинный Отец задавал четыре вопроса обетов, и мужчины и женщины на 
церемонии Благословения громко заявляли о своем обещании, отвечая "Да!" После этого Истинный 
Отец произносил благословение на священный брак, а затем объявлял священный брак 
заключенным. 

Другими словами, в том "да!", которое мы отвечали на четыре разных обета, Истинный Отец 
принимал наши обещания и на основании этого условия давал нам благодать Благословения. Это 
важный момент. Нам нужно четко понимать, что Истинный Отец давал Благословение всем нам, 
женихам и невестам, которые еще не достигли вершины стадии роста, при условии выполнения 
наших обещаний в виде Благословляющих обетов. Без наших четырех обещаний, Бог и Истинные 
Родители никак не могли бы позволить нам, падшим людям, получить Благословение. 

К сожалению, после того, как Истинный Отец перешел в духовный мир четыре священных брачных 
обета исчезли с церемонии Благословения. Недавно измененный единственный обет имеет 
аналогичный формат, но содержание совершенно другое. Этот новый обет теперь является 
необходимым условием для Благословения. 

Взгляните на брачную клятву, использованную при бракосочетании членов Истинной семьи Мун Ен 
Джин и Мун Джон Джин. После Дня Основания все церемонии благословения Объединения 
проводились с использованием измененного обета святого брака. Четыре обета были заменены 
одним обещанием: "Обязуетесь ли вы создать истинную семью, основанную на абсолютной вере, 
абсолютной любви и абсолютном послушании с центром на Небесных Родителях?" 

Позвольте мне спросить вас вот о чем: нет ли разницы между обетами священного брака и видами 
ритуальных обещаний, данных парой при вступлении в брак обычным способом? Они разные; обеты 
священного брака, данные во время Благословения, являются неизменным обещанием Богу и 
Истинным Родителям. Благословение должно быть получено на основе обетов Истинного Отца. Если 
речь идет о чьих-то чужих обетах, то это не настоящее благословение Отца. Чтобы быть 
благословенной семьей, обеты должны быть клятвами, которые открыл Истинный Отец. Если вы 
дадите другое обещание, то вы просто останетесь такими, какие вы есть, и создадите еще одну 
падшую семью. Трудно ли это понять? 

Подумайте об этом! Как Бог может благословить женихов и невест, которые еще не на вершине 
стадии роста, если они на самом деле не дали своего обещания жить по воле Божьей? О, конечно, 
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они дали обещание, но не Богу, а какому-то другому существу, так как же Бог и Истинный Отец 
могут распознать полученное ими Благословение? Они не могут. 

Благословение на День основания было благословением, не имеющим отношения к Богу или 
Истинному Отцу, благословением, противоречащим самому Принципу Творения. Благословение в 
День основания было благословением архангела, действовавшего под именем "Небесный 
Родитель". С точки зрения Принципа, этого благословения никогда не должно было быть. Это 
беспринципное, уродливое благословение. 

Все семьи, получившие Благословение после Дня основания, приняли участие в новом типе 
благословения. Они пили "святое вино", данное под властью существа, известного как "Небесные 
Родители", святое вино, сильно отличающееся от того, которое дал нам Истинный Отец. Таким 
образом, Благословение, которое мы ранее получили от Мессии, Истинного Родителя, было 
стерто, заменено благословением архангела, благословением, которое вообще не имеет никакого 
отношения к Истинному Отцу. 

Это действительно ужасно, абсолютно ужасное развитие событий. И вы должны отнестись к этому 
серьезно и отказаться от этого!! Из-за этой ситуации ни одна семья в Федерации Семей не 
благословлена. Независимо от того, были ли они благословлены в прошлом, все эти семьи оказались 
в положении, когда они не имеют никакой связи с Благословением Божьим, Благословением 
Истинного Родителя. Точно так же в Федерации Семей также нет второго поколения. 

Теперь вы понимаете, почему Мун Хенг Джин так часто ругает членов Федерации Семей? Он взывал 
к вам весь прошлый год, пытаясь спасти членов Федерации Семей, которые, сами того не ведая, 
получили ложное благословение. Он кричал и взывал к вам всем своим сердцем, умоляя вас 
вернуться к Истинному Отцу. 

Неужели вы до сих пор не понимаете, почему он так нападает на лидеров Федерации Семей? Почему 
он называет их мошенниками? Вы все еще не понимаете этого? Вот почему он так шумел, называл 
вас дураками и даже идиотами? Это для того, чтобы вывести вас из этого состояния! Чтобы разбудить 
вас! 

Если семьи Федерации не пройдут Церемонию Благословения по возвращению под авторитет 
Отца, архангел никогда не отпустит их. Почему? Их происхождение изменилось из-за того, что они 
приняли участие в "благословляющем" вине архангела. 

Мун Хенг Джин получил Благословение от Истинного Отца. Он был помазан и благословлен как 
представитель Отца и наследник. На коронации от Царя царей Мун Хенг Джин был провозглашен 
преемником Истинного Отца перед всеми небесами и землей. Но это еще не все. Мы также должны 
понимать, что Истинный Отец передал Хенг Джин Ниму полномочия давать Благословение. Членам 
истинной семьи, второму поколению, первому поколению, ранее состоявшим в браке парам и даже 
духовному миру. По этой причине любое Благословение, исключающее Мун Хенг Джина, не может 
быть истинным Благословением. 

Все вы получили ложное благословение. Вы должны снова получить Благословение от 
представительного тела Истинного Отца. Нет такого благословения, которое Мать могла бы дать в 
одиночку. Благословение должно быть даровано парой - парой наследника, которая все еще стоит, 
представляя Небеса. 

По этим причинам только Благословение, данное Мун Хенг Джином, является истинным 
благословением. Все остальные, все до единого, являются ложными. Кто может приготовить святое 
вино? Если бы Истинный Отец был жив, то это, очевидно, был бы Истинный Отец. Но после того, как 
Истинный Отец вознесся, только его представительное тело и наследник может изготавливать святое 
вино. Истинное святое вино содержит родословную Небес, но святое вино, предоставляемое 
Федерацией Семей, является "святым" вином данным архангелом. Это не то же самое святое вино, 
которое мы получали с Небес через Истинного Отца в прошлом. 
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Священные брачные обеты - это не то, что кто-то просто выдумал. Мы можем найти их значение с 
помощью Принципа Творения. Дело не просто в том, чтобы спросить: "Даете ли вы обещание?" 
Сами обеты должны соответствовать Принципу Творения. 

Помимо благословения на брак мы все участвовали в ряде церемоний благословения, когда Отец 
был еще жив. К ним относятся Благословение на регистрацию в ЧхонИльГук, Благословение 
Церемонии коронации Бога на Царство и т.д. В каждом случае нам давали одни и те же святые 
обеты. И в каждом случае мы отвечали громким голосом: "Да!" Возможно ли, что это были просто 
ритуальные клятвы, не имевшие особого значения? На самом деле, Истинный Отец - очень 
основательный человек, и он всегда давал Благословение каждой благословенной семье на 
основании того, что они давали ему свое обещание и обет. 

Члены Федерации семей, присутствовавшие на церемониях благословения после Дня основания, 
могут вернуться в положение благословенных семей, благословленных Истинным Отцом, только 
покаявшись в своей ложной церемонии благословения и получив благословение еще раз через 
"Церемонию благословения по возвращению под авторитет Отца". 

5) Принудительные пожертвования 

Больше, чем любая другая религия на земле, Федерация Семей требует от своих членов больших 
пожертвований. 

Правда, что в то время, когда Истинный Отец был жив, делались огромные провиденциальные 
пожертвования. При жизни Отца в передовую деятельность была вложена поистине 
астрономическая сумма денег, что позволило Истинному Отцу добиться невероятного прогресса и 
огромных успехов. Было ли это в области политики, бизнеса, средств массовой информации, 
общества, культуры, искусства, образования, гуманитарной помощи, или в проектах, которые 
включали стипендии, кубок мира, межрелигиозное движение, экуменическое движение, глобальную 
миротворческую работу, взаимообмены между Северной и Южной Кореей, проект туннеля Хан-Иль 
и т.д. – во всех этих областях Истинный Отец достиг того, чего не смогли сделать страны, даже такая 
могущественная страна, как США. 

Согласно слухам, с тех пор как Истинный Отец перешел в духовный мир, глобальная 
провиденциальная деятельность, некогда осуществляемая Истинным Отцом, либо прекратилась, 
либо значительно сократилась. Какие текущие провиденциальные проекты в настоящее время 
остались? Однако, провидение пожертвований не только продолжается, но и увеличивается день ото 
дня. После того, как Истинный Отец перешел в духовный мир, Мать Хак Джа Хан провозгласила 
"непрерывный прогресс", но на самом деле все кроме нескольких видов деятельности были 
остановлены. Единственное, что прогрессировало без остановки, - это провидение пожертвований. 

Совсем недавно японским членам было сказано "одержать победу, пожертвовав 210 000 иен 
(приблизительно 2000 долларов США), приведя 3 новых участников и 1 кандидата на благословение 
(включая пожертвование в размере 1 400 000 иен (около 12 500 долларов США)) на семью к 30 
августа". 

Давайте посмотрим. Пожертвования - это война? Японское руководство говорит, что если вы 
сделаете все эти пожертвования, вы одержите победу! Это заставляет меня то ли смеяться, то ли 
плакать. Также членам предлагается делать пожертвования, чтобы получить "награду за сыновнюю 
почтительность". Значит ли это, что если вы не делаете пожертвований, вы не проявляете сыновней 
почтительности или не исполняете свой долг? 

Тем временем назначается и множество других пожертвований и обязанностей. Новые запросы на 
пожертвования поступают почти каждый день. Их так много, что на самом деле трудно попытаться 
перечислить их все: траурное пожертвование в размере 400 000 иен (3500 долларов), пожертвование 
в размере 120 000 иен (1000 долларов) на третью годовщину кончины Истинного Отца и так далее. 
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Вдобавок ко всему, теперь у нас есть такая вещь как "хенгем чонсон" ("пожертвования верности"). 
Членов действительно попросили сделать специальные пожертвования в качестве "условия", чтобы 
Хенг Джин Ним вернулся к Матери, и с членами, по-видимому, проводят беседы об этом, семья за 
семьей. Цель собеседований, без сомнения, состоит в том, чтобы выяснить, сколько каждая 
отдельная семья может пожертвовать. Другими словами, Федерация просто намерена выжать как 
можно больше наличных денег. Интересно: когда они используют Мун Хенг Джина в качестве 
предлога для сбора большего количества пожертвований, будут ли они отправлять пожертвования 
ему? 

В июне этого года (2016) были изданы указания о том, что будут переданы "4 священных предмета",а 
это, конечно же, означает еще больше пожертвований. Вы должны признать; у этих людей есть 
довольно много уловок. 

Согласно той информации, которую я слышал, после перехода Отца в духовный мир 
автомобильное предприятие Пхенхва было передано северокорейскому режиму. Истинный Отец 
основал этот проект, чтобы способствовать объединению Северной и Южной Кореи. К сожалению, 
нет способа узнать, что происходит за кулисами. Таким образом, несмотря на тот факт, что в 
автомобильное предприятие Пхенхва было вложено колоссальное количество общественных 
средств (с целью содействия экономическому сотрудничеству, чтобы помочь объединению Севера 
и Юга), наши члены не имеют возможности узнать почему предприятие было заброшено и почему 
оно было передано Северокорейскому режиму. До объединения Севера и Юга все еще очень 
далеко. 

Как вы думаете, почему бедным членам Объединения – всем тем, кто должен нести такие 
огромные "обязанности по пожертвованиям" во имя Провидения, - вообще не разрешается ничего 
знать об управлении общественными средствами? Кроме того, как они должны интерпретировать 
почти ежедневные разоблачения о нецелевом использовании общественных средств столькими 
церковными чиновниками? 

Я слышал, что многие японские члены потеряли свои дома из-за долгов, в которые они влезли из-
за пожертвований. Эти члены в конечном итоге подвергаются остракизму со стороны своих 
родственников и живут на улицах. Я слышал о членах второго поколения, которые едят только 
один раз в день, и то только потому, что их школа предоставляет еду бесплатно. 

Почему Федерация Семей прижимает и прижимает японских членов? Намерены ли они выжать из 
них даже кровь, а затем попытаться выжать еще немного? Для чего? Ради Провидения? Что это за 
провидение, которое превращает членов церкви в неплатежеспособных заемщиков и жалких 
попрошаек? Серьезно, какой провиденциальной деятельностью вы сейчас занимаетесь? 

С другой стороны, недавно было объявлено, что Федерация Семей строит Мемориальный зал 
Сонхак. Так что, я думаю, вы можете сообразить. Было принято решение продать святые земли Су 
Тек Ни. Когда местные члены выразили свое несогласие и провели местное голосование, 
руководство проигнорировало результат и вместо этого продолжало настаивать и настаивать на 
новых раундах голосования, пока в конечном итоге "не было принято решение о продаже". 
Предполагается, что это какой-то "демократический метод выборов"? Вот как вы принимаете 
решения, спрашивая членов, что они думают? Я не знаю, смеяться или плакать по этому поводу. 

И сейчас говорят, что даже здание "Нью-Йоркер" будет передано нецерковным людям. Так что же 
вас толкает продавать все святые земли и здания Отца? Эти вещи должны быть сохранены для 
истории и потомков! И какова же цель? Сделать что-то вроде мемориального зала? Что должно 
увековечить мемориальное здание? 

Члены мобилизуются для провидения пожертвований. Они мобилизуются на деятельность по 
родовому мессианству и раздачу листовок на улицах. Они набирают фермеров-холостяков в сельской 
местности с обещанием, что если те присоединятся, то смогут быстро найти невесту и получить 
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благословение. Так сколько же стоят эти пожертвования на благословение? Вы говорите, что 
стоимость благословения составляет 6 000 000 вон (около 5300 долларов). Мне сказали, что 
пожертвование в Японии больше, около 14 000 000 вон (около 12000 долларов). Почему это стоит так 
дорого? Участники сами готовят кольца, одежду, галстуки, фаты для новобрачных, верно? Эти 
пожертвования делают их хозяевами ЧхонИльГук? 

Давайте будем честны. Они не являются хозяевами ЧхонИльГук. Разве они на самом деле не рабы 
ЧхонИльГук? Наемные слуги? Я действительно хочу спросить вас. Если японские члены будут 
мобилизованы для пожертвований на провидение и в конечном итоге продадут свои дома, в каком 
смысле они действительно будут "благословлены"? Или лучше, если они станут рабами ипотеки, 
пожертвуют свои пенсионные фонды и окажутся в долгу? Если они станут неплатежеспособными 
заемщиками, которых в конце концов вышвырнут на улицу? Это нормально? 

Я слышал, что, как только член делает столько пожертвований, сколько может, церковь вмешивается 
и закладывает дом прихожанина, а затем уходит с деньгами банка. Если вы закладываете чей-то дом 
и берете деньги, разве вы не несете ответственности за последующую выплату процентов и основной 
суммы долга и возврат ипотеки? Между тем церковные чиновники живут в роскоши и излишестве. 
Это возмутительно. 

Когда Хенг Джин Ним был президентом, он распорядился распродать общественные активы до того, 
как лидеры Федерации Семей съедят (поглотят) их. Он распорядился, чтобы эти деньги были 
использованы для погашения долгов, понесенных японскими членами церкви из-за 
благотворительных пожертвований. 

Тем не менее, члены церкви понятия не имеют, почему председатель финансовой группы Тонгил 
Мун Кук Джин и преемник Отца, Мун Хенг Джин, были так внезапно изгнаны и переехали в 
Соединенные Штаты. Хенг Джин и Кук Джин на самом деле наводили порядок в церкви, и это 
привело к их прямому конфликту со многими, многими алчными церковными лидерами, лидерами, 
с которыми братья отказались сотрудничать. Это, друзья мои, и есть та причина, по которой их 
выгнали. 
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4. Истинный Отец и Мун Хенг Джин 

1) Три царские поколения (три царских права) 

Самая глубокая форма любви существует между отцом и сыном. Если и есть кто-то, кто готов 
пожертвовать собственной жизнью и отдать всю свою любовь другому, так это отец за своего сына 
или сын за своего отца. По этой причине, если двое станут одним целым, то даже Вселенная не 
сможет разлучить их [2009.12.6. ЧонДжонГун]. 

Здесь Истинный Отец объясняет, что самое глубокое определение любви коренится в отношениях  
отца и сына. Этими словами Отец говорит нам, что даже Вселенная не может разлучить Истинного 
Отца и его представительное тело Мун Хенг Джина. По этой причине Истинный Отец действительно 
пребывает вместе с Хенг Джин Нимом. К сожалению, лидеры Федерации Семей пытаются сделать то, 
чего не может сделать даже Вселенная: разлучить и разделить Отца и Сына. 

Истинный Отец выбрал Мун Хенг Джина в качестве преемника, чтобы провидение последовало за 
Истинным Отцом. Он напрямую назначил Мун Хенг Джина (в то время мирового президента) своим 
представительным телом и наследником. Он сделал это, проведя три отдельные церемонии 
коронации, в каждой из которых Отец провозгласил Мун Хенг Джина своим преемником перед 
всеми на небесах и земле. 

Назначенный преемник Истинного Отца не может быть изменен просто по человеческой прихоти. 
Даже у Матери нет полномочий отрицать и отвергать это. Назначение Отца - это воля Царя Царей. 
Более того, Истинный Отец также определил Щин Джун Нима третьим наследником и установил три 
царские поколения. 

Так почему же Мун Хенг Джин должен был покинуть ЧонДжонГун? Именно потому, что он является 
представительным телом и наследником. Почему Мун Кук Джин Ним был исключен и вынужден 
уехать в Соединенные Штаты Америки? Именно потому, что он был генеральным директором 
корпорации Тонгил. 

Лидеры Федерации Семей приводят аргумент о том, что все дети Истинного Отца несут 5% 
ответственности. Я не собираюсь отрицать данный факт. Однако на самом деле, когда Истинный 
Отец выбирал своего наследника, им должен был быть тот, кто уже выполнил свою часть 
ответственности. Из всех семерых сыновей Истинного Отца, Мун Хенг Джин одержал победу в 
своей доли ответственности, и именно поэтому Истинный Отец передал ему Благословение, 
назначив его своим представительным телом и наследником. 

Разве это не ясно? На церемонии коронации Царя царей Хенг Джин Ним был одет в мантию 
Истинных Родителей и унаследовал компетенцию Благословения именно потому, что он был 
победителем. Лидеры Федерации говорят, что он должен был выполнить некоторую долю 
ответственности после того, как ему было передано Благословение, но имеет ли это смысл с 
логической точки зрения? Как вы будете проверять долю ответственности после проведения 
церемонии коронации? Означает ли это, что если кого-то коронуют, вы будете наблюдать и 
проверять выполняет ли он свои обязанности, а в случае невыполнения, вы заберете у него корону? 

В своих выступлениях перед должностными лицами Федерации Семей Истинный Отец уже заявил, 
что во всех возможных отношениях Хенг Джин Ним преуспел, превзойдя всех в вере и на практике. 
Тем не менее, многие члены поддаются хитрой, коварной логике руководства Федерации. Принцип 
заключается в том, что человек благословляется как наследник после того, как он выполнил свою 
долю ответственности. И в то время как Отец признал Хенг Джин Нима человеком, который 
выполнил свою долю ответственности, Хак Джа Хан не делает этого. В то время как Истинный Отец 
признал Хенг Джин Нима, Мать теперь отрицает его. Похоже, что мера, используемая Матерью для 
измерения своего сына, отличается от той, которой пользуется Истинный Отец. И все же, несмотря на 
эту реальность, Федерация Семей продолжает настаивать на том, что "Истинные Родители едины! 
Они - одно целое!" 
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Благословение быть наследником дается тому, кто выполнил свою ответственность. Таков Принцип. 
Просто сделайте паузу и подумайте об этом. Истинный Отец был не из тех, кто ведет провидение 
вяло или небрежно. Мун Хен Джин, третий сын Отца, не смог стать преемником. На мой взгляд, это 
возможно было потому, что он не смог одержать победу в своей доли ответственности. 

И, конечно, рождение истинным ребенком не означает автоматического достижения совершенства. 
Истинные дети получают власть над творением только тогда, когда выполняют свою собственную 
долю ответственности и достигают индивидуального совершенства и семейного совершенства. 
Именно так идеал Истинных Родителей связан с будущими поколениями, но рождение истинным 
ребенком не гарантирует, что провидение автоматически продолжится через вас. 

На самом деле, истинные дети постоянно подвергались нападкам сатаны, потому что сатана 
доминировал в физическом мире. Даже сам Иисус был испытан сатаной, и, как объяснил Истинный 
Отец, истинные дети вполне могут оказаться жертвами провидения. Почему? Потому что сатана 
постоянно нападал и нападал, чтобы уничтожить Истинную Семью. К сожалению, истинные дети 
подвергались самым тяжким искушениям и страданиям. Хын Джин Ним, второй сын, рано перешел в 
духовный мир, как и Енг Джин Ним и затем Хе Джин Ним. Каждый из остальных истинных детей 
также прошел через колоссальные проверки и испытания. 

Тем не менее, если не будет детей, которые могли бы связать победы Истинных Родителей с 
будущими поколениями, провидение будет прервано и остановлено. К нашему удивительному 
счастью, Мун Хенг Джин, седьмой сын, смог сохранить свой фокус и в конечном итоге одержать 
победу в своей доле ответственности. Благодаря огромному уровню внутренней и внешней 
дисциплины и подготовки он достиг необходимого уровня сыновней заботы и зрелости сердца, а 
также единства супружеской пары, так что Истинный Отец смог наделить его своей властью и 
назначить его наследником, представительным телом и центром вселенского провиденциального 
наследия. 

Подумайте о том, что произошло в Эдемском саду. Ева, находящаяся на вершине стадии роста, была 
соблазнена Архангелом. Она вкусила плод познания добра и зла и пала. Затем падшая Ева изменила 
порядок владычества по отношению к Адаму, заставив его пасть, так что Адам стал ложным мужем, а 
Ева стала ложной женой. Вместе падшие Адам и Ева стали ложной парой, и Каин и Авель родились в 
ложной семье. Бог трудился над тем, чтобы эти сыновья заложили как основание веры, так и 
субстанциальное основание, что позволило бы Ему послать Мессию, но старший брат Каин убил 
младшего брата Авеля, и таким образом восстановление в семье Адама потерпело неудачу. 

Люди в Федерации Семей говорят, что Мун Хенг Джин был непочтителен по отношению к Матери, но 
факты не подтверждают это утверждение. 

Давайте взглянем поближе. Связующим звеном (ядром) нынешней ситуации является Истинный 
Отец. Ключевой вопрос, с которым мы сталкиваемся, заключается в том, сохраним ли мы слова 
Отца или откажемся от них? Сохраним ли мы учение и принципы, оставленные Истинным Отцом, 
или отвернемся от них? 

В центре этого сценария стоит Мун Хенг Джин. Мать оставила свою изначальную позицию Истинного 
Родителя, стоявшего рядом с Отцом, и Хенг Джин Ним осуждает лидеров Федерации Семей за 
ненадлежащее отношение к Матери. 

Основной вопрос заключается в следующем: придерживаемся ли мы целей и указаний Мессии? 
Штаб-квартира Федерации Семей, однако, попыталась сместить акцент таким образом, чтобы он 
сосредоточился на проблеме "неподобающего поведения по отношению к Матери". 

Мун Хенг Джин изводил Мать или тормошил ее из-за должности царя? Требовал ли он, чтобы ему 
дали активы или богатство? Или, может быть, он пытался выгнать Мать из Церкви? Из сообщества? 
Сказал ли он, что является Мессией? 
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Нет. Дело в том, что Мун Хенг Джин не сделал ничего из этого. Единственное, что он сделал, это 
сказал: "Не изменяйте слова, учение, процедуры и принципы Истинного Отца". 

Теперь у него нет другого выбора, кроме как предупредить всех членов Федерации Семей, 
попавших под власть сатаны, чтобы они вернулись под авторитет Истинного Отца. Хенг Джин Ним 
осудил действия штаб-квартиры Федерации Семей - тех, кто говорит, что эпоха Истинного Отца 
закончилась, а теперь наступила эпоха Матери. Хенг Джин Ним говорит нам, что вознесение 
Истинного Отца в духовный мир не означает, что работа и деятельность Истинного Отца 
прекратились. На самом деле, тоже самое было и после смерти Иисуса на кресте - его духовная 
деятельность возросла так мощно, что самой Римской империи пришлось подчиниться. Вот почему 
Хенг Джин Ним кричит нам изо всех сил, чтобы мы не разрушали основание, на котором Мессия - 
Истинный Отец - может осуществлять свою духовную деятельность. 

Все эти действия явно направлены на сохранение воли и цели Истинного Отца. Вам не кажется, что 
Хенг Джин Ним знал, что если он просто немного пойдет на компромисс с неправедностью в 
ЧонДжонГуне, то сможет сохранить свое положение преемника в церковной структуре? Если бы он 
просто закрыл глаза и притворился, что не видит происходящего, то после того, как Мать перешла бы 
в духовный мир, он стал бы самым могущественным человеком в Церкви Объединения. Он был бы 
хозяином ЧонДжонГуна и тем человеком, у которого была бы власть над всей семьей Объединения, 
тем, кто контролировал бы все активы Объединения. 

Тем не менее, Хенг Джин Ним решил придерживаться принципа, согласно которому слова, учения, 
процедуры и порядок, установленные Истинным Отцом, Царем Царей, не могут быть нарушены. С 
глубоким чувством ответственности он бесстрашно стоял на своем, чтобы сохранить традиции, 
установленные Мессией, Спасителем и Царем Царей, даже если это означало, что он потерял всю 
власть, богатство и мирскую честь. Это то, что вы называете неподобающим поведением? Нет, 
вместо этого мы должны признать его таким, какой он есть: образец и пример сыновней 
почтительности. Хенг Джин Ним - истинно преданный сын. И из-за этого его преследуют. 

После вознесения Истинного Отца у Хенг Джин Нима не осталось другого выбора, кроме как сложить 
все свои общественные позиции и уехать в Соединенные Штаты. Он оставил ЧонДжонГун, и вскоре 
ему запретили оставаться даже в Ист-Гарден. В конце концов, ему некуда было поехать, кроме 
маленького глухого уголка Пенсильвании. 

Вы когда-нибудь по-настоящему задумывались о ситуации Хенг Джин Нима? О том, что у него не 
было другого выбора, кроме как отправиться в дикую местность? Хенг Джин Ним - это тот, кто 
отказался от всей власти и славы, чтобы защитить и сохранить Истинного Отца. Как кто-либо может 
назвать этот путь бунтом или неподчинением Истинным Родителям? Это клевета. Получив 
благословение в качестве представительного тела и наследника Мессии, Царя Царей, Хенг Джин Ним 
оказался в ситуации, когда он был единственным, кто мог сохранить и защитить провидение 
Истинного Отца. В качестве самого преданного из сыновей он выступил на защиту воли и традиций 
Истинного Отца, даже если это означало, что ему придется отказаться от всего остального. 
Пожалуйста! Не верьте всем клеветническим высказываниям, которые выдвигаются против него. 
Лучше слушайте его напрямую. Послушайте его проповеди! 

Учитывая текущие обстоятельства, сможем ли мы защитить и сохранить учение, организационные 
структуры и вселенский порядок, которые оставил после себя Истинный Отец? Сможем ли мы 
передать их тысячам будущих поколений? Или слова и наследие Отца будут изменены? 
Отредактированы? Модифицированы? Останутся ли они лишь искаженной версией работы Отца? 
Будут ли они кратковременным всплеском в масштабе истории, таким, что Истинного Отца забудут с 
течением времени? 

Вот в чем вопрос. Сейчас мы стоим на перекрестке дорог: сохраним ли мы Небесное родословие и 
защитим волю Мессии, передав ее будущим поколениям, или не сделаем этого. Выдвигается версия 
о том, что на самом деле речь идет о какой-то борьбе за власть между матерью и сыном, но это 
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работа пиарщиков. Это не более чем уловка, направленная на то, чтобы отвлечь внимание от 
истинной проблемы. 

Если вы в штаб-квартире Федерации Семей правы, то вам следует противостоять утверждениям Мун 
Хенг Джина и показать, насколько эти утверждения верны или ошибочны. Трусливо просто избегать 
проблем, бросая эмоциональные заявления, такие как "Хенг Джин ведет себя не по-сыновьи", "Хенг 
Джин слишком злой...." и т.д. Нечестно и неправедно обходить стороной утверждения Мун Хенг 
Джина, храня молчание и продолжая в то же время за кулисами вымогать деньги у членов церкви. 

Суть и сердцевина текущей ситуации вращаются вокруг личности самого Истинного Отца: 
Кто пытался защитить и сохранить жизнь Отца до самого конца? А кто пытался закончить жизнь 
Отца из человеческих соображений? 
Кто пытался сохранить традиции благословения, оставленные Истинным Отцом, а кто фактически 
изменил традиции благословения Истинного Отца? 
Кто пытался сохранить Восемь Священных Текстов Истинного Отца, а кто изменил, отредактировал 
и модифицировал учение Истинного Отца? 
Кто вкладывался, чтобы сохранить род, созданный Истинным Отцом, а кто отрицал родословие 
Истинного Отца? 
Кто защитил и сохранил представительное тело и наследника Истинного Отца, а кто изгнал 
представительное тело и наследника Истинного Отца? 
Важно разобраться в истинной сути проблемы. 

Помните ли вы обет семьи? Можете ли прочитать третий пункт по памяти? 

Как хозяева Чхонильгук, мы, семья, основываясь на истинной любви, даем обет: воплотить в себе 
четыре мира сердца, обрести три царских права и создать сферу царской семьи  (с английского 
языка дословно данный пункт переводится как: "Наша семья, как хозяева Чхонильгук, обещаем 
совершенствовать Четыре Великих Сферы Сердца, Царства Трех Поколений и Сферу Царской 
Семьи с центром на истинной любви"). 

Выполняете ли вы свой обет, свое обещание? Обещаете ли вы привести к совершенству Царства Трех 
Поколений (обрести три царских права)? Выполняете ли вы это обещание или не выполняете его? 
Нормально ли просто двигаться вперед, как вы? Если вы не выполняете это обещание, значит вы 
предатели Мессии, Царя Царей. Если вы продолжите идти в этом направлении, вам придется 
изменить слова обета семьи: "Наша семья обещает отречься от Царствования Трех Поколений и 
Сферы Царской семьи". По крайней мере, это будет честно. 

Важность родословия (Пхенхва Хун Ген, стр. 16-17, Идеальная Божья семья и Царство мирного 
идеального Мира I) 

Что доставляло сердцу Бога больше всего боли на протяжении всей истории, начиная с грехопадения 
Адама и Евы? Самым большим хан Бога была потеря Небесного родословия, потеря сферы братства и 
потеря сферы владычества. Родословие ценнее жизни и важнее любви. Родословие создается путем 
слияния жизни и любви воедино. Родословие не может быть создано без жизни и не может быть 
создано без любви. Есть любовь, жизнь и родословие, но их плод находится внутри родословия. 
Семя истинной любви существует в Божьем родословии, и тело истинной жизни живет в Божьем 
родословии. Соответственно, когда вы соединяетесь с этим родословием, совершенного человека, 
задуманного Богом, - совершенство характера - становится возможным. Более того, возникает 
идеальная семья, а затем может появиться Божья родина и идеальная нация. 

Вот как устанавливается царство мирного идеального мира. Вам нужно запечатлеть в своих сердцах 
насколько важно родословие. Вы никогда не сможете переоценить важность родословия. 
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5. Изменения последней молитвы Истинного Отца 

На 21 странице октябрьского номера журнала "Тонгил Сеге" за 2012 год был опубликован текст 
последней молитвы Истинного Отца. Однако содержание текста последней молитвы Истинного Отца, 
опубликованного в исправленном Чхонсонген (корейская версия, страница 1646) отличается. Более 
того, видео, выпущенное для участников церемонии вознесения Истинного Отца, также имеет 
обработанное содержание. 

Таким образом, вы зашли так далеко, что подделали текст последней молитвы Истинного Отца. 
Истинный Отец оставил после себя много молитв, но "последняя молитва" - это сокровище из 
сокровищ, и она должна передаваться вечно вместе с "Короной Славы", так почему же вы 
скрываете от нас текст этой молитвы ведь мы следовали за Истинными Родителями всю нашу жизнь? 
Вы должны опубликовать полный неотредактированный текст последней молитвы Истинного Отца! 
Почему вы опубликовали только сфальсифицированное содержание в составленном видео, которое 
не отражает правду? Что такого содержит последняя молитва Отца, что вы захотели ее скрыть? 

Таким образом, получается, что руководство Федерации Семей отредактировало полный текст 
последней молитвы Истинного Отца. Где находится оригинальный текст? 

Эта финальная молитва является частью последней воли и завета Истинного Отца. Она включает в 
себя содержание, в котором он подводит итог своей жизни, содержание, которое он передает 
будущим поколениям. Это наша последняя возможность услышать слова Истинного Отца. Учитывая 
эту ценность, текст должен быть точно сохранен для будущих поколений с каждым слогом, каждым 
задержанным дыханием, оставленным нетронутым и неповрежденным. 

К сожалению, в настоящее время оригинал больше нигде нельзя найти, ни в виде видео, ни в виде 
текста. Я хотел бы знать, кто это так произвольно вмешивается и переделывает текст последней 
молитвы Истинного Отца. Какое у него сердце по отношению к Истинному Отцу, к его указаниям и 
учению? Более того, кто возложил на этого человека ответственность за сохранение слов Истинного 
Отца? По какой причине? 

На данный момент я считаю невозможным доверять тексту в Тонгиль Сеге или тексту в 
пересмотренном Чхонсонген. Я также не могу поверить в сфальсифицированное видео. 

На сфабрикованном видео показано, как Истинный Отец и Хак Джа Хан держатся за руки и молятся. 
Почему был использован этот образ? На самом деле, ответ очевиден. Это потому, что в реальной 
ситуации они не держались за руки и не молились. 

В видео заключительной молитвы, которое вы нам показываете, использованы изображения со 
специальной церемонии провозглашения, проведенной в ЧонХваГуне 14 апреля 2012 года. 

Так в чем же все это дело? Почему вы лжете нам? Почему вы поместили в видео последней молитвы, 
произнесенной 13 августа, изображение из другого времени? 

Экспертный аудиоанализ, проведенный в Японии, окончательно показывает, что запись 
заключительной молитвы была подделана. Хотя ясно, что говорит Истинный Отец, анализ звука 
показывает, что видеодорожка и звуковая дорожка полностью не синхронизированы, и звуковая 
дорожка была изменена в ряде мест. Это серьезное преступное поведение. 

На данном этапе руководство Федерации Семей должно прекратить играть с членами и сделать 
доступной всю видеозапись последней молитвы Истинного Отца. Вполне естественно, что члены 
требуют это. 

Или, может быть, вы просто считаете, что членам необязательно знать об этом? Но я спрашиваю вас: 
разве это непринципиально запрашивать факты? Идет ли это вразрез с путем абсолютной веры, 
абсолютной любви и абсолютного послушания? Если да, то у кого и по отношению к кому должна 
быть эта абсолютная вера, абсолютная любовь и абсолютное послушание? 
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Абсолютная вера, абсолютная любовь и абсолютное послушание - это то, что мы должны посвятить 
Богу и Царю Царей, верно? Это не то, что мы должны посвящать лидерам Федерации Семей. Должны 
ли мы иметь абсолютную веру, абсолютную любовь и абсолютное послушание по отношению к тому, 
кто говорит нам ложь? Сама Мать должна посвятить абсолютную веру, абсолютную любовь и 
абсолютное послушание Богу и Истинному Отцу. 

Мы отдали нашу веру и служение Истинному Отцу и, как его дети, мы следовали за ним всю нашу 
жизнь.... Разве неправильно для детей Истинного Отца хотеть увидеть изначальную, 
неотредактированную запись его молитвы? Является ли это непринципиальной просьбой? 

Братья и сестры! Вы должны проснуться! Лидеры, которых вы защищаете и которым аплодируете, 
украли у вас правду об Истинном Отце. 

Они изменяют, редактируют, фабрикуют образ Истинного Отца в погоне за своими собственными 
целями. Они не являются последователями Истинного Отца. Они - его предатели. 

Очевидно, не боясь Небес, они смеются, поют и радуются, им нравится здесь, в физическом мире. А 
вы... слишком многие из вас просто следуют за ними, вас водят за нос и держат как рабов на цепи. 
Тем временем приближается гнев Небес. 
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6. Значение слов "Истинные Родители" 

Выражение "Истинный Родитель" не относится к конкретному отдельному человеку. "Истинный 
Родитель" относится к определенному изначальному положению в Божьем идеале творения, и 
этот идеал может быть завершен через Истинного Родителя. Однако из-за грехопадения 
прародителей человечества идеал Истинного Родителя не был осуществлен, и было начато 
провидение восстановления, чтобы восстановить и утвердить данное положение. 

К сожалению, из-за человеческого неверия, когда Иисус пришел на основании 4000-летнего 
провидения, он не смог найти свою невесту и ушел, оставив обещание вернуться еще раз. Он не смог 
воплотить в жизнь идеал Истинного Родителя. 

По прошествии 2000 лет Сан Мен Мун пришел на Землю как вернувшийся Господь и как Истинный 
Родитель. Он выбрал молодую Хак Джа Хан и победно учредил "Брачный пир Агнца", чтобы через 
них двоих, наконец, впервые в падшем мире могли родиться истинные дети Божьего рода. Это 
знаменует тот момент, когда "Истинные Родители" впервые появились на Земле за всю историю 
человечества. 

Соответственно, для падших людей стало возможным получить спасение, уверовав в Истинных 
Родителей, прививаясь к ним и участвуя в церемонии возрождения. Вот почему падшие люди 
должны служить Истинным Родителям как своему абсолютному субъекту. Они должны практиковать 
абсолютную веру, абсолютную любовь и абсолютное послушание по отношению к Истинным 
Родителям. 

Но это еще не все. Внутри самих Истинных Родителей есть субъект и объект. Впереди Истинный Отец, 
Истинная Мать находится в положении объекта. Истинная Мать должна практиковать абсолютную 
веру, абсолютную любовь и абсолютное послушание Истинному Отцу. Так как она - Истинная Мать, 
она должна быть примером позиции абсолютного объекта, быть объектом Отца даже в большей 
степени, чем все члены. 

Истинная Мать родила 14 истинных детей, получив семя Истинного Отца, которое несет в себе 
родословие Бога. Это первая миссия Матери, и победа в этой миссии позволила ей подняться до 
положения Истинных Родителей. 

Ее вторая миссия состоит в том, чтобы служить и защищать родословие Бога. Хотя истинные дети - 
это дети Истинной Матери, с точки зрения родословия, они находятся в родословии Истинного Отца. 
Это ясно. Другими словами, они родились, неся в себе родословие Небес. Истинная Мать - это мать 
истинных детей, но с точки зрения родословия, ее родословие - это родословие Хан. Это 
неоспоримый факт: Хак Джа Хан была на положении Истинной Матери, но с точки зрения 
родословия, она не в Небесном родословии. Указание "Истинный" перед чьим-либо именем не 
определяет является ли этот человек прямым потомком Небес или нет. Вот почему родословие 
истинных детей является родословием Небес и выше, чем родословие Истинной Матери. 

Мы должны четко понимать этот момент. 

Мать не одержала победы в своей второй миссии - защитить и возвысить двух сыновей, которых 
Истинный Отец утвердил как Каина и Авеля. Она изгнала сына, которого Истинный Отец назначил 
своим представительным телом, наследником и преемником, и, преисполненная решимости сама 
стать представительным телом, наследницей и преемницей, возвысилась до положения царицы. 
Несмотря на то, что Мать находилась в положении, когда она должна была чтить и защищать 
родословие Истинного Отца после того, как он перешел в духовный мир, она на самом деле угнетала 
и игнорировала родословие Истинного Отца и утверждала, что она сама является Мессией с 
очищенным родословием. 

Таким образом, она покинула изначальную позицию Истинной Матери. Но тот факт, что Хак Джа Хан 
покинула свою позицию, не означает, что само Провидение Истинных Родителей потерпело неудачу. 
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Почему? Поскольку Мать Хак Джа Хан по собственной воле покинула позицию Истинной Матери, 
позиция Истинной Матери остается вакантной. Истинный Отец выполнил свою собственную миссию 
и остается в положении Истинного Родителя, и поскольку Истинный Отец занимает эту позицию и 
является абсолютным субъектом, Провидение Истинных Родителей не потерпело неудачу и не стало 
недействительным. 

Отрицая своего абсолютного субъекта и действуя так, чтобы подняться до позиции субъекта, Мать 
Хан, которая должна быть абсолютным объектом, убрала себя с положения Истинного Родителя. 
Таким образом, несмотря на то, что Хак Джа Хан ушла со своей позиции, провидение Истинных 
Родителей не потерпело неудачу. 

Истинный Отец выполнил все аспекты своей миссии, но миссия Истинной Матери еще не завершена. 
Слова Истинного Отца свидетельствуют об этом. Отказавшись служить Истинному Отцу в качестве 
своего субъекта, Мать покинула позицию Истинного Родителя, и путь к спасению больше не может 
быть открыт через нее. Это поистине прискорбное положение дел. 

Во всей Вселенной есть ли более славное положение, чем положение Истинной Матери? Внешне 
выражение "Истинные Родители" относится к Истинному Отцу и Истинной Матери, но внутренне 
означает, что они двое не разделены, а фактически являются одним целым. Это означает, что их 
слова, их цели, их идеал и направление абсолютно едины. 

Таким образом, когда мы говорили об учении Истинного Отца и провиденциальной деятельности, 
мы использовали почетное выражение "Истинные Родители", основанное на вере в то, что Отец и 
Мать были полностью едины и действовали в полном единстве. Однако на самом деле, если мы 
посмотрим вглубь, учение и деятельность Истинного Отца всегда являлись центральным аспектом, а 
слова и деятельность Матери никогда не были в центре внимания. Каждый член семьи Объединения 
знает это. 

Но если в действительности цель и идеал Хак Джа Хан стали отдельными и независимыми от 
Истинного Отца после его перехода в духовный мир, то ситуация еще более серьезна. Каждый из нас 
верил, что Мать полностью едина с Истинным Отцом. Мы верили, что Мать пошла по пути 
абсолютной веры, абсолютной любви и абсолютного послушания Истинному Отцу и достигла 
совершенства личности (стала совершенной Евой). На этом основании, точно так же, как мы 
выражали уважение, честь и славу Истинному Отцу, мы также выражали это Истинной Матери, 
которая была едина с ним. Однако после перехода Истинного Отца в духовный мир мы видим 
ситуацию, когда принципы, учение и указания, которые он оставил нам, шаг за шагом стираются. 

Мы видим, что воля Истинного Отца и воля Хак Джа Хан - это не одно и то же. А  это означает, что они 
на самом деле отделены и разделены. Если они разделены, то за кем мы должны следовать? Само 
собой разумеется, мы должны следовать за Истинным Отцом. 

В этом не может быть никаких сомнений. Нам не нужны какие-то сложные объяснения по этому 
поводу. Это означает, что люди, которые создают хаос и путаницу для членов, используя имя 
"Истинные Родители", люди, которые продвигают ложную пропаганду о том, что Мать едина душой 
и телом с Отцом, в то время как она идет совершенно другим путем - эти люди просто архангелы, 
которые предали Истинного Отца. 

"С самого начала я пришла как Мессия и единородная дочь". 

"Родословие Отца - это родословие с первородным грехом, верно?" 

"Я родилась без первородного греха". 

"Я Хананим (Бог)". 
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Хак Джа Хан сказала все это публично, и идеал Истинной Матери, которому мы следовали все эти 
годы, теперь развеялся, как туман на ветру. Утверждения Федерации Семей о том, что "Истинные 
Родители едины", являются не более чем уловками, которые они используют, чтобы использовать 
статус и достижения Истинного Отца. 

Мун Хенг Джин дал Матери Хан много возможностей покаяться и вернуться к Отцу. Он открыл ей 
путь, чтобы она оставила положение, в котором предала Истинного Отца, и вернулась к двум 
сыновьям, которые победили как Каин и Авель. Затем он обозначил для нее крайний срок. 

Он сделал все это достоянием общественности через свои проповеди, которые передают Божью 
волю посредством духовного обмена между Хенг Джин Нимом и Истинным Отцом в сфере прямого 
владычества Истинного Отца. Эти проповеди были последним предупреждением, данным Отцом 
Матери. Однако, как мы все знаем, Мать проигнорировала это сообщение. 

В определенный день, со слезами, льющимися из глаз, Хенг Джин Ним принес Небесам церемонию, 
на которой Щин Джун Ним официально стал принцем и следующим Царем. Хенг Джин Ним собрал 
всех своих детей на платформе перед часовней и попросил их поклониться Щин Джун Ниму. Более 
того, он заставил Ен А Ним также сделать поклон Щин Джун Ниму. В этом поклоне Ен А Ним дала 
обет служить Щин Джун Ниму как Царю, хотя она мать, которая его родила. 

Таким образом, Хенг Джин Ним и Ен А Ним публично пообещали, что она будет служить Щин Джун 
Ниму как Царю и никогда не узурпирует его законную позицию, когда он поднимется до положения 
3-го Царя, даже если Хенг Джин Нима в тот момент уже не будет в живых. В тот день часовня была 
глубоко торжественна и залита настоящим морем слез. Все плакали: Хенг Джин Ним плакал, Ен А 
Ним плакала, дети плакали, и члены плакали. Все братья и сестры Сенктуари, которые наблюдали за 
этим, были сердечно тронуты. 

Таким образом, Ен А Ли принимает и берет на себя данную ответственность, ответственность, от 
которой ушла Истинная Мать. Хак Джа Хан потерпела неудачу, поэтому даже если она раскается и 
вернется к Божьей воле, она не сможет снова встать на положение Истинной Матери, даже если она 
вернется в свое положение матери Мун Хенг Джина на индивидуальном уровне. 

Это не воля Мун Хенг Джина. Такова воля Истинного Отца. Миссия Евы была передана, потому что 
центральная личность, на которую была возложена ответственность, потерпела неудачу. Мы знаем, 
что когда центральная личность терпит неудачу в миссии, данной Небесами, Небеса больше не 
избирают данного человека. Мать просто превратилась в Хак Джа Хан, женщину, которая не 
справилась со своей ответственностью. 

Нет положения более славного, чем положение Истинной Матери, и все же Хак Джа Хан ушла с него. 
Она отвергла Истинного Отца, чтобы возвыситься. Она покинула положение Истинной Матери и 
оказалась в месте, где у нее нет связи с Истинным Отцом. 
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7. Провозглашение сферы окончательного единства Истинных Родителей на стадии 

завершения 

Федерация Семей утверждает, что Мать не может потерпеть неудачу, потому что Истинные Родители 
совершенны. Соответственно, они утверждают, что отрицание Матери равносильно отрицанию 
Истинных Родителей и отрицанию провидения Истинного Отца. Более того, они говорят, что, 
поскольку Истинный Отец произнес "все завершено, все завершено" в своей последней молитве, это 
значит, что когда члены Сенктуари отрицают, что все завершено, они фактически отрицают Истинного 
Отца. 

Федерация Семей заявляет, что братья и сестры Сенктуари, которые делают такие заявления, 
являются частью непринципиальной группы, и они (Федерация Семей) осуждают Хенг Джин Нима 
как непочтительного сына, потерпевшего неудачу и подрывающего авторитет и достоинство 
Истинной Матери. Из-за этого, даже несмотря на то, что члены Федерации Семей не отрицают, что 
Федерация Семей делает много спорных (проблемных) вещей, они (члены) приходят к выводу, что 
нет никакой пользы в том, чтобы следовать за группой, которая отрицает Истинных Родителей. 
Учитывая, насколько критичны все эти вопросы, важно, чтобы мы решали их, сосредоточившись на 
воле и цели Истинного Отца. 

Давайте взглянем на учение Истинного Отца. 

Пятнадцатое мая 2010 года согласно Небесному календарю... этот день - важный день. Это 
касается секретной, окончательной декларации, подписанной мамой и мной вместе в 3 часа 25 
минут утра перед завтраком. Это то, о чем не знают даже Бог Ночи и Бог Дня. Так что же 
произошло в 3 часа 35 минут перед завтраком пятнадцатого мая 2010 года? В данное время, 
основываясь на всем, что произошло до сих пор, мы с мамой тайно дали обещание относительно 
Кореи и грядущего направления; это время, когда мама пообещала, что непременно объединится 
со мной и пойдет вперед на этом основании. До этого Мать никогда не говорила, что пойдет 
дальше, став единым целым с Родителем. Она не могла публично заявить об этом перед Богом, 
Землей и всем миром. Это событие произошло в 3 часа 25 минут утра 15 мая 2010 года по Небесному 
календарю. Мать и Отец, сосредоточившись на Боге, пообещали это до прихода конца падшему 
миру. "Ага. Поскольку мы приветствуем эпоху завершения, окончание эпох Ветхого Завета, Нового 
Завета и Завершенного Завета, я заявляю об этом, открывая эпоху единого целого, всего диапазона, 
полноты власти и всех возможностей (всемогущества), которая приводит к совершенству и завершает 
сферу окончательного единства между Истинным Отцом и Истинной Матерью!" (Напечатано в 
июльском выпуске Тонгил Сеге, 1 июля 2010 года (по солнечному календарю) "Родина предков 
Бога - Корея"). 

Если мы посмотрим на вышеприведенные слова Отца, он объясняет, что Мать пообещала в 3:25 
(3:35) утра 15 мая 2010 года, что она станет полностью единым целым с Истинным Отцом, и он 
называет это секретным документом "заключительной декларацией". Он говорит нам, что Истинный 
Отец и Истинная Мать открыли эпоху единого целого, всего диапазона, полноты власти и всех 
возможностей (всемогущества), которая приводит к совершенству, завершает сферу 
окончательного единства на основе обещания Матери равняться на Отца, не потерпеть неудачу в 
объединении с Отцом. Это ясно. Однако, если Мать не сдержит своего обещания равняться на Отца, 
другими словами, если она перестанет объединяться с Истинным Отцом в будущем, попытается сама 
занять позицию субъекта и пойдет другим путем, что произойдет? 

Что произойдет с открытием Истинным Отцом эпохи полной трансцендентности, полной 
неизбежности, полной власти и всемогущества, в которых сфера окончательного единства с Матерью 
была бы полностью завершена и совершенна? 

Она не может быть отменена или отозвана. Даже если по какой-то причине Мать не сдержит своего 
обещания, Истинный Отец не может отрицать то, что он принес Небесам. Однако произошло то, 
что Мать не справилась со своей долей ответственности. Другими словами, сфера окончательного 
единства Истинных Родителей уже была открыта, но Мать не может занять позицию Истинного 
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Родителя. Это происходит потому, что она покинула положение Истинной Матери по собственной 
воле после того, как было сделано приношение. 

Что значит "Истинные Родители"? Истинные Родители относятся не к падшим родителям, а к 
непавшим Истинным Родителям, изначальным предкам человечества, которых Бог намеревался 
создать с самого начала. Таким образом, Истинные Родители появляются только через истинных 
детей. Если не рождаются истинные дети, то человек не может стать Истинным Родителем. Истинные 
дети родились в семье Истинных Родителей. Соответственно, идеал Истинных Родителей, который 
Бог задумал на Земле в начале, был реализован в физическом мире парой Сан Мен Муна и Хак Джа 
Хан. Посредством рождения изначальных истинных детей в чистом родословии, свободном от 
падшей природы, вот как  появляются на свет Истинные Родители. Члены Семьи Объединения, служа 
Сан Мен Муну и Хак Джа Хан в качестве Истинных Родителей, были привиты к их родословию. 
Несмотря на то, что мы родились с падшей природой из-за первородного греха, мы смогли 
избавиться от первородного греха и стать благословенными семьями, отделенными от сатаны, 
отрицая наших физических родителей и посвящая себя служению Сан Мен Муну и Хак Джа Хан как 
Истинным Родителям, выпив святое вино и получив Благословение. 

Посмотрите на семью Истинных Родителей. Сан Мен Мун, пришедший на землю с родословием 
Небес и достигший совершенства личности, взял молодую Хак Джа Хан, которую подготовили Небеса 
в качестве своей невесты и совершил священный брак. После тяжелого и сурового 7-летнего периода 
совершенствования Евы на земле, наконец, установилась истинная пара. Более того, родив детей, 
они стали Истинными Родителями. 

К сожалению, не все истинные дети смогли достичь совершенства характера, следуя воле Истинных 
Родителей, однако 7-й сын, Мун Хенг Джин, сохранил абсолютный стандарт и преуспел в 
выполнении своей доли ответственности по достижению совершенства характера, а после 
вступления в священный брак смог совершенствовать свою семью. Мун Хенг Джин был назначен на 
должность мирового президента Истинным Отцом. Он принес новую надежду Семье Объединения и 
стал объектом уважения и веры со стороны сообщества Объединения. После этого он был 
благословлен Истинными Родителями как представительное тело и наследник. 

Мун Кук Джин Ним был назначен на должность генерального директора группы Тонгил Истинным 
Отцом, после чего он (Кук Джин Ним) уничтожил все нефункциональные деловые предприятия 
Семьи Объединения и усовершенствовал основание финансовой независимости. Кроме того, Мун 
Кук Джин Ним и Мун Хенг Джин Ним получили благословение Истинного Отца как победные Каин и 
Авель, тем самым полностью восстановив неудачу семьи Адама в Истинной Семье. В результате 
этого родословие Царя Царей связано с будущими поколениями через представительное тело и 
наследника. 

Когда Истинный Отец сказал "все завершено" в своей последней молитве, это означало не то, что 
провидение стало совершенным и завершенным, а скорее то, что цель второго пришествия 
Мессии была полностью завершена, потому что основание для исполнения воли Небес через его 
родословие было выполнено. 

Один момент, о котором мы должны знать, заключается в том, что, хотя Истинные Родители 
принесли Богу сферу Окончательного Единства Истинных Родителей 15 мая 2010 года на 
основании обещания Матери Отцу, данное приношение стало возможным только потому, что 
провидение, которое не осуществилось через семью Адама, было достигнуто и доведено до 
совершенства. 

Во-первых, установление трех царств посредством трех успешных поколений в его собственном 
родословии, через Мун Сон Мена, Мун Хенг Джина и Мун Щин Джуна; 

Во-вторых, совершенствование основания, на котором Воля обязательно будет достигнута 
(осуществлена) путем установления победных Каина и Авеля; 
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Таким образом, Истинный Отец завершил миссию Мессии, восстановив все неудачи семьи Адама. 

<Отрывок из текста последней молитвы Истинного Отца> 

"Сегодня я все выполнил, закончил и предложил это тебе, мой Отец. Теперь мы можем вернуться в 
изначальный Эдемский сад, в котором не произошло грехопадение, теперь мы можем преодолеть 
все обстоятельства, в которых Ева была развращена, а Адам не справился со своей долей 
ответственности. 

Обладая властью освобождения и восстановления всего сущего, все будет достигать совершенства 
(приходить к завершению) пока кто-либо просто следует за Родителями. Все завершено". На мой 
взгляд, это последний раз, когда Истинный Отец произнес молитву победы. 

Другими словами, благодаря тому, что Истинные Родители дали рождение 14 детям в своей семье, 
Небесное родословие утвердилось на Земле. Кроме того, три царства Небесного родословия были 
созданы через Мун Хенг Джина, который получил родословие Истинных Родителей и достиг 
совершенства характера, придерживаясь абсолютного стандарта, и Щин Джун Нима, избранного в 
качестве третьего царя Истинным Отцом. 

Другими словами, родословие Бога полностью утвердилось и прочно поселилось на земле. Более 
того, из-за того, что Каин - Мун Кук Джин Ним - сохраняет абсолютную любовь и послушание 
Авелю - Мун Хенг Джину - они вдвоем стали победными Каином и Авелем. 

Неудача семьи Адама была полностью восстановлена. Цель и воля Истинных Родителей были 
завершены. 

Таким образом, Истинные Родители одержали победу. 

  



27 
 

8. Является ли Мать Хак Джа Хан совершенным Истинным Родителем? 

В Федерации Семей Хак Джа Хан называют "Истинными Родителями". Несмотря на то, что Истинный 
Отец вознесся и перешел в духовный мир, они всегда используют название (термин) "Истинные 
Родители" для президента Хан, вместо того, чтобы называть ее Истинной Матерью. Похоже, 
Федерация Семей хочет таким образом сказать своим членам, что "несмотря на то, что президент 
Хан одна, Истинный Отец с ней. Следовательно, она - Истинные Родители"... Я полагаю, что они хотят 
сказать, что поскольку президент Хан - Истинные Родители, нет никакой разницы между тем, что 
делает президент Хан и провидением, которым руководил Истинный Отец до своего вознесения. 
Другими словами, то, что делает Хак Джа Хан - это то же самое, что делают Истинные Родители. 

Термин "Истинные Родители" относится к Истинному Отцу и Истинной Матери, но он отличается от 
выражения, которое относится к родителям в целом. Выражение "Истинные Родители" включает в 
себя необходимый внутренний порядок. Позиции Истинного Отца и Истинной Матери различны. 
Внутри Истинных Родителей Истинный Отец находится в положении абсолютного субъекта, а 
Истинная Мать - в положении абсолютного объекта. По этой причине Истинные Родители являются 
Истинными Родителями только тогда, когда субъект и объект абсолютно едины в своей воле, 
идеале, цели и направлении. 

Руководя деятельностью в провиденциальной истории или уча людей, Истинный Отец часто 
использовал выражение "Истинные Родители". Однако на самом деле центром всегда была 
деятельность Истинного Отца и учение Истинного Отца; не было речи о действиях или учении 
Истинной Матери. Если бы, например, Истинный Отец использовал термин Истинный Отец вместо 
выражения Истинные Родители, когда он делал заявления, делился своими словами или проводил 
публичные мероприятия, никто бы и глазом не моргнул, и любой из нас принял бы это легко, как что-
то совершенно уместное. На самом деле, вся провиденциальная деятельность была спланирована 
Истинным Отцом, определена Истинным Отцом и продвигалась Истинным Отцом, и Истинный Отец 
взял на себя ответственность за результаты и установление побед. 

А что делала Мать? Мать была объектом. Она помогала своему мужу; она поддерживала своего 
субъекта. Она слушала, подчинялась и следовала за ним. 

Проблема, с которой мы сталкиваемся сегодня, заключается в том, что Хак Джа Хан пытается занять 
позицию субъекта по отношению к своему собственному субъекту. Она изменила принципы, 
структуру троицы и низвела Истинного Отца до положения объекта, утвердив себя в качестве 
субъекта. Итак, если учение по Принципу Истинного Отца и учение по Принципу Матери Хак Джа Хан 
различны, то чье учение по Принципу является правильным? Истинного Отца или Хак Джа Хан? Если 
в Истинных Родителях есть два субъекта, то провидение становится неэффективным. 

Ставить мать Хак Джа Хан в положение субъекта - не по Принципу. По сути это нарушение 
Принципа. Федерация Семей утверждает, что мировое сообщество Сенктуари, которое следует за 
Хенг Джин Нимом, является непринципиальной группой, но если вы подумаете об этом, то легко 
поймете, что именно Федерация Семей на самом деле является непринципиальной группой. 
Почему? Потому что они меняют Принцип. Положение Истинной Матери - это самое славное 
положение, которое только существует. Это положение, в котором объект становится единым целым 
с субъектом, сосредоточившись на Боге. Нет более славного положения, чем это. Почему? Потому 
что положение Истинной Матери - это место, где осуществляется и исполняется Божий идеал 
творения. 

Тем не менее, Хак Джа Хан покинула эту позицию. По собственной воле она захотела занять более 
высокое положение, чем положение Истинной Матери. В присутствии Царя Царей она решила 
сделать себя Царицей. Она отказалась от своего истинного субъекта, поставила себя на место своего 
субъекта, а затем объявила себя Единородной Дочерью, Мессией и Богом. 
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К сожалению, люди в Федерации Семей верят ее словам и все равно следуют за ней. Так в какой 
момент Бог послал Хак Джа Хан в качестве мессии? Когда это было? В какой момент падшие люди 
начали получать спасение через Хак Джа Хан? 

Хак Джа Хан - не мессия. Она не открывала Принцип и не руководила провидением 
восстановления, проводя митинги, делая провозглашения и т.д. Она не собирала мировых 
религиозных лидеров, мировых политических лидеров или ученых, чтобы донести до них Божью 
волю. Она не подвергалась преследованиям со стороны христианства, и она не встречала 
сопротивления со стороны своей страны или всего мира. Она не страдала в тюрьме 6 раз по воле 
Божьей, не подвергалась преследованиям или пыткам. Она не оставила после себя свыше 1200 
томов речей. Единственное, что она делала, так это покидала службы хун док хве раньше, чем 
прихожане, и она не приносила молитвы публично или официально. На каком основании 
Федерация Семей вдруг заявляет, что Хак Джа Хан - это Мессия? 

В наши дни Федерация Семей часто говорит: "Истинные Родители едины, Истинные Родители 
едины", в то время как фактически сами создают путаницу в отношении того, что на самом деле 
означает "быть единым, быть единым". Мы все усвоили Принцип, согласно которому во всех 
взаимоотношениях есть субъект и объект. В семье Истинных Родителей субъектом является 
Истинный Отец, а объектом - Истинная Мать. "Едины, едины" не означает "субъект и объект 
полностью совпадают (субъект и объект - одно и то же)". Это означает, что "объект стал абсолютно 
единым целым с волей субъекта, объект следует воле и цели субъекта на 100%". Когда объект 
практикует абсолютную веру, абсолютную любовь и абсолютное послушание, вот тогда они "едины". 
Вот тогда они "объединяются". 

Например, когда мы говорим, что мы едины с Божьей волей или объединяемся с Божьей волей, 
это не означает, что мы равны с Божьей волей. Это означает, что мы следуем Божьей воле на 
100%. Если вы подумаете об этом, то легко поймете. Когда мы говорим "станьте едиными с 
Истинными Родителями", "станьте едиными со Словом", мы не говорим, что мы становимся тем же 
самым, что и Истинные Родители, или тем же самым, что и Слово. Мы имеем в виду, что мы 
абсолютно следуем за Истинными Родителями и/или полностью подчиняемся Слову Божьему. 

Лидеры Федерации Семей, однако, говорят, что "Истинные Родители едины", исходя из логики, 
что Истинный Отец и Истинная Мать - один и тот же человек. Независимо от того Истинный Отец 
это или Мать: "они одинаковы, они равны по власти, равны по способностям и могуществу". 

"Истинный Отец - это Истинный Родитель и Мать - Истинный Родитель, так что между ними нет 
никакой разницы. Независимо от того сделал ли что-то Истинный Отец или это сделала Истинная 
Мать, в конце концов, все это одно и то же". Вот как они говорят. Соответственно, тогда для Хак Джа 
Хан нормально менять то, что установил Истинный Отец, исправлять то, что установил Истинный 
Отец, отменять то, что установил Истинный Отец, и переделывать то, что установил Истинный Отец. 
Вот что они говорят. Почему? Потому что они оба - Истинные Родители, вот почему.... Такова логика, 
которой следует Федерация Семей. Нагло. На самом деле, это более чем нагло. Любой может 
увидеть это насквозь. 

Утверждение, что Истинные Родители едины не означает, что они равны по авторитету или равны 
по способностям. Мы должны правильно понимать, что означает "едины": это значит, что они 
едины в сфере любви, и на этом все. 

Но Федерация Семей вводит своих членов в заблуждение, заставляя их думать, что "единство 
(Истинных Родителей)" означает, что они одинаковы с точки зрения полномочий и способностей. 
Затем они используют ту же самую логику для осуществления своей программы отмены и изменения 
достижений, учения и указаний, которые установил Истинный Отец. 

Они используют ту же самую логику и для того, чтобы распоряжаться волей и целью Истинного Отца. 
Поступая таким образом, они стали мятежниками (бунтовщиками) и предателями. Так как же они 
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говорят, что "Истинные Родители едины"? Как они могут говорить, что они "едины"? Неужели "быть 
единым целым" - это просто украсить церковный зал фотографией пары (Истинных Родителей), 
нежно держащейся за руки? Поднять руки и кричать "Истинные Родители Ок Мансей!" Именно это 
необходимо, чтобы говорить о полном единстве с Отцом? 

Мать - это объект, который отказался от своего субъекта, как же вы можете говорить, что "они 
едины"? Они не являются "единым целым". 

Идеал Истинной Матери, которому мы следовали всю свою жизнь, уже разлетелся вдребезги. Когда 
руководство Федерации Семей говорит, что "Истинные Родители едины", они пытаются извлечь 
выгоду из достижений и статуса Истинного Отца. После перехода Отца в духовный мир эти 
предательства становятся все хуже и хуже, пока Федерация Семей попросту не удовлетворится 
изменением и отказом от слов и традиций Истинного Отца. На данный момент они активно отрицают 
родословие Истинного Отца. 

Хак Джа Хан называет себя "единородной дочерью", "женой Бога" и даже самим "Богом". Выбирая 
путь, который разрушает провидение и устраняет Мессию, она просто строит Вавилонскую башню, в 
попытках сделать себя равной Богу, но на самом деле это лишь демонстрирует ее невежество и 
высокомерие. Текущие действия Хак Джа Хан разрушают провиденциальное основание Истинного 
Отца, которое он строил всю жизнь, и мы можем видеть своими глазами, что, делая это, она 
фактически навлекает на себя разрушение. 

Несмотря на то, что раньше она занимала позицию Истинной Матери, ей будет трудно противостоять 
гневу Небесного Отца. У нее нет другого выбора, кроме как покаяться и просить прощения и у Бога, и 
у Истинного Отца. 

Истинный Отец установил двоих своих сыновей, Мун Кук Джина и Мун Хенг Джина, как Каина и 
Авеля. Мун Кук Джин Ним смог служить, любить и подчиниться своему младшему брату Мун Хенг 
Джину как истинному представительному телу Отца и наследнику, и на этом основании Истинный 
Отец благословил их обоих как победных Каина и Авеля. 

Таким образом, провидение Истинного Отца уже увенчалось успехом, и родословие Адама на 
Небесной стороне одержало победу. Однако, к сожалению, Хак Джа Хан стала отрицать этих двух 
сыновей, несмотря на их победу Каина и Авеля. Она выгнала их в дикую местность. 

После этого она заявила, что примет решение о "преемнике" через Верховный совет ЧхонИльГук. 
Это показывает ее решимость всегда отрицать родословие Мессии, воплощенное в победных 
Каине и Авеле. Разве мы можем рассматривать данное обстоятельство иначе, чем как полное 
предательство Божьего провидения? Разве это не свидетельствует о явном намерении навсегда 
отказаться от провидения победных Каина и Авеля? 

Тогда на каком основании вы говорите, что Хак Джа Хан права? Тот, кто отрицает родословие 
подобным образом, явно не знает Библии и еще больше не знает Принцип. 

Однажды я видел, как один человек хвастался тем, что он лектор по Божественному Принципу и 
говорил, что он прочитал Чхонсонген 100 раз. И все же, как мало он осознает свое собственное 
невежество. Если вы не понимаете значение родословия, то вы ничего не знаете о Принципе. 

Этот "лектор" не смог понять, что история провидения восстановления - это история восстановления 
родословия. Я имею в виду то обстоятельство, что Бог ждал 2000 лет, прежде чем послать Второе 
Пришествие Христа. Почему? Почему бы Ему просто не собрать вместе представителей церквей 
подобно Верховному совету ЧхонИльГук и не выбрать самого умного человека путем 
демократических выборов? 

Почему Брачный пир Агнца - это Божья надежда? Тот человек, с которым я разговаривал, понятия 
не имел почему Иисус должен был прийти снова. Иисус должен был вернуться, чтобы встретиться 
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со своей невестой. Ему пришлось вернуться, потому что в первый раз он не смог установить Божье 
родословие на Земле. А Федерация Семей верит, что они могут отрицать Божье родословие и 
выбирать лидера по воле Верховного Совета ЧхонИльГук? Что это, если не отрицание Божественного 
Принципа? Вы серьезно пытаетесь сказать, что это не работа сатаны? 

Семья Истинных Родителей является образцом для благословенных семей. Итак, как мы должны 
действовать, те из нас, кто уверовал и пошел по этому пути, те из нас, кто решил брать пример с 
семьи Истинных Родителей, кто верил, что мы должны стать едиными как пара и устранить падшее 
родословие, а затем родить детей без первородного греха и сформировать идеальную семью? 

Если мы не станем едиными, это означает, что мы отделены и разделены. Так за кем же нам теперь 
следовать?  

Само собой разумеется, мы должны следовать родословию Истинного Отца, Мессии. Почему? 
Потому что цель провидения восстановления состоит в том, чтобы восстановить и утвердить Божье 
родословие. Цель нашей жизни в вере состоит в том, чтобы следовать Божьему родословию на 
земле и служить ему. 

Ответственность Хак Джа Хан 

Миссия Истинной Матери состоит в том, чтобы получить семя Истинного Отца и родить его детей, 
потому что Истинный Отец - это тот, кто приходит с Божьим родословием. Кроме того, Истинная 
Мать заботится об Истинном Отце и, повинуясь ему, выполняет ответственность объекта. В этой 
миссии Хак Джа Хан явно одержала победу. 

Но у Истинной Матери есть и другая критически важная миссия. Эта миссия состоит в том, чтобы 
защищать и поддерживать родословие Истинного Отца, но, к сожалению, именно здесь возникла 
проблема. 

После перехода Истинного Отца в духовный мир когда праздновался День Основания, этот день 
должен был отмечаться в честь пары Мун Хенг Джина. Мун Хенг Джин - это человек, который был 
благословлен Мессией в качестве своего представительного тела и наследника. Он - человек, 
который был помазан в качестве фактического преемника Истинного Отца не менее чем на трех 
отдельных церемониях коронации. 

Матери нужно было поставить Мун Хенг Джина на передний план. Она должна была помочь ему и 
защитить его, чтобы он мог носить корону. Однако, когда состоялся день основания, Мать оттолкнула 
его в сторону. Она изгнала преемника Истинного Отца и вместо этого сама предстала перед всеми в 
короне. Она поднялась и сделала себя центральной личностью дня основания. 

В тот день она должна была прославлять и восхвалять Царя царей, но вместо этого она 
провозгласила себя как Царицу, провозгласила, что Хак Джа Хан стала Царицей ЧхонИльГук. Она 
отрицала, а затем выгнала преемника Истинного Отца, фактического преемника Божьего 
родословия, и с этого момента она начала утверждать, что родословие Хан было чистым 
родословием, что она сама является единородной дочерью, что она на самом деле Мессия и даже 
Бог. Таким образом, к сожалению, Хак Джа Хан не справилась со своей миссией возвысить и прочно 
утвердить представительное тело Истинного Отца и наследника, который является преемником в 
родословии Отца. 

Тем не менее, не в силах принять реальность ее действий, многие члены спрашивают: “Конечно. 
Может быть. Но как Истинная Мать может потерпеть неудачу?” 

Но подумайте об этом. Как Ева, сотворенная Богом, совершила грехопадение? Как могло случиться, 
что изначальный, сотворенный Богом человек, не имеющий никакой падшей природы пал? Бог 
сказал ей и Адаму не совершать грехопадение. Тем не менее, она сама выбрала этот путь. Она 
оставила Божью волю и Божье слово по собственной воле. Все это из-за человеческой доли 
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ответственности, в которую даже Бог не может вмешаться. По собственной воле Ева оставила 
положение Божьей дочери и выбрала путь грехопадения. Из-за стремления возвыситься и быть 
подобной Богу, она выбрала путь, который привел к грехопадению. Точно так же, из желания стать 
"единородной дочерью", Мессией и Богом, Мать Хан отвергла Божье слово и волю, слово и волю 
Истинного Отца, и ушла от своей доли ответственности. 

Братья и сестры высказывают много сомнений по поводу данных фактов. Они говорят, что если Мать 
потерпела неудачу, это означает, что Истинный Отец, который является Истинным Родителем, 
тоже потерпел неудачу. Но это не так. Совсем не так. Ее неудача не является ошибкой Истинного 
Отца. Более того, неудача Матери - это не неудача Истинных Родителей. Просто Хак Джа Хан 
решила уйти с позиции победного Истинного Родителя и отказалась от положения совершенного 
объекта. 

Причина неудачи Матери в том, что она решила не подчиниться, она не отказалась от родословия 
Хан, падшего родословия в пользу родословия Истинного Отца, а вместо этого захотела 
доминировать над его родословием. Независимо от того, насколько кто-либо занимает позицию 
Истинной Матери, с точки зрения родословия этот человек должен служить родословию Истинного 
Отца. Пока Мать совершенствовала себя в качестве Истинной Матери, ее родословие все еще не 
являлось родословием Истинного Отца. Ее родословие - это родословие Хан. Более того, родословие 
детей - это не родословие Матери, а, по сути, родословие Бога. Мать не справилась со своей миссией 
возвысить и защитить родословие Истинного Отца, то есть родословие Бога. 

Давайте взглянем на учение Истинного Отца. 

"В настоящее время, когда вы получаете благословение, вы отвечаете на 4 обета благословения, не 
так ли? Мы утверждены на своих позициях Небесами, но когда мы не выполняем свою 
ответственность, кто берет на себя ответственность за это? Вы сами берете на себя эту 
ответственность. Таким образом, позиция сохраняется и остается неизменной. Тогда сатана не может 
вторгнуться. Вот почему вы должны принести свои клятвы. Все семьи поднимают руки и дают клятву. 
Мать тоже должна была поднимать руки и давать клятву Отцу, когда начинала (свой путь). Когда 
во времена Ноя закончился сорокадневный потоп и Ной сошел с ковчега, если бы он заставил свою 
жену и своих детей дать клятву, когда они отправлялись в путь, то даже если бы Хам потерпел 
неудачу, это просто привело бы к его неудаче, и провидение самого Ноева ковчега не рухнуло бы”. 
(Руководство по практическим жизненным принципам в эпоху ЧхонИльГук). 

Точно так же Мать идет по пути Истинной Матери, дав обет, если же она начинает не справляться 
со своей ответственностью, ответственность за эту неудачу ложится на нее, а само провидение не 
терпит неудачу. 

Одна вещь, которую мы должны помнить, заключается в том, что выражение "Истинные Родители" 
не относится к конкретным людям: Сан Мен Мун и Хак Джа Хан. Скорее выражение "Истинные 
Родители" относится к положению, установленному в Божьем идеале творения до процесса 
творения. Адам должен был подняться до положения Истинного Родителя, и Иисус точно так же 
должен был подняться до положения Истинного Родителя. Однако как первый Адам, так и второй 
Адам не смогли подняться до положения Истинного Родителя и провидение не увенчалось успехом. 

Сан Мен Мун и Хак Джа Хан смогли победно завершить и принести положение Истинных Родителей. 
Соответственно, даже если Хак Джа Хан покинет свое место, положение Истинных Родителей, 
которое уже завершено и принесено не исчезнет, а останется. 

Другой пример: если мы сами получим благословение, и один из членов пары не сможет сохранить 
положение благословенной семьи и пойдет своим путем, положение благословенной семьи не 
исчезнет. Если пара получила благословение 6000 пар, а затем жена покинула провидение и 
развелась со своим мужем, сама семья не исчезнет из 6000 пар. Если оставшийся муж получит 
повторное благословение, то женщина, занимающая положение жены просто меняется, а сама 
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семья продолжает признаваться благословенной семьей из 6000 пар. То же самое относится и к 
положению Матери. Почему? Потому что благословение - это позиционное благословение 
(благословение положения). 

Истинный Отец сам находится в положении Истинного Родителя. В настоящее время позиция 
Истинной Матери свободна. Если Ли Ен А исправит ошибку Матери через искупление, то Истинные 
Родители одержат полную победу. Но это не значит, что Ли Ен А становится женой Истинного Отца. 
Скорее, это означает, что позиция Истинного Родителя победно утвердилась. Таким образом, 
провидение Истинных Родителей будет полностью завершено и совершенно. Аналогичным образом, 
путь для ЧхонИльГук открыт. 

Однако из-за неудачи Истинной Матери миру придется платить искупление. Поскольку Истинная 
Мать - это не просто личная, индивидуальная позиция, а фактически позиция, представляющая 
Вселенную, неудача Истинной Матери - это неудача на Вселенском уровне. По этой причине нет 
никакого способа избежать искупления на мировом уровне. Тем не менее, поскольку Каин и Авель 
объединились и было успешно заложено прочное основание, ЧхонИльГук будет осуществлен в 
обязательном порядке. 

Сообщалось, что, когда Истинный Отец все еще был на земле, Хак Джа Хан провела церемонию под 
руководством и направлением Ким Хе Нам, где она (Хак Джа Хан) вышла замуж за существо, 
называемое "Бог". Если бы Хак Джа Хан вышла замуж за существо под именем "Бог" без ведома 
Истинного Отца, могло ли это существо действительно быть Богом? Реальность заключается в том, 
что это был Архангел, тот самый, который искушал людей в попытке возвыситься до положения Бога. 

После этого события Хак Джа Хан, как сообщается, начала называть себя "женой Бога". Более того, 
день основания, проведенный в 2013 году, проходил под властью и владычеством этого существа, 
этих новых "Небесных Родителей". Братья и сестры выпили святое вино в день основания, 
освященное этим существом, и получили новое благословение. Но это "святое вино" не было святым 
вином, санкционированным Истинным Отцом. Дело в том, что эта церемония благословения и 
святое вино проводились под руководством системы двух богов, именуемых "Небесными 
Родителями". К сожалению, в результате этого благословения на день основания, все члены семьи 
Объединения отделились от Истинного Отца и снова пришли в сферу под владычеством Архангела. 
Это печальная правда: то, что абсолютно никогда не должно было произойти, на самом деле 
произошло. Благословенные семьи снова попали под власть падшего Архангела. 

Именно по этой причине Мун Хенг Джин говорил о "благословении по возвращению под авторитет 
Истинного Отца". Он осуществляет провидение по спасению и восстановлению членов семьи 
Объединения, которые были украдены у Бога с помощью этого ложного святого вина. Это 
происходит следующим образом: они снова пьют святое вино Истинного Отца и вновь получают его 
благословение. И независимо от того, насколько члены семьи Объединения говорят, что они верят в 
Истинного Отца, если они пили это ложное святое вино, получили ложное благословение, молились 
и кланялись "Небесным Родителям", они все без исключения остаются под властью Архангела и 
находятся в положении людей, предавших Истинного Отца. Эта позиция - та, которая неизбежно 
получит Божий суд. Вы вольны мне не верить, но ответственность - это то, чего вы не сможете 
избежать. 

Если Хак Джа Хан на самом деле Мессия и Бог, и если родословие Истинного Отца на самом деле 
является падшим родословием, тогда не заставляйте нас просто верить в это; вы должны объяснить 
это в соответствии с Принципом. Говоря, что нужно безоговорочно верить, потому что она – 
совершенная Истинная Мать, - вы предлагаете нам ни что иное, как слепую веру. 

Я слышал, что недавно церкви Федерации Семей проводили лекции о единородной дочери. Учение 
о мессианстве единородной дочери ложно. Вам даже не нужно слушать лекции, чтобы знать, что это 
ложь. Как вы можете узнать? Данное учение ложно, потому что меняет причинно-следственную 
связь на противоположную. 
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"Мессианская Единородная Дочь" - это то, что Хак Джа Хан начала продвигать сразу после перехода 
Истинного Отца в духовный мир. Как только "Президент" Хак Джа Хан впервые объявила себя 
единородной дочерью, в дело вмешались падшие богословы и взялись за разработку теории, 
подтверждающей это утверждение. Сначала был сформулирован вывод, а затем была разработана 
теория, подтверждающая этот вывод. Это неправильный подход. 

Другими словами, это не та ситуация, когда разрабатывается (развивается) теория или точка зрения, 
которая естественным образом приводит к выводу о "мессианской единородной дочери". Вместо 
этого, после того как мессианская единородная дочь была впервые провозглашена, эти псевдо-
теологи были собраны вместе, чтобы придумать теорию, которая могла бы подтвердить или 
продвинуть данный вывод. Порядок самого процесса был перевернут с ног на голову. 

Почему коммунистическая теория неверна и ложна? Потому что сначала постулировалась 
насильственная революция пролетариата, а затем была разработана теория для того, чтобы 
оправдать эту насильственную революцию. Другими словами, теория была разработана с учетом уже 
поставленной цели. Это обратная последовательность. Сзади наперед. Вот почему это ложь. 

Идти выше Истинного Отца, нарушая Принцип – это неприемлемое поведение, даже если это делает 
Хак Джа Хан. 

Не забывайте о Принципе. Хозяин и владелец Принципа - Истинный Отец. 
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9. Значение выражения "Единородная Дочь" 

Разговор между Матерью и Мун Хенг Джином во втором полугодии 2012 года, после перехода 
Истинного Отца в духовный мир: Мать, обращаясь к Хенг Джин Ниму: "За кого ты меня 
принимаешь?" "Ты Истинная Мать". "Нет! Я - женщина - Мессия, я - Мать - Бог. Если ты признаешь 
это, я передам все тебе". Когда Мать сказала это Хенг Джин Ниму, он умолял, вцепившись в ноги 
Матери: "Мама, ты не должна этого делать. Ты должна следовать тому, что сказал Истинный Отец", - 
но Мать не слушала. 

После этого Мать Хан возвысила себя до Царицы, посредством событий дня основания, и 
утверждала, что, поскольку в ее семье у трех поколений рождались только дочери, ее семья более 
праведна и продвинулась на шаг дальше в Божьей воле, чем Истинный Отец, когда он только начал 
свой путь (когда он получил призыв Небес в 16 лет). Согласно сообщениям, Мать сказала: "Как жене 
Бога, мне не нужно преклоняться перед Богом, и мое положение Единородной Дочери заключается 
не в том, что я жена Истинного Отца, а в том, что я жена Бога". 

Объявив себя единородной дочерью, она провозгласила себя женщиной - мессией и, в конечном 
счете, Богом - Матерью. Наконец, она заявила, что ей нет необходимости преклоняться перед Богом. 
Мать Хан объявила, что не будет кланяться Богу. 

Что за существо, которое признает существование Бога, но, тем не менее, отказывается склониться 
перед Богом? Во всем мире есть только одно существо, которое отказывается поклониться Творцу, 
Богу. Все сотворенные существа должны по праву склониться перед Творцом. 

Взгляните на то, что произошло в Федерации Семей, которая служит и работает на единородную 
дочь с момента вознесения Истинного Отца. 

Представительное тело и наследник был изгнан, победные Каин и Авель были отвергнуты, Восемь 
Священных Текстов, которые Истинный Отец назвал своей последней волей и завещанием, были  
отложены в сторону, а их место заняли 3 Великих Священных Писания, включающие цитаты Хак Джа 
Хан. Слова Отца были удалены и изменены, клятвы священного брака были изменены, Обет семьи 
был изменен и гимн ЧхонИльГук был изменен. Родословие Истинного Отца было отвергнуто, а выбор 
руководителя стал осуществляться Верховным советом ЧхонИльГук. Царство трех поколений семьи 
Отца было отвергнуто, позиции субъекта и объекта в 4-позиционном основании поменялись 
местами, а видеозапись последней молитвы Истинного Отца была подделана. Трон Истинного Отца 
был узурпирован, церковные активы и святые земли распроданы, а глобальная провиденциальная 
деятельность, осуществляемая Истинным Отцом была прекращена и т.д... 

Братья и сестры, неужели вы думаете, что нет никаких проблем только потому, что в зале Церкви все 
еще висит портрет Истинных Родителей, стоящих близко друг к другу? Все ли в порядке? Неужели 
ничего не изменилось? 

Думаете ли вы, что, поскольку сфера Окончательного Единства Истинных Родителей была 
завершена и провозглашена, они вечно и навсегда едины? Это глупый способ мышления. Разве вы 
не понимаете, что значит "единый навечно"? Это означает, что некоторые вещи или некоторые люди 
навеки неразделимы. Это означает, что их воля и цель едины до конца, всегда. Если они не пройдут 
весь путь до конца вместе, значит, они не одно целое. 

Вы говорите, что Хак Джа Хан - совершенная Ева? Она не совершенна. Что такое совершенство? 
Совершенство означает полноту, отсутствие изъянов. Если что-то меняется, то это не совершенство. 
Даже если что-то является совершенством, если позже оно изменится, то с этого момента оно 
перестает быть совершенством. Это неудача. Только тот, кто не понимает, как работает наш язык 
(корейский), может утверждать, что Хак Джа Хан совершенна. Это искажает смысл. 

Вы говорите, что она не может пасть, потому что она совершенная Ева? Серьезно, вы, должно быть, 
шутите! Проступки, проблемы стали очевидными, подкрепленными всеми доказательствами, и все  
же по какой-то причине вы все еще не можете отличить свои личные убеждения от фактов, которые 
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стали известны? Должна ли вера иметь приоритет над фактами? Вера - это не что иное, как 
субъективное основание, направленное на еще неизвестные факты. Но факты сами по себе являются 
объективной, субстанциальной реальностью. Существует лишь одна реальность, не две. 

Федерация Семей утверждает, что сам Истинный Отец использовал выражение "единородная дочь". 
Это правда. Истинный Отец действительно ссылался на Истинную Мать, когда использовал 
выражение "единородная дочь", но значение, которое Отец придавал этому выражению, 
совершенно отличается от значения Хак Джа Хан. Это очевидный факт. 

"Единородная дочь", о которой говорит Истинный Отец, относится к женщине, которая замужем 
за единородным сыном – тем, кто приходит с родословием Небес - и кто получает родословие 
единородного сына, чтобы родить истинных детей. Другими словами, единородная дочь - это 
посвященная (освященная) женщина, избранная Мессией. Она стоит в положении невесты, 
представляющей все человечество. Когда Истинный Отец говорил о единородной дочери, он имел в 
виду Истинную Мать, стоящую в этом положении. 

Однако концепция "единородной дочери", которую продвигает Мать Хан - это "женщина -
мессия". Мало того, она идет дальше. Она утверждает, что, как мессия, превосходит Истинного Отца, 
единородная дочь - это женщина - мессия, которую Бог ждал в течение 6000 лет, и в то же время она 
сама является Богом. Но это утверждение прямо противоречит учению Истинного Отца. 

Единственный человек, который приходит как субстанциальное тело Бога - это сам Истинный Отец. 
То есть мужчина, который приходит с родословием Небес. "Истинная Мать" является сосудом, 
инструментом, который получает родословие Небес для рождения Небесных детей. Вот почему Отец 
сказал, что Мессия - это жених, а человечество - невеста. Вознесение Истинного Отца в духовный мир 
не означает, что внезапно у Матери появилось родословие Бога и она стала Мессией. Ее родословие 
не поменялось. Человек, который наследует миссию Мессии - это его ребенок, который напрямую 
связан с родословием Мессии. 

Мать из рода Хан, а не из Небесного рода. Она - та, которую выбрал Истинный Отец, чтобы 
представлять Землю и пройти через очищение. 

Какое основание для того, чтобы называть Мать Хак Джа Хан "Мессианской Единородной Дочерью"? 
Неужели единородная дочь определяется тем, что у нее три поколения единственных дочерей, а 
также тем, что появился какой-то неизвестный монах и дал ей благословение? Есть ли какое-либо 
основание в Библии или Божественном Принципе, позволяющее предположить, что Хак Джа Хан 
была помазана как Мессия? Что делала Хак Джа Хан все те годы, которые она провела с Истинным 
Отцом? 

Кто тот человек, который всегда уходил с хун док хве первым? Были ли это члены? Нет, боюсь, что 
нет. Это всегда была Мать.. Она не изучала Библию или Божественный Принцип. Она не посещала 
церковных образовательных программ. Лично я никогда не видел, чтобы она возносила молитву, 
представляя общину. 

Посвятила ли она годы молитвенной жизни на то, чтобы раскрыть Истину? Неужели она сама 
открыла Истину? Была ли она когда-нибудь объектом притеснения со стороны сатанинского мира, 
как это было с Истинным Отцом, так что даже оказалась в тюрьме? Подвергалась ли она когда-либо 
преследованиям и противодействию со стороны сатанинского мира на мировом уровне? 
Одерживала ли она когда-нибудь в этом победу? Я имею в виду, мне бы очень хотелось спросить 
кого-нибудь, чем она на самом деле занималась все эти годы. 

Если вы жена Мессии, значит ли это, что вы сами Мессия? Нет. Это нелепая логика. Когда мужчина 
является президентом, является ли его жена тоже президентом? Если муж является генеральным 
директором, делает ли это жену также генеральным директором? Конечно, когда она сопровождает 
своего мужа, с ней обращаются так же, как и с мужем. Но это только потому, что она его жена. Как 
жена Мессии, Хак Джа Хан также была любима и почитаема. Из-за ее мужа.... 
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Но разумно ли в таком случае говорить, что, когда Мессия перейдет в духовный мир, его жена 
должна идти вперед и вести себя так, как если бы она была Мессией? Вдобавок к этому, она, как 
сообщается, говорит, что она является Богом, и что Бог и Истинный Отец включены и каким-то 
образом содержатся внутри Матери Хан. Честно говоря, это похоже на шутку. 

Где в Волли Каннон сказано, что Хак Джа Хан пришла как единородная дочь и мессия? Где мы можем 
обнаружить Принцип, который гласит, что родословие Истинного Отца - это падшее родословие, а 
родословие Хан - это очищенное, святое родословие? 

Где в Принципе написано, что когда Хак Джа Хан выходит замуж за Бога, она в действительности 
становится Богом? 

Где в Волли Каннон мы можем найти принцип, провозглашающий Бога как "Небесных Родителей"? 

Где в учении о Троице мы можем найти Принцип, согласно которому Адам занимает позицию 
объекта, а Ева - позицию субъекта? 

Федерация Семей говорит, что если бы Хенг Джин Ним просто продолжал служить Матери, он 
автоматически стал бы преемником, и что, поскольку он не смог подождать, он спрыгнул с 
корабля и стал непочтителен к Матери. Так рассуждать глупо (такая причина глупая). 

Что бы произошло, если бы Мун Хенг Джин поступил так, как предложили лидеры Федерации Семей, 
и просто держал бы рот на замке и выказывал "абсолютное послушание" Матери, даже если ему не 
нравилось то, что она делает после вознесения Истинного Отца? Давайте на мгновение серьезно 
подумаем об этом. 

Мать стала бы "Единородной Дочерью", женщиной-мессией, Богом, без какого-либо сопротивления, 
верно? Поскольку Мун Хенг Джин был бы мировым президентом, он, естественно, должен был бы 
возглавить продвижение данной теории, воздавая безграничную славу Матери. Ему пришлось бы 
разъяснять братьям и сестрам, что родословие Истинного Отца начиналось как падшее родословие и 
что, хотя Отец позже был избран Мессией, сама Мать родилась в чистом, безгрешном родословии и 
что 6000 лет провидения восстановления были, по сути, историей поиска Матери. 

Кроме того, он должен был бы взять на себя инициативу по изменению Восьми Священных Текстов, 
которые оставил Истинный Отец в качестве последней воли и завещания, и своими собственными 
руками он должен был бы уничтожить все традиции и практики, установленные Истинным Отцом 
(гимн ЧхонИльГук, Обет семьи, основополагающие принципы благословения, Святые клятвы, 
Конституцию ЧхонИльГук и т.д.). 

Также есть еще кое-что. Служа Матери, он должен был бы поддерживать хорошие отношения 
сотрудничества с церковными чиновниками, которые ее окружали. Ему пришлось бы раздавать этим 
чиновникам полностью и в изобилии огромные суммы денег, взятые из пожертвований и фондов, 
заработанных слезами, потом и кровью японских членов. Ему пришлось бы приложить еще больше 
усилий (развернуть большую игру словами), чем Матери, чтобы просто удержать их (японских 
членов) на своей стороне, чтобы они не начали думать о "других вещах". 

С какой целью? По какой причине? Зачем ему все это делать? В какой-то момент, три года спустя или 
когда Мать отправится в духовный мир или если она просто станет с возрастом недееспособной, он 
должен быть готов. Если бы он просто закрыл глаза на некоторое время, он бы в конечном итоге стал 
"преемником", обладающим всей властью, обладающим всем контролем над всеми богатствами  
организаций семьи Объединения. Он встал бы перед верующими Объединения как абсолютный 
правитель. 

Но потом, после того, как Мать ушла бы в духовный мир, как вы думаете, мог ли он просто отменить 
теологию Матери и переиздать "ЧхонСонГен"? Переиздать Восемь Священных Текстов? Смог ли он 
затем восстановить и возродить гимн ЧхонИльГук, Обет семьи и требования к Благословению, 
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включая Священные брачные обеты? Мог ли он объявить, что пересматривает Конституцию 
ЧхонИльГук? 

Братья и сестры Федерации Семей, это то, что вы хотели, чтобы он сделал? Вы предполагаете, что он 
сначала предаст Истинного Отца, который первый отправился в духовный мир, а затем, после того 
как Мать перейдет в духовный мир, он предаст и ее? Это причина, по которой вы осуждаете Хенг 
Джин Нима за то, что он не поддержал Мать, а оставил ее? 

Должен ли он был просто понять сердце и размышления Матери и возглавить проведение эвтаназии 
Истинного Отца? Мать была в ярости, когда Кук Джин Ним и Хенг Джин Ним выступили против 
эвтаназии Истинного Отца. Руководители Церкви, однако, поддержали эвтаназию, и когда Истинный 
Отец был на больничном одре, они сказали представительному телу и наследнику, что он должен 
подвергнуть Отца эвтаназии в соответствии с желанием Матери. 

Как, по-вашему, Кук Джин Ним и Хенг Джин Ним должны были действовать в то время? Если вы 
собираетесь обвинять Мун Хенг Джина в противоборстве, тогда вы должны ответить на этот вопрос. 

Истинный Отец никогда не шел по пути, который не соответствовал строгим предписаниям 
Принципа. Даже столкнувшись с тюрьмой, если бы он решил отречься от себя или пойти на 
малейший компромисс с сатанинскими силами, он мог бы избежать этого мучительного пути. Тем не 
менее, он категорически отказывался произнести хотя бы одно слово, противоречащее Принципу, и 
из-за этого его пытали в тюрьме. Его рвало кровью, он метался взад и вперед на границе между 
жизнью и смертью, но преодолевал ее с достоинством и честью, он шесть раз выходил победителем 
из тюрьмы. 

Это путь истины. Это путь, на котором невозможно отрицать свою собственную миссию даже 
столкнувшись лицом к лицу со смертью, независимо от того, какую жертву это повлечет за собой. 
Провидение нельзя принести в жертву или осквернить просто для того, чтобы продлить срок 
собственной жизни. 

Мун Хенг Джин идет по пути представительного тела и наследника в соответствии с 
провозглашением Истинного Родителя. Он ушел в пустыню, чтобы сохранить провидение и три 
поколения Царства, даже если это означало покинуть ЧонДжонГун и стать нищим. Даже если это 
означало потерю всей власти, денег и положения, позволяющего получать славу. 

Корона, которую он носит в ледяной пустыне, отличается от короны, которую носят в ЧонДжонГуне 
под аплодисменты церковных чиновников и придворных. Это терновый венец, надетый со 
страданием и болью (несчастное, отвергнутое сердце), среди насмешек и издевок со стороны мира. 

Неужели вы всерьез думаете, что он выбрал этот путь из желания получить почести и мирскую славу? 
Неужели вы думаете, что он не понимал, что ношение этой короны означало, что он подвергнется 
суду и преследованиям со стороны Федерации Семей? 

Дело в том, что у него не было реального выбора. Какой бы горькой ни была чаша, даже если это 
будет чаша, наполненная ядом, он не мог не выпить ее. Почему? Ради его собственной славы? Нет. 
Он должен был принять свой путь, потому что он несет ответственность за сохранение воли Царя 
царей. Он должен был принять путь провидения. Он не мог уклониться от пути провидения только 
для того, чтобы сохранить свое собственное благополучие. 

Поскольку Истинный Отец завещал Восемь Священных Текстов Хенг Джин Ниму, у Хенг Джин Нима 
есть миссия сохранить и защитить эти слова. Он не может допустить изменения, удаления или 
добавления даже одного-единственного слова. 

Как вы думаете, Хенг Джин Ним получал удовольствие, критикуя свою собственную мать, женщину, 
которая его родила? Был ли он счастлив, называя ее падшей Евой? Как вы думаете, он делает это 
просто потому, что хочет выпустить накопившийся гнев, который он испытывает? Нет, он должен 
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поставить путь Божьей Воли выше своих личных чувств и любого чувства эмоциональной связи, 
которое он испытывает в отношениях с матерью. Вот что значит быть представительным телом и 
наследником. Он должен сделать это даже просто для того, чтобы пройти квалификацию 
(подтвердить, что он наследник). 

Когда сам Иисус столкнулся лицом к лицу со своей матерью Марией, которая забыла Божью волю и 
подошла к нему, он упрекнул ее, сказав: "Женщина, что мне делать с тобой?" (Иисус говорит Ей: что 
Мне и Тебе, Жено? еще не пришел час Мой). 

Хенг Джин Ним на самом деле любит свою мать больше, чем кто-либо другой. Он младший сын, и он 
всегда получал больше всего любви от своей матери. Но теперь он находится в провиденциальном 
положении; он не может расстроить или пойти против провидения просто из-за своих личных чувств. 
Возникает вопрос, понимаете ли вы, когда вы критикуете его, какое тяжелое бремя ему пришлось 
нести? 

Вы думаете, он не любит Мать? Нет, именно потому, что он любит ее, он должен был это сделать. 
Потому что его мать покинула свое изначальное положение, и потому что он несет ответственность 
за ее спасение, вот почему он поднимает такой шум. Вот почему он зовет ее обратно к Истинному 
Отцу. 
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10. Истинное значение "Небесных Родителей" 

С тех пор как Истинный Отец перешел в духовный мир, Федерация Семей использует новое 
выражение: "Небесные Родители". Когда я спросил их о том, почему они используют выражение 
"Небесные Родители" для обозначения единого и неповторимого Бога, они сказали, что Истинный 
Отец использовал выражение "Небесные Родители" давным-давно в прошлом. Они говорят, что у 
них даже есть видеозапись этого. 

Конечно. Это правда. Сам Истинный Отец несколько раз употреблял выражение "Небесные 
Родители". Однако, хотя выражение "Небесные Родители", используемое Истинным Отцом внешне 
совпадает с выражением, используемым Федерацией Семей, внутреннее содержание этих 
выражений совершенно различно. 

Истинный Отец не разделял Бога на Бога-Отца и Бога-Мать. Выражение "Небесные Родители", 
используемое Федерацией Семей, означает, что существует как Небесный Отец, так и Небесная Мать. 
Другими словами, есть Бог-мужчина и Бог-женщина, то есть два Бога. 

"Небесные родители", о которых говорит Истинный Отец, не относятся к системе двойного бога. 
Скорее, это означает, что когда Истинные Родители отправятся в духовный мир и будут там 
служить невидимому Богу-Творцу, они проявят невидимого Бога через свою видимую внешнюю 
форму, и именно поэтому они являются Небесными Родителями. Бог, будучи невидимым, также 
невидим в духовном мире. Сам Отец объяснил, что Бог является как свет в духовном мире. 

Бог-Творец существует как субъект, состоящий из гармоничных дуальных свойств мужского и 
женского начал. Бог только один, одно существо (одна личность). Явленные в качестве 
субстанциальных объектов, дуальные свойства Бога проявляются в виде видимых мужчин и женщин. 
Таким образом появляются Истинные Родители как видимая форма Бога. 

Соответственно, Истинный Отец объяснил, что когда Истинные Родители отправятся в духовный 
мир, они будут представительным телом Бога. Как его внешняя форма, они будут царствовать над 
Небом и Землей, и именно поэтому он назвал их Небесными Родителями. Другими словами, 
Истинные Родители существуют как внешнее представительное тело, которое проявляет мужские 
и женские свойства единого и неповторимого Бога. Это не означает, что Бог-творец существует как 
Бог-мужчина и Бог-женщина. 

Нельзя разделить Бога (Хананим) на двух Богов. Мы видим, что такого рода логика проявляется в 
языческих религиях. Когда Федерация Семей говорит о "Небесных Родителях", они отрицают 
единственного Бога-Творца, который существует как центр Вселенной. Они говорят, что есть как 
Бог-мужчина, так и Бог-женщина. 

Лично я думаю, что за этим утверждением кроется извращенное желание матери Хак Джа Хан самой 
стать Богом. Однако, когда Бога исключают (отрицают), сатана автоматически приходит, чтобы 
вторгнуться в это место. В этом смысле мы видим, что Федерация Семей изгнала единого истинного 
Бога. Установив вместо Него, систему двойного бога, они стали религией, служащей языческому богу. 

Но давайте на мгновение представим, что Бог-Творец существует как Небесный Отец и Небесная 
Мать, как и говорит Федерация Семей. Это предположение создает очень серьезную проблему. 

Если бы Бог существовал как Бог-мужчина и Бог-женщина, они могли бы стать одним целым, любя 
друг друга. Если бы Бог-мужчина и Бог-женщина любили друг друга, они могли бы достичь 
единства в любви. Подобная идея влечет за собой мысль, согласно которой Бог может быть опьянен 
полной любовью сам по себе. Эта любовь была бы вечной, неизменной, абсолютной, уникальной 
любовью. В таком случае, зачем Богу, который уже наслаждался совершенной любовью, создавать 
людей? 

Принцип объясняет мотивацию творения. Он показывает, что Бог создал людей как объект своей 
любви, потому что Ему самому нужно было испытать любовь. Каким бы всемогущим, всезнающим 
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или совершенным ни был Бог, он не может испытать любовь в одиночку. Любовь саму по себе 
невозможно испытать в одиночку. Соответственно, как объясняет Принцип, Бог создал людей как 
объект своей любви. Снова и снова Истинный Отец объясняет нам, что любовь - это то, что можно 
испытать (пережить) только в отношениях со своим объектом (через свой объект). 

Однако, если Бог существует как Бог-мужчина и Бог-женщина согласно логике Федерации Семей, 
тогда Богу не нужно было бы идти дальше и создавать человечество, потому что Бог уже мог 
испытать совершенную любовь сам по себе. Более того, Богу не было бы нужды прилагать такие 
усилия, чтобы спасти падшее человечество. Для Бога было бы возможно вообще не любить 
человечество. Богу не было бы нужды становиться единым целым с человечеством в любви. 

Бог (Хананим) - это единственный и неповторимый Бог, и это мужское субъективное существо. 
Человечество - это Божья цель. В начале Бог сотворил людей из сердца, испытывающего любовь. В 
Библии объясняется, что Господь есть любовь и что мы - его Невеста. Вот почему Мессия приходит 
как мужчина. Нет такого понятия, как женщина-мессия. 

Женщину-мессию, вероятно, можно найти в голливудских фильмах. Они не знают Библию и не знают 
Принцип, поэтому, даже если это ложь, они думают: "Может быть? Возможно?" В древние времена 
израильтяне, последовавшие за Моисеем в пустыню, тоже отделились от Бога и поклонялись 
золотому тельцу. Они пали в пустыне и стали пищей для стервятников. Незнание - это не оправдание. 

В Сенктуари мы говорим, что Истинный Отец - это Истинный Родитель Небес, Земли и Человечества. 
Истинный Отец - это тот, кто приходит как абсолютный субъект Истинных Родителей. Абсолютный 
субъект может выбирать свой объект. Соответственно, когда мы говорим "Истинные Родители", мы 
говорим это в контексте того, что Истинный Отец - это центр. 

Более того, когда мы говорим о "роли объекта" как части Истинных Родителей, мы говорим о роли 
абсолютной веры, абсолютной любви и абсолютного послушания. Реальность такова, что когда 
Истинный Отец направлял провидение, он не советовался с Истинной Матерью и не искал ее 
сотрудничества. Все решалось и исполнялось самим Истинным Отцом в соответствии с Божьей 
волей. Задача и роль Истинной Матери состояли в том, чтобы просто следовать за Истинным Отцом, 
практикуя абсолютное послушание. Соответственно, даже сам по себе Истинный Отец является 
Истинным Родителем Неба, Земли и Человечества. 

В "Декларации Истинного Родителя" он также подписался как Сан Мен Мун (печать). 

Подпись Матери не требовалась. Только подписью Истинного Отца все было завершено. 
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11. Сравнение слов Истинного Отца и утверждений Матери Хан 

1) Заявления (утверждения) президента Хан после вознесения Истинного Отца 

27 октября 2014 

Нет никого, кто бы давал мне образование. Единородный сын и единородная дочь равны. Никто не 
может сказать, что единородный сын воспитал единородную дочь. 

12 сентября 2014 года. Утверждения Матери Хак Джа Хан непосредственно после церемонии 
священного брака Мун Ен Джин Ним и Мун Джон Джин Ним "Я не знаю, слышали вы это или нет, 
но я та, кто выросла в сфере, защищенной Небесными Родителями. Я была отделена от падших 
людей со времени пребывания в утробе моей матери. Вы должны это знать, все вы. Вот почему, 
даже если никто не учил меня Принципу, я сама знаю, каким путем мне следует идти. Я чувствовала 
очень сильный побудительный импульс, что через меня и только через меня Небесные Родители 
могут быть освобождены, и человечество может быть освобождено". 

"Это (удаление падшего рода) не может быть осуществлено кем угодно. Никто не может это 
осуществить кроме единородной дочери. Та, которую признали единородной дочерью... Когда 
Иисус явился Отцу и попросил Отца взять на себя миссию, которую он не смог выполнить, именно 
тогда родословие Отца было изменено. Вы понимаете? Начало и конец работы Небес один и тот же. 
Может быть только один единородный сын, верно? Один, только один. Но тогда, если нет 
единородной дочери? Вот почему это должна быть я; это не может быть никто другой. Никто не 
может делать это отдельно от меня. Вы должны знать это, все вы. Вы все получили Благословение, 
не так ли?" 

Анализ: Я (единородная дочь) была отделена от падшего человечества еще в утробе моей матери. То 
есть мое родословие изменилось еще в утробе матери. Смена рода может быть осуществлена только 
единородной дочерью. Только единородная дочь может дать спасение. Утверждение о том, что 
родословие Истинного Отца было изменено после того, как он встретил Иисуса, означает, что до того, 
как он встретил Иисуса, родословие Истинного Отца было падшим родословием. Это отрицание того, 
что Истинный Отец - Мессия, и утверждение, что она сама - мессианская единородная дочь, и лишь 
через нее может быть дано спасение. 

После этой даты Хак Джа Хан продолжала говорить вещи, которые противоречат словам 
Истинного Отца. 

"Я тоже Мессия". 

"Родословие Отца - это родословие с первородным грехом". 

"Я родилась без первородного греха". 

"Я единородная дочь". 

"Я Бог (Хананим)". 

После этого отношение и поведение Матери Хан изменились еще больше. Она начала игнорировать 
Истинного Отца и даже нагло предпринимать шаги, чтобы сместить его. Она убрала портрет 
Истинного Отца из общественных мест, начала сидеть в кресле Истинного Отца, а сейчас даже 
полностью убрала кресло Истинного Отца. Это равносильно прямому заявлению о том, что она 
отделилась от Отца, что теперь она не имеет ничего общего с Истинным Отцом. Это ясно показывает, 
что все стремление, тоска и уважение к Отцу явно испарились. 

2) Слова Истинного Отца относительно Хак Джа Хан 

(1) В начале 1990-х годов 
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Избранные речи, Том 233, стр. 87 (корейская версия), 30 июля 1992 г. 

Мать - это Святой Дух. Любой, кто предает Святой Дух, не может быть прощен. У этого человека нет 
возможности возродиться. Даже если Небеса захотят простить, у них нет основания, с которого 
можно было бы начать. Мать - это та, кто приносит воскресение к жизни. Она дает возрождение и 
благословляет.  

Избранные выступления, Том 250, стр. 340 (корейская версия), 30 июля 1992 г., Международный 
тренировочный центр Чеджу  

Если я умру, что случится? Мать осуществит Волю. Она же Мать, верно? Даже если я отправлюсь в 
духовный мир, пока Мать находится в физическом мире, существует сфера единства, охватывающая 
как духовный мир, так и физический мир, так что я смогу прийти на землю, где находится Мать, и 
жить вместе в любое время. 

Избранные выступления, том 258, стр. 138 (корейская версия), 17 марта 1994 г. 

В Южной Корее или в Соединенных Штатах люди беспокоятся, говоря: "Преподобный Мун - 80-
летний дедушка, так кто же станет его преемником, 2-м духовным лидером? Если его не будет, 
Церковь Объединения рухнет и исчезнет". Я говорю сейчас: не беспокойтесь о таких вещах. Я 
тщательно готовлю Маму, чтобы она могла стать женщиной, которая легко возьмет на себя роль 2-го 
духовного лидера. 

В то время дети Отца (Кук Джин, Хенг Джин Ним) были еще маленькими, и в те дни Хак Джа Хан 
сохраняла свое положение абсолютного объекта по отношению к Отцу. Однако, по мере 
приближения второй половины 1990-х годов Истинный Отец начал беспокоиться о неудачах и 
трудностях Хак Джа Хан и предупредил ее о необходимости сохранять абсолютную любовь, 
абсолютную веру и абсолютное послушание. 

(2) Во второй половине 1990-х годов 

Истинный Отец иногда упрекал Хак Джа Хан и часто предупреждал ее, говоря, что она должна 
выполнять свою ответственность. Он также заявил, что если она не справится с ответственностью, ее 
(Мать) тоже можно будет заменить. 

Избранные выступления, Том 312, стр. 177 (корейская версия), 15 октября 1999 г.: "Провидение 
через Благословение" (Уругвай) 

Мать также должна обладать абсолютной верой, абсолютной любовью и абсолютным 
послушанием. Это не означает абсолютную веру, абсолютную любовь и абсолютное послушание 
Отцу, сосредоточенные на ней самой. Мать должна абсолютно следовать, чтобы исполнить Волю... 
Вот почему, если Мать, которая сейчас у нас есть, думает о своих вещах и начинает строить свое 
собственное гнездышко, то это выльется в действительно большую проблему. Но я сам не попадусь 
на такую удочку (на такие проблемы). Если дело в чувствах, я поднимаюсь над ними и оказываюсь 
над проблемой. Я восстанавливаю гору. Теперь, когда мы вступили в эпоху завершения, если Мать 
не выполнит свою ответственность, у меня есть множество последователей, которые могут занять 
ее место. 

(Объяснение) Здесь Отец объясняет, что если Мать не следует за Истинным Отцом, а вместо этого 
идет своим путем, основываясь на своем собственном мышлении, то Отец может заменить ее и 
поставить на ее место новую Мать. 

Избранные речи, том 456, стр. 465 (корейская версия), 11 ноября 2000 г.: "Ключевые церемонии и 
провозглашения эпохи Федерации Семей". 
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Отец и сын связаны прямой связью. Мать здесь не требуется. Эпоха сотрудничества матери и сына и 
эпоха сотрудничества отца и сына отличаются друг от друга. Требуется абсолютное повиновение. То, 
что я здесь говорю, адресовано Матери. 

Избранные выступления, Том 393, стр. 318 (корейская версия), 8 октября 2002 г.: "Митинг 
решимости и путь прохождения 8 этапов" 

Мать тоже этого не знает. Если Мать знает об этом, может ли она это восстановить? Она должна 
научиться этому у Отца. Мать должна практиковать абсолютную веру, абсолютную любовь и 
абсолютное послушание. В наши дни Мать приветствуют по всему миру, куда бы она ни 
отправилась, но она не должна забывать Истинного Отца. Чем больше она так поступает (забывает), 
тем больше вероятность, что если я скажу: "Я поднимусь на самое высокое положение и установлю 
Мать на самом высоком месте", Мать должна будет спуститься на самое дно ада. Вы понимаете? 
(Да). 

(Объяснение) Здесь Истинный Отец говорит, что Мать не понимает, как работает провидение 
восстановления. Вот почему он говорит, что Мать должна абсолютно следовать Истинному Отцу. Он 
говорит, что если она этого не сделает, а вместо этого попытается подняться, то упадет на дно ада. 

После сонхва Истинного отца Хак Джа Хан заявила, что она знала все с самого начала и ей не нужно 
было ничему учиться. Она сказала, что ничему не училась у Истинного Отца. Утверждения Хак Джа 
Хан и слова Истинного Отца диаметрально противоположны. Это означает, что один из них лжет. Вот 
почему Истинный Отец сказал, что Матери придется спуститься на дно ада. Эти слова Отца кажутся 
многим непонятными, но Истинный Отец ясно заявил, что если Мать не сможет стать абсолютным 
объектом, она в конечном итоге отправится в ад. Мун Хенг Джин говорит вещи, которые упрекают и 
наказывают его мать не из-за отсутствия сыновней почтительности. Это, в действительности, Слова 
Отца. 

Избранные выступления, Том 607, стр. 11-12 (корейская версия), 24 января 2009 г.: "Как быть 
знатоком на пути к естественным правам Царства Небесного" 

По этой причине я ничем не владею. У меня ничего нет, даже ни единой монеты в кошельке. Я 
доверил все Матери, но Мать крепко держится за это и думает о том, как использовать это в 
соответствии со своими собственными прихотями (как она того хочет). Она делает все так, как ей 
нравится, идет своим путем. "Ты иди так, как хочешь, а я пойду так, как хочу". Вот что она хочет 
сказать. Вы не можете себе представить, насколько я был смертельно серьезен сегодня утром. В 
этом черном, черном мире безо всякого солнца, я отправился в путь на рассвете полный решимости 
так будто бы электрические огни сияли на песчаном пляже. Я собираюсь принести (осуществить) 
массовую революцию сегодня, в этот день, вот что я говорю. Я говорю: Мама, хорошо, тогда иди 
вперед и не обращай внимания на то, что я говорю. Я умываю руки. 

(Объяснение) Истинный Отец здесь выражает свое беспокойство и озабоченность по поводу того, 
что Мать движется в направлении, противоположном воле Истинного Отца. Он обнажает свое 
жалкое положение и сердце, стоящее за ним. 

6 марта 2000 года, Международный образовательный центр Ханнам Дон 

В последние дни Мать является связующим звеном проблемы. Из-за того, что Мать пала, она 
потеряна. Вот почему сейчас мы вступаем в эпоху отца и сына. Сын может позвать мать и 
утвердить ее или отец может позвать мать и утвердить ее. По состоянию на настоящее время это 
все еще не восстановлено. Сын не смог осуществить это с матерью, и отец не смог осуществить это с 
матерью, поэтому в настоящее время мы должны разрешить эту проблему, чтобы избежать 
проблемы, связанной с падшей Евой. Эпоха сотрудничества матери и сына прошла, и теперь мы 
пришли в эти времена... В эпоху сотрудничества матери и сына никогда не существовало страны. 
Если мы хотим создать страну, мы должны вступить в эпоху сотрудничества отца и сына. 
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Если вы посмотрите на Мать, то увидите, что ее родословие другое. То, что осталось от родословия 
- это отношения отца и сына. Вы понимаете? Вы видите? (Да). Мать - это поле, поле. Пока есть 
какое-то поле, на котором семя можно посадить, оно (семя) может приносить столько плодов, 
сколько захочет. Вот почему родословие связано через отношения отца и сына. 

Родословие было искажено и стало неправильным из-за грехопадения. Падшее родословие - вот что 
должно быть отвергнуто. Эпоха сотрудничества матери и сына, которая до сих пор была 
сосредоточена на матери, теперь должна перейти в эпоху сотрудничества отца и сына. В результате 
этого перехода, как только будет установлен божий стандарт небесной страны, индивидуальный 
стандарт, семейный стандарт, родовой, народный и национальный стандарты, тогда все будет 
завершено. Сейчас такое время. И в это время не существует такой вещи, как ваша собственность или 
что-либо ваше собственное. До установления отношений между отцом и сыном не существует такого 
понятия, как собственность. Чем вы владеете? 

Вы должны отринуть всю собственность, которая формировала падшую сатанинскую сферу через 
мать в каждом из падших эпох. По этой причине даже если Матери не будет здесь, я всегда могу 
найти и восстановить другую Мать. Вы понимаете, о чем я говорю? 

Если мать не справляется со своей ответственностью, в то время как сын и отец едины, то в 
очереди стоят множество матерей, столько, сколько потребуется. Пока есть Адам, можно создать 
мать Еву, верно? До тех пор, пока сын Адама сохраняет чистое непогрешимое родословие, 
женщины могут быть воссозданы сколько бы их не было. Они могут быть восстановлены и 
установлены без каких-либо ограничений. 

(Объяснение) Отец говорит нам, что в последний момент мать падет. Он объясняет, что если 
Истинный Отец и его сын едины, тогда, если мать совершает ошибку, они могут отчитать и отругать 
ее, а если она не справится со своей ответственностью, можно найти, восстановить и утвердить 
новую мать. 

Избранные выступления, Том 613, стр. 178 (корейская версия) 

По какому пути должна идти Мать? Мать не может просто сказать: "Ты иди своей дорогой, а я пойду 
своей". Она не может. Мать находится в таком положении, когда ей приходится хвататься и крепко 
держаться за фраки своих сыновей и дочерей. Она должна крепко держаться за Отца.  

(Объяснение) Путь, по которому должна идти Мать, - это путь следования за Истинным Отцом и его 
сыном. Отец объясняет, что она должна следовать за родословием. 

Избранные выступления, Том 613, стр. 50 (корейская версия) 

Кто может простить людей, которые вонзают в меня гвозди, людей, которые оскорбляли и ранили 
мое сердце? Даже Мать я не могу простить за это. Я не могу взять такую Мать с собой на Небеса, и 
я не могу взять таких сыновей и дочерей на Небеса. Почему они колеблются? Когда я начал свою 
миссию, уже было решено будут ли 6,5 миллиарда людей, а на самом деле сотни миллиардов людей 
слушать меня или нет. 

(Объяснение) Здесь Истинный Отец объясняет, что если кто-то предает его волю и цель, то у него 
(этого человека) нет никаких отношений с Истинным Отцом, даже если этот кто-то является Истинной 
Матерью или истинными детьми. 

Избранные выступления, Том 613, стр. 149 (корейская версия), 5 июня 2009 г. "Путь, по которому 
должны идти Истинные Родители и организационная структура, которая спасет историю" 

Моя семья - очень, очень сложная семья. У моей семьи нет места, на котором она могла бы стоять. Я 
должен покрыть все эти недостатки и заложить краеугольный камень в землю предков таким 
образом, чтобы отцовское семя (сперма) любви и абсолютного секса Вселенской Субботы было 
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прочно установлено и пустило корни, но я еще не смог заложить этот краеугольный камень... Если 
Мать не закрепит свое положение до 13 января 2013 года, проблема станет масштабной. По этой 
причине я освободил Мать от ее обязанностей. Я также попросил ее прекратить поститься. 

(Объяснение) Что означает, когда Отец говорит, что Мать должна сохранить свое положение? Это 
относится к сохранению ее позиции, то есть позиции абсолютного объекта, до самого конца. Что еще 
это может означать, кроме того, что она должна абсолютно поддерживать и следовать словам, 
указаниям и воле Истинного Отца, который является одновременно Мессией и Царем Царей? 

Избранные выступления, том 614, стр. 95-96 (корейская версия), 13 июля 2009 г. 

Вы должны осознать, что не так много членов Церкви знают, что объявлена эпоха сотрудничества 
отца и сына. Провидение идет в обратном направлении, отступая в эпоху материнской сферы. Я 
снова должен переделать Мать. Я должен создать ее снова, говорю вам! Я воспитывал ее до сих пор, 
пока мне не исполнилось 90 лет. Теперь осталось пройти 3% пути. 

(Объяснение) Отец объясняет, что Мать не идеальна и что на ней все еще лежит ответственность, 
которую она должна выполнить. 

Избранные речи, Том 461, стр. 26 (корейская версия), 19 июля 2004 г. "Завершение Обета семьи и 
жизнь Служения Истинному Родителю" 

Думаете ли вы, что, когда Мать родилась, она уже была принцессой или что она уже родилась 
женой вернувшегося Господа? Позвольте мне рассказать вам, как на самом деле. Мать родилась с 
падшим родословием, внутри падшего родословия. И если вы спросите: "Стала ли она женщиной с 
большими способностями подобно родниковой воде, которая мягко льется (пузырится) из 
расщелины между камнями посреди сада, наполненного грязной водой для мытья посуды", что 
ж, на этот вопрос трудно ответить. 

(Объяснение) Истинный Отец очень ясно заявляет, что Истинная Мать произошла из падшего 
родословия. 

Напечатано в Тонгил Сеге 2010, июльский выпуск, 1 июля 2010 (по солнечному календарю) 
"Родина предков Бога - Корея" (Йосу) 

Пятнадцатое мая 2010 года согласно Небесному календарю... этот день - важный день. Это 
касается секретной, окончательной декларации, подписанной мамой и мной вместе в 3 часа 25 
минут утра перед завтраком. Это то, о чем не знают даже Бог Ночи и Бог Дня. Так что же 
произошло в 3 часа 35 минут перед завтраком пятнадцатого мая 2010 года? В данное время, 
основываясь на всем, что произошло до сих пор, мы с мамой тайно дали обещание относительно 
Кореи и грядущего направления; это время, когда мама пообещала, что непременно объединится 
со мной и пойдет вперед на этом основании. До этого Мать никогда не говорила, что пойдет 
дальше, став единым целым с Родителем. Она не могла публично заявить об этом перед Богом, 
Землей и всем миром.  

Это событие произошло в 3 часа 25 минут утра 15 мая 2010 года по Небесному календарю. Мать и 
Отец, сосредоточившись на Боге, пообещали это до прихода конца падшему миру. "Ага. Поскольку 
мы приветствуем эпоху завершения, окончание эпох Ветхого Завета, Нового Завета и Завершенного 
Завета, я заявляю об этом, открывая эпоху единого целого, всего диапазона, полноты власти и всех 
возможностей (всемогущества), которая приводит к совершенству и завершает сферу окончательного 
единства между Истинным Отцом и Истинной Матерью!"  

(Объяснение) Это очень значимые слова Отца. Отец объясняет, что Мать пообещала в 3:25 (3:35) 
утра 15 мая 2010 года, что она станет полностью единым целым с Истинным Отцом, и он называет 
это секретным документом "заключительной декларацией". Он говорит нам, что Истинный Отец и 
Истинная Мать открыли эпоху единого целого, всего диапазона, полноты власти и всех 
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возможностей (всемогущества), которая приводит к совершенству, завершает сферу 
окончательного единства на основе обещания Матери равняться на Отца, не потерпеть неудачу в 
объединении с Отцом. Это ясно. 

Однако, если Мать не сдержит своего обещания равняться на Отца, другими словами, если она 
перестанет объединяться с Истинным Отцом в будущем, попытается сама занять позицию субъекта и 
пойдет другим путем, что произойдет? Что произойдет с открытием Истинным Отцом эпохи полной 
трансцендентности, полной неизбежности, полной власти и всемогущества, в которых сфера 
окончательного единства с Матерью была бы полностью завершена и совершенна? То, что уже 
принесено Богу от имени Истинных Родителей, не может потерпеть неудачу. Однако Мать, 
которая отказалась от своего обещания, автоматически должна покинуть данное положение.  

Напечатано в Тонгиль Сеге, издание от октября 2010 года, 3 сентября 2010 года "Значение слов 
Истинные Родители Небес, Земли и Человечества, провозглашение Субстанциального Слова 
Истинного Родителя" (ЧонДжонГун) 

В течение всей моей жизни я непосредственно подвергался всевозможному презрению и 
пренебрежению и терпеливо переносил это, удерживая себя на месте, но у меня не хватает сил 
продержаться до 2013 года. В качестве председателя Муна, для меня нет открытого пути, по 
которому я мог бы спуститься вниз. Даже если бы я хотел, для меня нет пути развернуться и пойти в 
противоположном направлении, поэтому мне приходится отступить, совершив церемонию 
провозглашения (ПРИМЕЧАНИЕ: Провозглашение Окончательного Единства с Матерью), так, что у 
меня нет другого выбора, кроме как свернуть с пути, по которому я должен идти. 

В это время Хенг Джин крепко держится за своего родителя. Даже если я скажу ему отпустить мою 
руку, он крепко вцепится в нее и скажет: "Айго! Аппа! Не говори мне отпускать твою руку, когда я 
хватаюсь за нее. Если я отпущу эту руку, я умру". "Для меня все кончено". Вот что он говорит, и это 
правильный путь. Я крепко хватаю его за руку. "Держись за меня и пойдем!" Вот что я ему говорю. 
Мы должны пройти мимо 50 разных холмов. Вот и все, он действительно смиренный. Он не пытается 
выставлять себя напоказ, куда бы он ни пошел. 

Так что же это за "Истинная Семья Мун, которая открывает Небеса", и "Владыка родословия - 
владыка мира"? Это ведь семья, не так ли? Тогда чья же это семья? Семья родителей! На основании 
сферы Окончательного Единства, в котором Мать и я полностью стали единым целым в 
соответствии с обещанием о том, что (она) подчинится, в соответствии с этим обещанием 
(провозглашением) все сейчас начинается... Вам всем (сидящим) тоже нужно ухватиться за меня и 
встать. Это верно и для Матери. Я крепко держусь, чтобы помочь Матери, не отпуская ее. Она 
должна крепко держаться за меня. Я говорю ей, чтобы она крепко держалась за меня. Я не упаду и 
не споткнусь. Если она будет держаться за меня и верить в меня до конца, тогда мы сможем пойти 
вместе. Момент, момент, когда этот вопрос решается является историческим моментом судьбы, 
когда все будет решено, и это день провозглашения, которого Бог ждал. Я провозгласил этот день 
сегодня утром. 

(Объяснение)  

(1) Истинный Отец объясняет, что, к сожалению, он перейдет в духовный мир раньше Дня 
Основания. Он объясняет, что не может продержаться до 2013 года. Он объясняет, что он провел 
церемонию провозглашения (провозглашение Истинных Родителей). Вот почему он провозгласил 
Окончательное Единство на основе обещания Матери. Мать несла ответственность за то, чтобы 
оставаться абсолютным объектом Истинного Отца до самого конца. Соответственно, Истинный Отец 
не несет ответственности. Ответственность Матери еще предстоит выполнить. 

(2) Истинный Отец объясняет, что он и Хенг Джин Ним станут одним целым. Он будет хватать Хенг 
Джин Нима за руку и держаться за нее. Это обещание, что он возьмет на себя ответственность и 
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будет субъектом. Он сказал Хенг Джин Ниму держаться за Истинного Отца до самого конца. Он 
сказал, что Хенг Джин Ним похож на Истинного Отца. 

(3) Истинный Отец еще раз подчеркнул: все начинается на основании Сферы Окончательного 
Единства, в котором Мать осуществляет полное единство с Истинным Отцом. Другими словами, 
Мать должна в обязательном порядке сдержать свое обещание, данное Истинному Отцу. Он 
объясняет, что Мать должна верить в Истинного Отца и крепко держаться за Истинного Отца до 
самого конца. Зачем ему говорить такие вещи? На мой взгляд, он сказал все это только потому, что 
существовала некоторая вероятность, что Мать не будет цепляться за него и оставит его. Что 
произойдет, если она не сможет соблюсти свое обещание повиноваться и объединиться с ним? В 
этом случае они не смогут стать единым целым. Если вы посмотрите на то, что Мун Хенг Джин 
говорил в Соединенных Штатах, он предупреждает Мать не оставлять Истинного Отца. 

Напечатано в Тонгил Сеге, издание от декабря 2011 г., стр. 5. 10 октября 2011 г. (Небесный 
календарь) "День благословения, День Славы" 

В это время, Небесный Отец, прежде чем Бог Ночи и Бог Дня поженятся, Председатель Мун 
должен провести третью Церемонию Бракосочетания Истинного Родителя. Мы еще не смогли 
провести церемонию бракосочетания Истинного Родителя. 

Итоговый день - это день, когда происходит третья церемония бракосочетания Истинного Родителя. 
Первую, вторую - мы провели, а третья - заключительная. Так как Бог Царь становится в это время 
Истинным Родителем, Богом Ночи и Богом Дня... С точки зрения независимого и одинокого 
положения, день благословения, который позволяет Богу царствовать над всем небом и землей 
является итоговым днем, днем свадебной церемонии, проводимой во имя Истинного Родителя. 

(Объяснение) Истинный Отец объясняет, что третья и последняя свадьба Истинного Родителя еще не 
завершена. Он сказал, что церемония бракосочетания Истинного Родителя не была завершена. Это 
событие было бы событием завершения, которое привело бы все к завершению, не так ли? И если вы 
это перевернете, это будет означать, что завершение / совершенство еще не произошло. Состоялась 
ли в День Основания третья церемония бракосочетания Истинных Родителей? Нет, она не была 
проведена. Единственное, что произошло, - это восхождение председательницы Хан на трон в 
качестве Царицы. 

Избранные речи, Том 38, стр. 257-258 (корейская версия), Выступление в районе Уи Джон Бу, ралли 
"Путь человеческой жизни" 

Из всех религий какая форма религии является высшей? Какая лучше: религия, которая называет 
Бога "Господом" или религия, которая называет Бога "Отцом"? (Религия, которая называет Бога 
"Отцом" лучше). В мире много религий, но мы должны искать религию, которая называет Бога 
"Отцом" вместо той, которая называет Бога "Господом". 

Тогда возникает вопрос: из всех духовных лидеров в мире есть ли кто-нибудь, кто взывает к миру, 
говоря: "Я сын Божий. И из всех Божьих сыновей я - единородный сын"? Если есть много разных 
сыновей, то это не очень хорошо. Но если есть один духовный лидер, который утверждает: "Я один 
стою перед Богом. Нет нужды ни в какой единородной дочери. Я - единородный сын, и Я тот, кто 
обладает всей любовью Божьей", тогда этот духовный лидер был бы царем духовных лидеров.  

(Объяснение) Истинный Отец здесь объясняет, что перед Богом есть только единородный сын. Он 
говорит, что единородный сын - это тот, кто обладает всей Божьей любовью. Он также говорит, что в 
единородной дочери нет необходимости. 

Истинный Отец действительно использовал выражение "единородная дочь" в некоторых случаях, но 
когда он это делал, это было в смысле совершенно отличном от теологии единородной дочери, 
которую сейчас продвигает руководство Федерации Семей. Единородная дочь, о которой говорит 
Истинный Отец, - это дочь, на которой лежит ответственность и роль давать рождение 



48 
 

безгрешным детям, получая сперму единородного сына, который приходит как инструмент и 
представитель Небес. Это ясно показывает, что женщина, которая соответствует положению 
Истинной Матери – та, которая должна принять родословие Мессии, – должна пройти через процесс 
очищения и освящения, но, в конце концов, единственное родословие без первородного греха - это 
родословие Мессии, Истинного Отца. 

"Единородная дочь", которую в настоящее время проповедует Мать Хан, - это единородная дочь, 
которая является центральной личностью провидения и занимает более высокое положение, чем 
единородный сын. Другими словами, она - женщина-мессия. Эта единородная дочь затмевает и 
затемняет субъектную позицию Истинного Отца. Эта концепция единородной дочери противоречит 
Принципу. Это не "единородная дочь", признанная Истинным Отцом. Мать явно принадлежит к 
падшему роду и была избрана для прохождения сурового и жесткого процесса очищения. 

Соответственно, положение Матери Хак Джа Хан таково, что она должна подняться и полностью 
принять родословие Истинного Отца. Мать Хан отрицает родословие Истинного Отца, говоря, что 
это родословие с первородным грехом; продвигая родословие Хан и утверждая, что родословие 
Хан является фактически очищенным родословием; отрицая родословие Истинного Отца путем 
изгнания его сына и наследника - эти действия прямо противоречат воле Истинного Отца. Это 
действия, которые разрушают работу Принципа. 

6 марта 2000 года, Слова Истинного Отца, записанные на Международном тренировочном Центре 
Ханнам Дон 

"В последние дни Мать является связующим звеном проблемы. Из-за того, что Мать пала, она 
потеряна. Вот почему сейчас мы вступаем в эпоху отца и сына. Сын может позвать мать и 
утвердить ее, или отец может позвать мать и утвердить ее. По состоянию на настоящее время это 
все еще не восстановлено. Сын не смог осуществить это с матерью, отец не смог осуществить это с 
матерью, и поэтому в настоящее время мы должны разрешить эту проблему, чтобы избавиться от 
проблемы, связанной с падшей Евой. Эпоха сотрудничества матери и сына прошла, и теперь мы 
вступили в эти времена... В эпоху сотрудничества матери и сына никогда не существовало страны. 
Если мы хотим создать страну, мы должны вступить в эпоху сотрудничества отца и сына. 

Если вы посмотрите на Мать, то увидите, что ее родословие другое. То, что осталось от 
родословия, - это отношения отца и сына. Вы понимаете? Вы видите? (Да). Мать - это поле, поле. 
Пока есть какое-либо поле, на котором можно посадить семя, оно (семя) может приносить столько 
плодов, сколько захочет. Вот почему родословие связано через отношения отца и сына. 

Родословие было искажено и стало неправильным из-за грехопадения. Падшее родословие - вот что 
должно быть отвергнуто. Эпоха сотрудничества матери и сына, которая до сих пор была 
сосредоточена на матери, теперь должна перейти в эпоху сотрудничества отца и сына. В результате 
этого перехода, как только будет установлен божий стандарт небесной страны, индивидуальный 
стандарт, семейный стандарт, родовой, народный и национальный стандарты, тогда все будет 
завершено.... 

По этой причине, даже если у нас нет Матери, я всегда могу найти и восстановить другую Мать. Вы 
понимаете, о чем я говорю? 

Если мать не справляется со своей ответственностью, в то время как сын и отец едины, то 
существует множество других матерей (в очереди стоят множество матерей), столько, сколько 
необходимо (сколько потребуется). Если есть Адам, можно создать мать Еву, верно? До тех пор, 
пока сын Адама сохраняет чистое непогрешимое родословие, женщины могут быть воссозданы, 
сколько бы их не было. Они могут быть восстановлены без каких-либо ограничений... Ты 
понимаешь, о чем я говорю, Квак Чонг Хван? (Да)". 

(Объяснение) Истинный Отец назвал Мать падшей Евой. Здесь он объясняет, что в последнее время 
отец или сын могут давать указания и повеления матери. Это слова, которые люди Федерации Семей 
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совершенно не смогли понять и поcтичь. Так что же вы будете делать? Будете ли вы продолжать 
отрицать слова Отца? 

Отец предупредил нас, что на заключительном этапе проблемой может стать сама Мать. Он 
объясняет, что если Мать потерпит неудачу, он создаст новую мать. Каждый из нас должен четко 
понимать, что говорит Отец. Истинный Отец объясняет, что если сын Адама не падет, пока сын будет 
хранить чистое родословие, сама мать не будет иметь значения. Отец все объяснил словно он мог 
заглянуть вперед и ясно увидеть обстоятельства, в которых мы сейчас окажемся. Братья и сестры 
Федерации Семей, вы больше не можете оправдываться. 

Размышляя о Дне Основания, Истинный Отец сделал строгое предупреждение Матери 19 января 
2012 года. "Мать идет по пути, цель которого отличается от цели Отца. Когда Мать не слушает меня 
и вместо этого говорит: "Слушайте и повинуйтесь моим словам", она становится существом более 
страшным, чем Люцифер. Любой, кто следует за такой Матерью, - гоблин, демон". Это то, что 
сказал Истинный Отец. Сказав это, Отец затем провел церемонию, на которой он заставил Мать 
встать перед ним и выстроил 4 человека позади нее (Сок Джон Хо, Юн Джон Но, Хван Сон Джо, и Ким 
Хе Юэль), а затем заставил всех их поклясться в абсолютном повиновении Отцу. 

(Объяснение) Истинный Отец сказал Матери, что она потенциально может стать существом более 
страшным, чем Люцифер. Так кто же такой Люцифер? Люцифер - это тот, кто стал сатаной, кто стал 
причиной падения первых прародителей человечества и привел Небесное провидение к гибели. Как 
мог Истинный Отец сказать Матери такие серьезные и суровые слова? Адам и Ева совершили 
грехопадение на стадии, предшествующей совершенству, но если Мать падет со своего положения, 
она, возможно, разрушит провидение Истинного Родителя. Вот почему его слова так суровы. Разве 
это не именно то, что он имеет в виду, когда говорит, что она может стать большей проблемой, чем 
Люцифер? 
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12. Слова Истинного Отца о его преемнике 

Провозглашение Истинных Родителей (23 апреля 2010 года по Небесному календарю) 

Штаб-квартира вселенского мира также является единственной уникальной штаб-квартирой. 
Представительным телом и наследником является Мун Хенг Джин. Любой другой человек - еретик и 
разрушитель. Данное содержание является провозглашением Истинного Родителя (Родителей). Сан 
Мен Мун (печать) 

(Объяснение) Как Царь Царей Истинный Отец ясно заявляет, что его представительным телом и 
наследником является Мун Хенг Джин и любой человек, отрицающий это и ставящий себя на данное 
положение, является еретиком и разрушителем. Отец назначил Мун Хенг Джина своим преемником. 

Избранные выступления, Том 496, стр. 37 (корейская версия), 13 мая 2005 г. "Хенг Джин Ним: сын, 
на которого возлагаются наши надежды", Международный учебный центр Ханнам Дон 

Поскольку я не мог любить своих сыновей и дочерей, теперь я дарю любовь своим внукам. Это мой 
младший сын. Остался только один ребенок. Кроме Хенг Джина, никого из моих детей не осталось. 
Все остальные находятся в таком положении, когда их можно поймать на нарушении Принципа. 
По поводу Хенг Джина, его теща рано ушла (в духовный мир). Он столкнулся с обстоятельствами, 
когда нет матери, нет матери. В настоящее время мать не в том положении, когда она может 
выполнять свои обязанности в Церкви Объединения, так что в результате у него (Хенг Джин Нима) 
самого куча дел. 

Он поступил на исторический факультет Гарвардской высшей школы, но потом бросил его. Теперь, 
если он хочет получить степень доктора философии, это займет много времени, 8 лет или 7 лет, 
более 5 лет. Я сказал ему, чтобы он не получал докторскую степень. Если бы он хотел получить 
докторскую степень, это было бы через 5 лет, через 5 лет. Я сказал ему закончить это 8 лет назад. В 
третью эпоху я дал ему указание. Я сказал ему, что он должен узнать все, что нужно знать о 
религии, а затем с самого верха ухватиться за все и перевернуть с ног на голову. 

Квак Джон Хван! (Да). 어느 누구 아들한테 못 했더라도 그런 명령을 할 수 있는 사람을 길러 가고 

있다는 것을 알아야 돼 (перевод: Ты должен знать, что собираешься взрастить того, кто сможет 

выполнить указание, даже если ты не можешь сделать это с сыном кого-то другого). (Да.) Ты 
понимаешь это? (Да). У всех детей есть недостатки. У них есть изъяны, трещины. Даже я сам был 
разведен, верно? Так что у меня тоже есть недостатки, не так ли? У Сон Джин (Seong Jin) 
(примечание: идет речь о мужчине, возможно имеется ввиду первый сын Отца от первой жены) тоже 
есть недостатки, не так ли? У Хе Джина тоже есть недостатки, Хын Джин в духовном мире, и у Хен 
Джина тоже, у него тоже есть недостатки. Он просто делает все, что хочет, не так ли, согласно своему 
собственному мышлению? Это правда или неправда? Кук Джин тоже, он тоже делал то, что хотел. 

Но сын, который не просто делал то, что хотел... В те дни, когда я выступаю с речью, а он испытывает 
духовные переживания, Хенг Джин выскакивает ко мне раньше всех, хватает меня и обнимает, 
жертвует собой ради меня, не спускает с меня глаз пока я не закончу свою речь. Когда Хенг Джин рос, 
он был тем ребенком, который хотел забраться в кровать под одеяло, где спали мама и папа. 

В обстоятельствах, когда я не могу верить ни в одного из своих сыновей и дочерей, он (Хенг Джин 
Ним) остается сыном, который дает мне надежду. Вдобавок ко всему, ко всему, что касается 
вопросов духовного мира, он самый быстрый. Он встречался с Хын Джином, он встречался с Енг 
Джином и так далее. Когда он зовет их, они приходят, и он обсуждает с ними вопросы. 어릴 때부터 

자기 하버드 선생이 자기를관리했는데, 잘못하는 날에는 틀림없이 주일 될 때에 오게 된다면 문 닫아 

버리고 못 들어가게해요. Он светел духовно. 뭘 잘못했다면 반드시 ‘너 이 자식, 이렇게 잘못했는데 

어디 여기들어오느냐?’고 아는 거예요. 

У сыновей и дочерей Отца другое семя. Енг Джин: он отправился в духовный мир из-за этой 
женщины. Эта проклятая Канна, она вводила всех (каждого) в заблуждение относительно 
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правильного и неправильного, даже по поводу духовного мира на Чонпьен и обманывала всех, так 
что я был в положении, когда я ничего не мог сделать, кроме как полностью довериться ей, но для 
Енг Джина это была реальность, и это стало проблемой. "Что для вас значит "правильно"?" а потом 
раздался резкий приказ Небес, и я разделил их, но Енг Джин внутренне мучился, и он ушел. 
Невероятно! Кто научил ее так себя вести? 

Я верил в Хон Сон Пе (Hong Sung Pyo), в течение 30 лет доверяющего этой организации, этой Церкви 
Объединения, но потом Хон Сан Пе (Hong Sang Pyo), этот парень послушал, что сказала ему его жена, 
и он был разрушен, он ушел. Если кто-то не соответствует стандарту Принципа, все это выходит 
наружу, и они уходят. Я единственный, кто бросает этот последний якорь во всех четырех 
направлениях... Двенадцать сыновей и дочерей, тринадцать из них все просто сломались, 
отключились. Остался только один, и это Хенг Джин. Единственный. 

Если смотреть под разными углами, Хенг Джин не попадается на глаза в отличие от Хен Джина. У 
него есть способность совершать более великие дела, чем делал Отец.  

08.10.2009, США 

Наш Хенг Джин: он стал пастором! Он удивительный человек. В области самых экстремальных 
боевых искусств он полностью победил своего учителя не после 3 лет и 8 месяцев тренировок, а 
менее чем через три месяца. Он использовал технику, показанную ему духовным миром до того, как 
он начал учиться у учителя, и он использовал эту технику, чтобы полностью уничтожить (победить) 
учителя... Так что теперь учитель относится к нему не как к ученику, а как к мастеру! Серьезно! 

그러니 말이야, 네가 마피아의 대장이 된다고. 너는 내 아들이 이기면 하나님을 따라가야 돼. 용서할 

줄 알아야 돼. 

Я учил его, и теперь Хенг Джина не могут прижать старшие братья. Будь то с точки зрения силы, с 
точки зрения знаний или с точки зрения духовного опыта, Хенг Джин превосходит своих старших 
братьев, даже Хен Джина, который старше его в несколько раз. Что по-настоящему удивительно так 
это то, что после того, как Хенг Джин взял на себя ответственность за церковь, он отправился в 
национальное турне, следуя по моим стопам, и он может делать вещи даже более великие, чем я. 

Наш Хенг Джин овладел китайским языком всего за 4 месяца. 

3 ноября 2009 года, Центральный тренировочный центр Су Тэк Ли 

Енг Джин ушел, но наш Енг Джин был гением языка, а наш Хенг Джин унаследовал это, и ему 
потребовалось всего 4 месяца, чтобы выучить китайский. А затем соединить это с 3 тысячами и 7 
сотнями, с 7 тысячами китайских иероглифов! Хенг Джин здесь? Не изучая языки, чтобы иметь 
возможность читать древние тексты на семи, восьми разных языках, он не смог бы пройти свой путь. 
Если я посчитаю то, что он уже знает.... корейский, японский, английский, французский, немецкий... 
Все это в сумме составляет 8 языков. 

Наш Хенг Джин не тупица. Он способен изучать буддийские тексты, конфуцианские тексты, 
исламские тексты. Он способен изучать и анализировать тексты и священные Писания примерно 13 
различных религиозных течений. Из-за этого Иисус - Иисус в христианстве - должен верить в Хенг 
Джина (поддерживать Хенг Джина). Мухаммед в Исламе тоже должен верить в него (поддерживать 
его). 

Собрание лидеров Церкви, 16 апреля 2008 г. 

Слова Истинного Отца: "Как ты думаешь, кому я должен доверить церковь? Квак Джон Хван! (Хенг 
Джин Ниму. Ты уже решил это, Отец.) Верно. Из-за этого он многому научился. Цепочка 
командования (субординация) должна быть единой, и я поручу ему выполнить ту работу, которую 
делал я". 
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(Объяснение) Истинный Отец сказал, что доверит работу, которую делал сам, Хенг Джин Ниму. Какую 
работу делал Истинный Отец? Работу по освобождению Бога и работу по спасению человечества 
(мессианское провидение спасения). Истинный Отец объяснил руководителям Церкви, что после 
себя он доверит данные вещи Мун Хенг Джину. 

ЧонДжонГун, 18 апреля 2008 г. 

Истинный Отец назначил Мун Хенг Джина одновременно мировым президентом и президентом 
корейской Федерации Семей и провел благословение, в котором он передал Мун Хенг Джину Божью 
власть и право наследования. 

Выдержка из молитвы 18 апреля 2008 года, Назначение Мун Хенг Джина Всемирным 
Президентом и Президентом Корейской Федерации Семей 

Мун Хенг Джин и Ли Ен А, которые стоят здесь, эти двое - сын и дочь стали парой, теперь, когда они 
стоят перед Истинными Родителями, это переломный момент, переходный момент, находясь в 
положении служения Истинному Родителю, где они могут представлять все и служить Истинному 
Родителю с властью представительного тела, которую они в данный момент наследуют. Потому что 
сейчас они находятся именно в этом положении, пусть они соединятся со сферой сердца.... 

ПхенХва ЩинГен Хэсоль (Писания Мира и послания из духовного мира), стр. 1577 (корейская 
версия) 

Отношения между вами и Богом изначально являются отношениями между детьми и Родителем. В 
эпоху Нового Завета люди были приемными детьми Бога. Но теперь поскольку отношения - это 
отношения отца и сына, когда сын что-то делает, это делает отец, а когда отец что-то делает, это 
делает и сын. Все, что они делают, делают вместе. То, что принадлежит отцу, принадлежит сыну. То, 
что принадлежит сыну, принадлежит отцу. Что делает семью Объединения настолько великой - это 
то, что мы учим таким отношениям между отцом и сыном. Это самая мощная, самая грозная вещь. 

ПхенХва ЩинГен Хэсоль (Писания Мира и послания из духовного мира), страница 181 (корейская 
версия) 

Мать должна уважать и ценить своего сына больше, чем свою собственную жизнь, уважать и 
ценить своего мужа больше, чем свою собственную жизнь, уважать и ценить отца своего мужа 
больше, чем свою собственную жизнь, уважать и ценить дедушку своего мужа больше, чем свою 
собственную жизнь, чтобы выполнить свою ответственность будучи полем. 

 (Объяснение) В настоящее время Хак Джа Хан не выполняет свою ответственность. Она действует 
вопреки своей ответственности, разрушая ее. В то время как Отец говорит ей отказаться от своей 
собственной жизни и выполнить свою ответственность будучи "полем", поле фактически вырвало и 
выбросило все зерна. Она вырвала с корнем и прогнала преемника, а также разрушает все 
основание, заложенное ее мужем. 

 Избранные речи, том 255, стр. 25 (корейская версия) 

"Стандарт, на котором может стоять Истинный Родитель, создается тем, что Каин и Авель 
становятся единым целым. Каин и Авель, объединяясь, возвращают все к ситуации до 
грехопадения. Вы понимаете это?" 

(Объяснение) Федерация Семей отрицает представительное тело и наследника, но Каин и Авель уже 
стали единым целым. Благодаря тому, что Каин послушен и подчиняется Авелю в семье Адама, Адам 
и Архангел восстанавливают свои правильные позиции, а семья Адама восстанавливается в 
положение до грехопадения. Это становится основанием, на котором Истинный Родитель может 
жить вместе с Каином и Авелем. Так где же обитает Истинный Отец? В ЧонДжонГуне? В ЧонДжонГуне 
нет Каина и Авеля. Каин и Авель вместе в Сенктуари. 
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Избранные выступления, Том 253, стр. 30 (корейская версия), 1 января 1994 г., Международный 
образовательный Центр, "Идеал Единства Бога и Человечества в Любви"  

Только мужчины несут в себе истинное семя истинной любви.  

Среди мужчин и женщин кто субъект? Является ли субъектом мужчина или субъект - это женщина? 
"Мужчина - это субъект". В падшем мире нет пути и способа для женщины прийти в мир, неся 
истинную Божью любовь. Это верно и для вечности. Вы должны знать этот момент. В падшем мире 
не существует возможности привнести в мир семя истинной жизни, основанное на истинной любви 
через женщину. Это происходит потому, что в нем (мире) нет совершенного стандарта Адама, 
который является мужчиной. 

Кроме Бога и совершенного Адама, никто не может получить и унаследовать Божье семя, став 
единым с Богом и Божьей любовью. Адам - единственный, кто может унаследовать это семя. Ни у 
одной женщины нет семени. Есть ли у женщины семя или нет? "Ни у одной женщины нет семени". 
Женщина - это пустое гнездо. Пустое гнездо, вы слышите? Пустое гнездо. По этой причине, какой бы 
великой или величественной ни была женщина, она не может утверждать, что обладает 
субъективной природой. 

(Объяснение) Женщины не несут в себе семя Небес. Соответственно, ни одна женщина не может 
дать благословение в одиночку. 
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13. Проблема эвтаназии 

Федерация Семей замалчивает вопрос относительно предполагаемой эвтаназии Истинного Отца. 
Они говорят, что в то время Истинный Отец был в сознании. Говорят, что были времена, когда он 
даже открывал глаза. Однако Хак Джа Хан очень решительно выступала за эвтаназию Истинного 
Отца. 

Медиум Ким Хе Нам внесла свою лепту, сказав, что духовный мир ждет, чтобы принять Истинного 
Отца, так что его следует отправить туда побыстрее. Где в мире люди проводят эвтаназию живому 
человеку, находящемуся в сознании? В Федерации Семей они использовали предлог, что Мать Хан 
хотела отправить Истинного Отца в духовный мир, потому что ее сердце было слишком разбито при 
виде того, как он (Отец) лежал в затруднительном положении. Их логика состояла в том, что 
существует маленькая вероятность того, что Истинный Отец выздоровеет, а продлевать его жизнь с 
помощью средств жизнеобеспечения бессмысленно. Таким образом, не лучше ли отправить его в 
духовный мир с комфортом? Бережно? 

Они защищают действия Матери Хан, говоря, что именно в этом причина того, что она выступала за 
эвтаназию Отца. Но это неправда. 

На самом деле, кто настаивал на эвтаназии, несмотря на яростное сопротивление двух сыновей? 
Когда Хенг Джин Ним решительно выступил против эвтаназии Отца, кто пришел в ярость и сильно 
ударил его по лицу? Учитывая ситуацию, разве не было бы подходящим сказать: "Я чувствую то же 
самое, но положение Отца такое сложное, разве мы не должны что-то сделать?", а затем обнять 
двух своих сыновей и поплакать вместе? Даже люди в светском мире обладают таким уровнем 
сердечности, вам не кажется? 

Тот факт, что Хак Джа Хан разозлилась и дала пощечину своему сыну просто потому, что он был 
против ее действий, свидетельствует о ее сильном желании провести эвтаназию. Когда Мун Хенг 
Джин выступил против данных действий, выразив несогласие с предложенным, Мать почувствовала 
ненависть к нему и в ответ яростно набросилась на своего сына. Одно это действие дает нам веские 
основания сомневаться в честности Хак Джа Хан. 

Любой, кто изучал Принцип, должен четко понимать следующий момент: когда послать Мессию и 
когда Мессия вернется к Богу, - это вопросы, которые принадлежат исключительно компетенции 
Бога и Божьему провидению спасения. Бог выбирает и готовит время, место и людей для принятия 
Мессии. Когда придет время, он пошлет Мессию и исполнит свою Волю. То, как и когда Бог 
призовет Мессию обратно к себе, определяется исключительно Божьим промыслом. Как люди 
могут даже подумать о том, чтобы решать это самим? 

Имеют ли люди право или власть решать судьбу Мессии, основываясь на своих собственных 
оценках? Кто на земле получил данное право и власть? Данная идея (эвтаназия) - явно сатанинский 
замысел и работа сатаны. Единственный, кто хочет разрушить жизнь Мессии, - это сатана. Никто 
другой. 

Вот причина, по которой представитель Истинного Отца Мун Хенг Джин так сильно осудил свою мать, 
предупредив: "История запомнит тебя как убийцу". Происходили поистине неприемлемые, 
непростительные вещи (Примечание редактора: автор ссылается на инцидент, произошедший, когда 
преподобный Мун находился в больнице в связи с респираторным заболеванием. Как объяснил Хенг 
Джин Мун, Хак Джа Хан и медиум Ким Хе Нам хотели снять с Истинного Отца респиратор, что 
привело бы к мгновенной смерти. Хенг Джин и Кук Джин яростно отговаривали их от этого действия, 
предупреждая, что если она (Хак Джа Хан) предпримет данный шаг, ее запомнят в истории как ту, 
которая убила Мессию. Благодаря заступничеству двух сыновей преподобный Мун скончался 
естественным путем в 1:54 утра , 3 сентября 2012 года). 
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К счастью, к величайшему счастью, благодаря противостоянию Мун Кук Джин Нима и Мун Хенг 
Джина, Истинный Отец перешел в духовный мир в то время, когда это было решено Богом, а не 
человеком. Хенг Джин Ним и Кук Джин Ним защитили и сохранили жизнь Истинного Отца.  
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14. Что я хочу сказать братьям и сестрам Федерации Семей 

1) У нас должна быть вера, которая поддерживает жизненную силу. 

Будучи верующими людьми какую религию нам нужно исповедовать? Чтобы разобраться с этим 
вопросом, давайте разделим религию на две категории. Одна категория - "закрытая религия", а 
другая категория - "открытая религия".  

Главной особенностью закрытой религии является то, что она учит всех последователей 
безоговорочно подчиняться определенному абсолютному авторитету. Закрытая религия учит 
следующему моменту: все ответы, каждый аспект поведения, все действия и доктрины являются 
абсолютными, неизменными и они уже даны. Следовательно, пока последователь принимает их 
буквально и безоговорочно веря повинуется им, он будет благословлен и вознагражден. Однако, 
если последователь не подчиняется им, он (она) получит гнев и наказание. 

В противоположность, открытая религия учит нас не относиться к миру, который мы считаем само 
собой разумеющимся, к миру повседневной жизни, как к абсолюту. Она учит нас не быть 
довольными этим миром. Вместо этого открытая религия учит нас относиться к трансцендентному 
миру как к истинному реальному миру и противостоять нашему миру такому, какой он есть. Чтобы 
помочь нам сделать это, открытая религия побуждает нас смиренно признать, что наше мышление 
(на данный момент) и понимание мира по своей сути ограничены. Такая религия требует от нас 
прилагать усилия для постоянного исследования мира с открытой душой, чтобы мы могли открывать 
и воспринимать более глубокие и широкие аспекты истины. Другими словами, если сказать кратко, 
закрытая религия - это та, которая цепляется за "поверхностную (внешнюю) структуру" реальности, в 
то время как открытая религия интересуется "глубинной (внутренней) структурой" реальности. 

Итак, какие религии являются закрытыми религиями, а какие - открытыми религиями? На самом 
деле, если мы попытаемся разделить все религии подобным образом, у нас это не получится. 
Попытка разделить религии на овец и козлов - неприменимый подход. Почему? Потому что 
большинство религий могут быть как закрытыми, так и открытыми. Другими словами, аспекты 
закрытой религии и аспекты открытой религии могут существовать одновременно в рамках одной и 
той же религии. 

Какой бы ни была религия, если ее последователи глубоко не поймут истинную цель религии, а 
вместо этого будут вести удушающий религиозный образ жизни и зацикливаться на внешних 
(поверхностных) словах, тогда эта религия станет закрытой религией. С другой стороны, если 
последователи религии посвятят себя тому, чтобы еще глубже осознать истинный смысл религии и 
стремиться жить такой жизнью, в которой они испытают свободу и освобождение, которым призвана 
способствовать религия, тогда эта религия станет открытой религией. 

Если мы проанализируем наш собственный подход к жизни в вере, мы, вероятно, поймем, что 
нехорошо безусловно принимать или безусловно отвергать все, что другие говорят нам. Безусловно 
верить всему, что нам говорит кто-то другой, - это глупая "слепая вера". В то же время, отказ от всего 
хотя и кажется иным подходом, на самом деле, исходит из той же "слепой веры". 

В своей знаменитой работе "О свободе" английский философ Джон Стюарт Милль обсуждает 
множество причин, по которым крайне важно гарантировать свободу слова. По словам Милля, 
людям, у которых есть блестящие идеи, полезно делиться этими идеями с другими на основе 
свободы слова, но что еще более важно и принципиально, именно в процессе свободного 
изложения и обсуждения данных взглядов более четко выявляются сильные и слабые стороны этих 
идей. 

В обществе, где все думают одинаково, говорят одни и те же вещи или где людей заставляют так 
себя вести произойдет только застой. Не важно, что говорится, даже если это кажется нелепым или 
смешным. Пока разрешена свобода слова, то, что говорится, может подвергаться оживленному 
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процессу обсуждения. Если содержание хорошее, оно будет принято и развито еще больше. Если 
содержание нехорошее или бесполезное, то оно естественным образом исчезнет из-за неприятия. 

По словам Милля общество может освободиться от посредственности и достичь непрерывного 
развития только благодаря такого рода свободному процессу обсуждения, когда людям разрешается 
выслушивать идеи других, а затем организовывать и выражать свои собственные. По этой причине 
свобода слова должна быть гарантирована. Свобода слова необходима для развития человеческого 
общества (и это даже больше, чем просто вопрос человеческих прав). (Источник: "Вопрос, который 
Иисус проигнорировал", проф. О Кан Нам). 

Некоторое время назад у меня была возможность очень откровенно поговорить один на один с 
одним братом из Федерации Семей. У меня сложилось впечатление, что он испытывал сильное 
беспокойство и внутренне боролся. Посвятив провидению и свою юность, и свое будущее, он 
преодолел сопротивление своей семьи и насмешки окружающих. И хотя до этого времени он следил 
за Движением с убежденностью и надеждой, внезапно он оказался в тупике и потратил много 
времени на то, чтобы подвергнуть сомнению свой собственный выбор. "Может ли в настоящее 
время Федерация Семей достичь идеала ЧхонИльГук?" "Посреди всей этой неразберихи, которая 
существует сейчас, иду ли я в правильном направлении?" 

Учитывая, где сейчас находится наше движение, нам нужно сделать шаг назад, успокоиться и 
потратить некоторое время на то, чтобы спокойно поразмыслить и спросить себя: 

1. Соответствуют ли воле Истинного Отца те изменения, которые были приняты руководством 
Федерации Семей после  перехода Отца в духовный мир? 

2. Учитывая, что Истинный Родитель провозгласил Мун Хенг Джина своим представителем и 
наследником, почему Мун Хенг Джин покинул церковь? Почему он критикует свою Мать и делает 
выговор руководству Федерации Семей с таким сильным возмущением и гневом? 

3. Мы видим, как церковь на наших глазах распадается на две, на три части, но почему руководство 
Федерации Семей так не заинтересовано в активном разрешении ситуации? 

4. Является ли это волей Отца, чтобы мы не имели ни малейшего представления о том, что 
происходит внутри церкви или чтобы мы оставались совершенно не вовлеченными в то, что 
происходит внутри церкви? Должны ли мы просто следовать указаниям штаб-квартиры Федерации 
Семей, ничего не зная и не слыша? 

5. Отец сказал нам, что Бог будет непосредственно править после Дня Основания, так что же на 
самом деле делает Бог? Является ли установленный "ЧхонИльГук" правильным и истинным 
ЧхонИльГук? Суждено ли нам продолжать так жить пока мы не умрем? Неужели это судьба и для 
поколений наших детей тоже? 

6. Совпадает ли путь, по которому я сейчас иду, с Божьей волей? Или я каким-то образом обманываю 
себя? 

Многие братья и сестры испытывают замешательство по поводу данных вещей. Что правильно? Что 
неправильно? За кем я должен следовать: за руководством Федерации Семей или Церкви 
Сенктуари? Такого рода сложные чувства создали дилемму, с которой сегодня сталкивается 
большинство благословенных семей Объединения. Учитывая данный факт, разве не само собой 
разумеется, что сейчас как никогда важно уделить необходимое время изучению и размышлению о 
своем собственном пути веры? 

Соответственно, вместо того, чтобы сосредоточиться на утверждениях, которые я излагаю здесь, я 
думаю, что более необходимо сделать паузу и объективно взглянуть на состояние, в котором мы 
находимся в целом. Давайте потратим немного времени на то, чтобы помолчать, отстранимся от 
того, кто мы есть сегодня, отбросим все крики и шепоты и спокойно взглянем на себя. 
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Лично я думаю, что нам нужно пережить новое пробуждение, открыть новую перспективу нашей 
жизни веры. К примеру, что мы должны делать, чтобы правильно вести жизнь в вере? Чего мы 
должны избегать любой ценой? Какова цель нашей жизни веры? 

Сегодня мне не нужно ничего кроме смартфона, чтобы получить доступ ко всем данным в мире. 
Почти мгновенно я могу получить объем информации, намного превышающий знания 100 различных 
экспертов. Эпоха, в которую мы живем - эпоха прозрачной информации, когда все тайны мира 
выходят наружу и когда ничего нельзя скрыть. 

Тем не менее, несмотря на данную эпоху, руководство Федерации Семей создало запретную зону 
вокруг проблем, происходящих внутри ЧонДжонГуна. Мы получаем только ту информацию, которую 
они решают нам предоставить, а все остальное скрывается. Федерация Семей охвачена вихрем 
борьбы и стоит на краю пропасти, и все же мы, ее члены, стали аутсайдерами, пребывающими в 
неведении относительно того, какова реальность. Члены же общества, которые не являются частью 
Движения Объединения, являются теми, кто информирует нас о внутренней работе, происходящей 
внутри Федерации Семей! 

Организация, которая работает только по инструкциям и повиновению, закрывая при этом любой 
подход к своей внутренней работе, теряет свою жизненную силу. Группа, которая допускает только 
подчинение сверху вниз и отвергает любое общение снизу вверх, - это группа, у которой нет 
жизненной силы. Когда нет подобной связи, нервы парализуются, и начинается разложение. Даже 
если существует болезнь, способность чувствовать или ощущать эту болезнь утрачивается. У такой 
организации или группы есть только два способа продолжить свое существование: сопротивление и 
бунт или апатия и безразличие. Что еще возможно? Разве не так вы опишите состояние дел в 
Федерации Семей в настоящее время? 

Все мы в свое время были революционерами. Ведомые Небесами на встречу с Мессией, мы 
сбросили оковы мира и заявили о своей решимости создать идеальный мир свободы, мира и счастья, 
следуя за Мессией. Служа Истинному Отцу, Мессии, мы проложили себе путь через пустыню и 
преодолели многочисленные преследования и тяжелые ситуации, чтобы одержать победу и вместе 
утвердить царскую власть Бога. Однако после перехода Мессии в духовный мир Федерация Семей 
погрузилась в массовую неразбериху, и Церковь Объединения раскололась надвое. 

Заметив, что воля Мессии уходит из Федерации Семей, есть те, кто снова отправился в холодную 
пустыню, следуя за представительным телом Истинного Отца и наследником Мун Хенг Джином, 
который стоял один в пустыне, защищая Божью волю. Зачем? Чтобы сдержать свое обещание 
Мессии и снова возродить Божью волю. Братья и сестры Сенктуари стоят на защите Царства трех 
поколений. 

Но у братьев и сестер, которые остаются в Федерации Семей, другие идеи. Они боятся вновь идти 
путем пустыни. Они больше не хотят жертвовать. Это люди, которые предпочитают жить спокойно, 
комфортно, послушно в "ЧхонИльГук", независимо от того, должны ли они служить Истинному Отцу 
или служить Хак Джа Хан, независимо от того, поступает ли руководство Федерации Семей 
правильно или неправильно. Они говорят себе, что теперь, наконец-то став центральными 
благословенными семьями ЧхонИльГук, они хотят просто попасть на Небеса, веря, что все хорошо. Их 
приручили. Сделали домашними. Но прежде чем начать думать о том, какой путь ведет в 
ЧхонИльГук, нам нужно подумать о том, как мы должны вести нашу жизнь веры. Только верный 
взгляд на жизнь в вере выведет нас на правильный путь. 

Неправильная жизнь в вере может оказаться чрезвычайно разрушительной. Из всех проблем, 
которые могут в результате возникнуть, на мой взгляд, потеря "права мыслить автономно и 
рационально", является наихудшей. 

Искаженный взгляд на веру часто приводит верующего к погружению в жесткий, фиксированный 
взгляд на учение и спасение, и мы можем наблюдать многое из этого в Федерации Семей. Легко 
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обнаружить многочисленные структурные барьеры внутри Федерации, препятствующие любой 
критике, и эти барьеры делают невозможным расследование фактов. Более того, каждый может 
видеть, что это происходит. В такой среде вера естественным образом становится концептуальной, а 
"верующие" попадают в духовную колею, где единственное, что расширяется, - это теория спасения. 
Со стороны становится невозможно обнаружить какие-либо признаки жизни, нет дыхания. Я 
называю это "запрограммированной роботизированной верой". 

Люди, чье мышление и проницательность иссякли, люди, чье чувство осознанности умерло; такие 
люди потеряли свою свободу и способность принимать решения. Они не более, чем роботы или 
рабы. 

Это тот тип веры, который ставит жесткую доктрину на центральное место. Это лишает нас 
способности мыслить автономно и разрушает нашу способность ощущать свободу, которая делает 
жизнь стоящей того, чтобы жить. Такая система веры заманивает наше мышление в ловушку 
твердого, замерзшего ограждения и обращается с нами как со скотом, высасывая нашу 
жизненную силу. Такого рода религиозные институты - это то, что мы должны решительно 
отвергнуть. 

Истинная жизнь в вере - это путь, на котором мы обновляем себя снова и снова, каждый день. 
Независимо от того, в каком положении я нахожусь, я должен исследовать себя в свете истины и 
развивать свое осознание, всегда направляя себя к свободе и освобождению в этой истине. Вера, в 
которой свобода мысли и действия скованы оковами доктрины и ритуала, не является ни верной, ни 
истинной верой. 

Вам нужно испытать новое осознание и пробудиться от иллюзий. Если вы это сделаете, вы 
обнаружите, что ваша перспектива расширяется; яркий свет засияет на пути к строительству 
ЧхонИльГук, и вы сможете точно оценить все изменения, происходящие сегодня в руководстве 
Федерации Семей. Все вы вольны критиковать меня. Дискуссия - это то, что учит нас различать 
правильное и неправильное. Просто не практикуйте мертвую жизнь веры. Во всем мире нет никого 
более несчастного, чем человек, чья душа и свободный дух стали иссушенными, как пустыня, и 
который живет бессмысленной жизнью, лишенной мыслей. Как учил нас Истинный Отец: "в 
невежестве нет совершенства". 

2) Свободные люди, возрастающие в вере 

Братья и сестры Федерации Семей: в ваших семьях муж и жена едины в истинной любви? В 
соответствии ли с желаниями Бога и Истинных Родителей воспитываются ваши дети? Продвигаетесь 
ли вы вперед, чтобы совершенствовать четыре мира сердца, три царских права и создать сферу 
царской семьи? Конечно, если вы спросите меня: "А как насчет тебя? Того, кто задает этот вопрос", 
тогда, конечно, я скажу, что то же самое относится и ко мне. 

Помогает ли вам штаб-квартира Федерации Семей создать истинную семью? Многие из вас приехали 
из Японии, пересекли море Генкай, чтобы следовать воле Истинных Родителей, получить 
Благословение и создать истинные семьи. Вы оторвались от своих родителей, пока они причитали, 
плакали и держались за ваши рукава. Вы отбросили предупреждения о том, что ваши семьи 
откажутся от вас, и приехали в Южную Корею. Вы отбросили все связи, преисполненные решимости 
служить Истинному Родителю и построить четырехпозиционное основание, чтобы воплотить в себе 
истинную пару и родить истинных детей. 

Вы добровольно отказались от всего, что у вас было в Японии, и приехали сюда. Вы пошли по этому 
пути с решимостью, что в какой-то момент, как только Воля будет исполнена и вы создадите 
истинную семью, вы пойдете как пара вместе со своими детьми и с гордостью покажете себя своим 
братьям и сестрам и родителям (у себя на Родине). Но где вы сегодня? Как сложились ваши семьи? 
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Гордитесь ли вы своей парой? Выросли ли ваши дети принципиальными молодыми людьми, 
образцом для светского мира? Гордятся ли ваши дети своими родителями? Благодарны ли они 
своим родителям? 

До настоящего времени вы жертвовали собой и практиковали послушание пути Божьей Воли, так 
почему же все обернулось именно так? Это ваша вина? 

Мне жаль, если эти слова задевают ваши чувства. Я не хочу нанести удар по вашей гордости или 
самооценке. И я не пытаюсь сказать, что вы сделали неправильный выбор в жизни, неверное 
направление. Вы сделали правильный выбор; это было правильное направление. Но руководство 
Федерации Семей допустило серьезные ошибки. Федерация Семей должна существовать ради 
истинных семей, но они заставили вас жить так, как будто это вы существуете ради церкви. Это 
ошибка. 

Они сказали вам служить церкви, даже если это означает пожертвовать вашими семьями. Это не 
пустяк. Фактически, это наставление заставило нас отклониться от истинного направления Божьей 
воли. Мы все получили Благословение от Истинных Родителей. Никто из вас не выбирал себе 
супруга. Истинный Отец свел вас вместе и велел вам создать истинную семью. Но Федерация Семей в 
настоящее время не интересуется вашей семьей. Все, что их интересует, - это "результаты", то есть 
ваша производительность. Для них вы не более, чем цифра в их балансе производительности. 

Более того, они не заинтересованы в качестве вашей жизни после того, как вы получили 
Благословение. Когда вы страдали в своем Благословении, борясь с языковыми, культурными и 
коммуникативными проблемами, они когда-нибудь оказывали вам реальную помощь? 
Консультацию? Все, что они сделали, это дали вам титул "миссионера", а затем отобрали вас у вашей 
семьи, чтобы вы свидетельствовали. И служили, конечно. Проекты служения. Они составили список и 
поручили вам убирать в церкви и готовить еду. Время от времени они приглашали посетителей, 
заставляли вас надевать ханбок (традиционные корейские платья) и заставляли вас петь перед 
гостями. И вы следовали их указаниям, как марионетки, без чувства гордости или собственного 
достоинства. Они сказали вам, что это и означает жить праведной жизнью в вере – "просто 
повинуйтесь церковным лидерам". 

Когда к вашим детям относились как к изгоям в школе за их "многорассовость", помечали их как 
членов Церкви Объединения, и когда они не могли приспособиться к школьной жизни и страдали, 
церковь не предоставила никаких консультаций и не попыталась помочь им адаптироваться к 
школьной жизни. У большинства благословенных детей нет уверенности в своей собственной 
идентичности. Вместо того чтобы гордиться тем, что они принадлежат ко второму поколению, им 
приходилось скрывать свою личность и стыдиться того, кто они такие. Дети стали чувствовать себя 
подавленными из-за своих матерей, которые каждый день, каждый день жили в церкви, и в конце 
концов они перестали доверять своим собственным родителям и стали испытывать зависть к 
нормальным, обычным семьям. В конце концов они отвергли надежды и цели своих родителей и 
отдалились от церкви. 

Часто говорят: "Давайте следовать путем Воли, чтобы мы могли осуществить цели Истинных 
Родителей". Сегодня, однако, мы должны быть осторожны, и не относиться к Федерации Семей так, 
как будто сама организация представляет собой высшую ценность из всех ценностей. Если мы 
неправильно истолкуем вещи и будем думать, что мы должны прикладывать все наши усилия и 
посвящать все наше время исключительно ради Федерации Семей, - это только создаст больше 
проблем. 

Истинный Отец пришел в этот мир как "тот, кто исполняет волю Божью". Он прожил всю свою жизнь 
с сердцем родителя, который ищет своих детей, не имея другой цели, кроме как создать истинных 
людей, истинные семьи и истинный идеальный мир здесь, в этом ложном и падшем мире. Ради этой 
цели он проливал свой пот, слезы и кровь. Вот для чего существует Федерация Семей: ради истинных 
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семей. Федерация не существует и не может существовать только ради себя. В конечном счете, цель 
существования Федерации Семей - создание истинных семей. 

Исторически сложилось так, что большинство церквей сначала создавались как места для служения 
миру, но через некоторое время они становились самоцелью, так что сама церковь в конечном итоге 
становилась "священной". Это похоже на то, что происходило в коммунистических странах, где 
коммунистическая партия создавалась для того, чтобы возвестить о рае для трудящихся, но как 
только она приходила к власти, сама партия становилась высшим благом и самой важной ценностью. 

Я хочу еще раз подчеркнуть следующий момент: Федерация Семей существует ради благословенных 
семей; благословенные семьи живут не ради Федерации Семей. Более того, благословенные семьи 
не должны приноситься в жертву ради "провидения пожертвований" или расширения церковной 
власти. Подобные вещи сами по себе имеют мало или даже вообще не имеют ничего общего с 
"истинным семейным движением". 

На самом деле, в эпоху Завершенного Завета свидетельствование - это не то, что мы должны делать, 
выходя на улицу и разговаривая с людьми на улице. Скорее, мы должны строить истинные семьи и 
показывать людям, что это такое. Вместо того, чтобы хватать горсть листовок и выслеживать людей, 
чтобы проповедовать им, мы должны свидетельствовать своими действиями, а также показывать 
людям образец семей, которые воплощают и осуществляют истинную любовь на практике. 

Чтобы осуществить ЧхонИльГук, Федерация Семей должна больше заботиться о том, "какими 
людьми мы становимся" и "какими семьями мы должны быть", нежели беспокоиться о том, "что 
члены церкви должны делать для церкви". Независимо от того, что мы делаем, если в нашей жизни 
не происходят какие-либо фундаментальные и существенные изменения, все наши усилия не 
принесут никакого субстанциального (существенного) результата. 

Если, прежде всего, мы сами станем истинными людьми и будем жить новой (измененной) жизнью, 
тогда истинное свидетельствование будет происходить естественно и автоматически. Даже в 
светском мире есть много людей, которые знают об удивительной и благородной жизни Истинного 
Отца. Есть много Послов Мира, которые глубоко уважают Истинного Отца. Многие из этих Послов 
Мира даже получили Благословение. Они хорошо знают о жертвах, принесенных нашими японскими 
братьями и сестрами. Так почему же тогда они не становятся членами Федерации Семей? Мое 
личное мнение таково: они не присоединяются к Федерации Семей, потому что они видели нашу 
жизнь и то, как мы исповедуем нашу веру; они видели наши семьи. 

Может быть, когда они столкнулись с нами, то обнаружили слепую веру и массовые пожертвования? 
Я думаю, они, вероятно, видели наши усталые, поникшие лица. Возможно, причина, по которой они 
не присоединяются, заключается в том, что, хотя они и видят, насколько велики Истинные Родители, 
когда они смотрят на нас, они думают: "Неужели это результат следования за Истинными 
Родителями?" 

В этом смысле я думаю, что быть истинным свидетелем - это не значит заниматься деятельностью, 
бегая туда-сюда, а скорее это наши непрерывные и непрестанные усилия по внутреннему росту и 
изменениям - это само по себе является истинным свидетельством. 

Если вместо того, чтобы действовать в соответствии со своим свободным суждением и собственными 
свободными решениями, руководство Федерации Семей думает за меня и решает за меня, тогда моя 
жизнь бездумна, это жизнь раба. Мун Хенг Джин говорит, что это похоже на то, что вы заколдованы. 
Он кричит, зовет вас проснуться. Он будит всех, говоря вам, что вы должны освободиться от этого 
рабского состояния. Когда он кричит "Глупый!", он пытается разбудить нас. 
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15. Президентские выборы в США раскрывают работу Бога 

За два года до выборов 2016 года Мун Хенг Джин начал ожидать появления кандидата, который мог 
бы спасти Америку и весь мир. Мун Хенг Джин очень ясно дал понять, что кандидат Трамп был 
человеком, поставленным туда Небесами. Он предвидел, что Трамп добьется окончательной победы 
благодаря работе Бога и Истинного Отца, поэтому приложил все свои усилия и создал условия для 
того, чтобы Трамп был избран. 

На самом деле, эти президентские выборы в Соединенных Штатах не были борьбой за то, кто даст 
лучшие обещания или кто лучше руководит кампанией. Скорее, это была духовная битва между 
царством трех поколений и огромными сатанинскими силами. Несмотря на то, что мы не знали об 
этом, 2-й Царь, Мун Хенг Джин, развернул духовную битву, чтобы гарантировать успех Трампа. 

1) Президентские выборы в Соединенных Штатах были провидением по сохранению ЧхонИльГук 

На протяжении своей жизни Истинный Отец, пришедший как Мессия, трудился над тем, чтобы 
заложить основание для Царства Небесного на Земле. Христиане и его оппоненты критиковали 
преподобного Муна, спрашивая, почему ему недостаточно быть просто "религиозным лидером". 
Почему он занимался политикой, финансами, культурой, средствами массовой информации, 
философией, наукой, строительством, искусством, спортом и т.д.? 

Это довольно точно. Истинный Отец, Сан Мен Мун - не просто религиозный лидер. Истинный Отец 
пришел в этот мир, чтобы установить Царство Божье. Его видением и мечтой был "Единый мир под 
Богом". 

Он пришел, чтобы создать новую цивилизацию, основанную на Боге. Он пришел, чтобы объявить о 
конце культуры сатаны и построить новый идеальный мир, основанный на Боге. Другими словами, 
мир "божизма". 

В течение всей своей жизни Истинный Отец готовил основание во всех измерениях, необходимых 
для Царства Небесного на Земле. Однако из-за падения Матери Хан на вселенском уровне, которая 
занимала должность представителя всего человечества, идеал Отца не смог быть реализован при его 
жизни, и он перешел в духовный мир, оставив осуществление Воли через три царских поколения. 

Сатанинский мир, столкнувшийся сейчас с кризисом и вынужденный обороняться против 
провидения Мессии, использовал падение Матери Хан на вселенском уровне в качестве условия для 
концентрации своих сил и проведения тотальной атаки. 

Они разработали заговор, сговорившись достичь вечного господства над человечеством. Они 
собрали все сатанинские силы, стоящие за политикой, финансами, средствами массовой 
информации, религией, обществом, культурой и т.д., и двинулись, чтобы выгнать Бога, создав 
мировое правительство, основанное на группах суперэлит, тем самым открывая всемирное 
царствование сатаны, которое бы вечно управляло человечеством. 

Другими словами, они спланировали "Единый мир под властью сатаны". 

Таким образом, как всегда, сатана взял на себя инициативу построить непринципиальный мир 
раньше появления мира, основанного на Принципе. 

Недавние президентские выборы в Соединенных Штатах не были соревнованием между Трампом, 
кандидатом-мужчиной от Республиканской партии, и Клинтон, кандидатом-женщиной от 
Демократической партии. Скорее, это была война между стороной, представляющей Бога и 
стороной, представляющей сатану. 

Данная война, данная борьба велась между Трампом, поддерживаемым христианами, с одной 
стороны, и Клинтон, которую поддерживали супер богатые элиты и мировые банки, которые 
являются сатанинской силой, осуществляющей контроль и влияние над США. 
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Соответственно, Мун Хенг Джин, который занимает положение Царя царей ЧхонИльГук, заявил о 
себе миру через "Нарушая молчание" и отправился на поиски Трампа. 

В то время как Ким Ян Сун (Kim Young Soon) из Федерации Семей занимался отчетом о духовном 
мире, Мун Хенг Джин и Мун Кук Джин вели смертельную духовную битву с сатанинскими силами, 
силами, которые намерены вечно доминировать и контролировать человечество, создав 
сатанинское мировое правительство. 

2) Как Дональд Трамп добился успеха? 

Почти все группы суперэлит, доминирующие в Соединенных Штатах, были мобилизованы для 
поддержки Хилари Клинтон. Клинтон была их марионеткой и пешкой. Бывшие президенты, 
нынешний президент и подавляющее большинство политиков были захвачены махинациями 
суперэлит и были мобилизованы в массовом порядке, чтобы сделать Хилари Клинтон президентом. 
Клинтон не только получала их огромную политическую и финансовую поддержку, но также была в 
союзе с исламистами, лесбиянкой (гомосексуальной ориентации), а также была женщиной, 
избранной для пропаганды абортов и создания глобального коммунистического правительства. 

С другой стороны, Дональд Трамп выступал за подход, ориентированный на США, и выступал как 
антиисламист, антигомосексуалист, а также ясно выразил свое несогласие с абортами и 
глобалистским заговором. Соответственно, группы суперэлит боялись Трампа и сосредоточили все 
свои усилия на том, чтобы не допустить его избрания президентом США. Дональда Трампа постоянно 
осуждали как самого невоспитанного, фальшивого человека в мире не только шесть основных 
новостных сетей, составляющие 90% основных средств массовой информации Америки, но и 
подавляющее большинство политиков истеблишмента, и правительственных учреждений, таких как 
ФБР, ЦРУ и так далее. Они заклеймили его, заявив, что он не обладает качествами, необходимыми 
кандидату в президенты. Они пренебрежительно отзывались о нем и требовали, чтобы он снял свою 
кандидатуру. 

Они осудили (заклеймили) его. Они сказали, что предельно ясно, что у него (Трампа) нет шансов на 
победу. Они говорили, что он лишь запятнал политическую сцену бессмысленной конкуренцией. 
Даже в рамках республиканской партии, члены партии выразили несогласие с его предполагаемой 
недостаточной квалификацией и объявили, что откажутся поддерживать его кампанию. Основные 
средства массовой информации Соединенных Штатов утверждали, что у Трампа не было даже 1 
шанса из 10 на победу на президентских выборах, и продолжали сообщать о его поражении как о 
свершившемся факте вплоть до дня выборов. На самом деле, казалось, что на Дональда Трампа 
давили (говорили, что ему не избежать позора), не говоря уже о победе. 

Однако однажды в сентябре, как раз в тот момент, когда избирательная кампания достигла своего 
апогея, Дональд Трамп отправил своего сына Эрика Трампа на встречу с Мун Хенг Джином и Мун Кук 
Джин Нимом. В самое напряженное время предвыборной кампании Эрик Трамп приехал навестить 
молодого азиатского пастора, бреющего голову и возглавляющего крошечную церковь в 
Ньюфаундленде, тихой и уединенной деревне в сельской местности Пенсильвании. 

Там Трамп попросил Мун Хенг Джина о помощи. 

Мун Хенг Джин и Мун Кук Джин обсудили направление выборов с Эриком Трампом и пообещали  
свою поддержку. Кто же привлек Эрика Трампа сюда, в Сенктуари, в глушь Пенсильвании? С внешней 
точки зрения, какую возможную помощь Мун Хенг Джин мог бы оказать кампании Трампа? 

Тем не менее, он пришел повидаться с Мун Хенг Джином. Это было то, чего никто не мог 
предсказать. Бог привел его к трем царским поколениям, чтобы получить благословение. Как еще мы 
можем это объяснить? Второй Царь благословил его и сказал ему, что Бог будет с ним, и что он 
непременно победит. 
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Каким бы сильным и большим ни был мир сатаны, он не может сравниться со способностями 
абсолютного, всеведущего и всемогущего Бога. Дональд Трамп был мудр. Он понял Божью власть и 
подчинился ей. 

Вооруженный всеми доспехами Святого Духа, Дональд Трамп решительно и уверенно прокладывал 
себе путь сквозь трудности. 

Результат: Трамп одержал победу - крупную победу - в итоге. 

 

Второй Царь с женой, Кук Джин Мун с женой, 
Эрик Трамп с женой в центре. 

Большая часть средств массовой информации предсказывала, что в Пенсильвании будет тяжелая 
битва, битва, которая может решить исход выборов. "Тот, кто победит в Пенсильвании, будет тем, кто 
получит Белый дом". 

Итак, кандидат Трамп еще раз посетил Пенсильванию в самый последний день избирательной 
кампании. Внешне говоря, цель состояла в том, чтобы сосредоточить последние часы предвыборной 
кампании на Пенсильвании, которая традиционно является оплотом Демократической партии. 
Однако последний шаг был труден для понимания и, казалось, противоречил здравому смыслу. 
Вместо поездки в Питсбург, второй по величине город Пенсильвании, он посетил Скрэнтон, 
небольшой город с населением около 70 000 человек. 

Почему Трамп выбрал этот крошечный город Скрэнтон для важнейшего заключительного 
мероприятия предвыборной кампании? Удивительно, но оказывается, что Мун Хенг Джин живет 
менее чем в 30 минутах езды от Скрэнтона. Еще более удивительно, что местом проведения этого 
заключительного мероприятия кампании был колледж Лакаванна, членом консультационного 
комитета которого случайно оказался Мун Кук Джин. 

Зачем Дональд Трамп посетил данное место? Что еще более важно, что там произошло? Внутренне 
говоря, Дональд Трамп приехал в Скрэнтон, чтобы получить благословение Второго Царя. Да, Бог 
снова призвал Трампа прийти и соединиться с тремя царскими поколениями. Даже без его прямого 
ведома Небеса вели его и направляли к этому. Вот как он пришел, чтобы получить благословение на 
победу от Второго Царя. В дополнение к членам семьи Истинного Отца, Мун Хенг Джин и Мун Кук 
Джин привезли мировых лидеров из Южной Кореи, Японии, США и т.д., чтобы принять участие в 
этом ралли. 

Как личность, Дональд Трамп подвергался всевозможным унижениям во время избирательной 
кампании. Он был подвергнут критике как грубый, немногословный, не имеющий права 
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баллотироваться на пост президента человек. Его назвали женоненавистником и обвинили в 
сексуальных домогательствах к женщинам. На него напали как на человека, который заработал все 
свои деньги на азартных играх. Короче говоря, его высмеивали и критиковали во всем мире как 
самого невоспитанного из всех людей. Вдобавок ко всему этому, хотя он по праву должен был быть 
поддержан Республиканской партией, партия фактически отказалась от него, что вынудило его 
действовать в одиночку в течение всей кампании. 

В одиночку, он путешествовал по всей территории Соединенных Штатов, решительный, 
непоколебимый, ведя безнадежную борьбу с поистине ужасающими противниками. Наконец, после 
того, как он приложил все, что было в человеческих силах, Небеса призвали его в Скрэнтон, штат 
Пенсильвания, в последний день его кампании, чтобы передать ему благословение Небес. Что 
привело его в Скрэнтон, если не его изначальная душа, которая заставила его полагаться и 
рассчитывать на Бога? 

Правда в том, что Бог послал Дональда Трампа ко Второму Царю ЧхонИльГук в последний раз перед 
днем выборов и там излил на него Святой Дух и Свое благословение. 

Благодаря успеху в Пенсильвании, традиционно являющейся оплотом Демократической партии, где 
Трамп одержал победу, в конечном итоге он одержал победу и на выборах в целом. 

Что касается выборов в Пенсильвании, недостаток голосов, с которым Трамп столкнулся в первой 
половине выборов, был перевернут с ног на голову, и произошел резкий поворот. Это действительно 
была Божья победа благодаря духовным условиям, заложенным Вторым Царем Мун Хенг Джином. 
Есть ли какой-либо другой способ интерпретировать результаты? 

 

Второй Царь Мун Хенг Джин и Мун Кук Джин Ним, истинный Каин 

3) Победа трех царских поколений 

В преддверии выборов практически никто не предсказывал победу Дональда Трампа. Если кто-то и 
делал это, то только сам Трамп и Второй Царь, пастор Мун Хенг Джин из Церкви Сенктуари плюс 
победный Каин Мун Кук Джин. На самом деле, несмотря на признание провиденциальной 
необходимости избрания Трампа президентом в соответствии со словами Мун Хенг Джина, даже 
братья и сестры Сенктуари были обеспокоены результатом. 

Все основные средства массовой информации и политические эксперты предсказывали 
подавляющую победу Хилари Клинтон. Если кто-то высказывал мнение, что Трамп победит на 



66 
 

выборах, с этим человеком обращались как с безмозглым идиотом или дураком. До последнего дня 
предвыборной кампании ключевые СМИ Соединенных Штатов уверенно заявляли, что вероятность 
победы Клинтон составляет 90%. Что касается нас, то все, что мы могли сделать, - это жалобно 
опереться на Небеса, помогающие несчастным, страдающим сердцам. И поэтому мы молились, 
молились и молились, чтобы еще раз, в 2016 году, мы увидели то чудо, которое произошло в 1976 
году, когда Рональд Рейган был избран благодаря поддержке Истинного Отца. 

Вы знаете, что мы чувствовали? Знаете ли вы наши сердца? Мы чувствовали беспокойство, зная, что 
если Трамп потерпит поражение на выборах, сатанинские силы нападут, высмеют и осудят 
достоинство и способности Второго Царя. Почему? Потому что Второй Царь явно поддерживал 
Трампа во имя Бога, разоблачая и нападая на Клинтон за то, кем она является. Я пользуюсь этой 
возможностью, чтобы признаться, что моя вера была слабой, и все, что я могу сделать, это принести 
покаяние и попросить прощение. 

Когда прошел день выборов и голоса были подсчитаны, мы увидели, как небо и земля 
перевернулись с ног на голову у нас на глазах. 

Неоспоримая великая победа Трампа! 

И снова то чудо, о котором мы искренне молились, чудо, в которое мы едва осмеливались верить, 
произошло. Америка была потрясена. Мир был поражен, ошеломлен. 

Результат был на самом деле еще более удивительным и поразительным, чем успех Рейгана, 
достигнутый Истинным Отцом. В то время как люди во всем мире были поражены и изо всех сил 
пытались поверить в результат, сторонники Сенктуари по всему миру проливали слезы и возносили 
благодарственные молитвы и славу Богу вместе с Мун Хенг Джином. 

Однако эта победа не была личной победой Дональда Трампа. Это была победа Бога, который 
установил Дональд Трампа как Своего чемпиона. Это была победа Истинного Отца в духовном мире. 
Это была победа единых Каина и Авеля, Второго Царя ЧхонИльГук и трех царских поколений. 

Бог благословил Дональда Трампа, чтобы спасти мир, а внутри страны - основать ЧхонИльГук. 
Христиане Америки объединились и поддержали его. 

Ок Мансей за установление царственной власти Бога! 

Ок Мансей Истинному Родителю Небес, Земли и Человечества! 

Ок Мансей созданию ЧхонИльГук! 

4) Борьба между добром и злом начинается прямо сейчас. 

Однако борьба начинается с этого момента. Предстоит последняя война против сатанинских сил, 
которые, опираясь на суперэлиты, стремятся построить мировое правительство и единую глобальную 
экономическую систему, в которой людей можно было бы выращивать и разводить как рабов. 

Скрытые от видимого мира, существуют архангельские силы, которые хотят манипулировать 
мировой политикой, экономикой, средствами массовой информации, религиями, обществами и 
культурами, и которые подобны ядовитому облаку над земным шаром. Остается последняя битва до 
конца, и она ведется против архангельских сил, которые хотят править человечеством вечно. 

Это силы, которые противостоят Богу, силы Антихриста. Они должны быть судимы во имя Бога, во 
имя Мессии и во имя трех царских поколений. Мы должны побороть их раз и навсегда. Мы должны 
изгнать их навсегда и завершить строительство субстанциального ЧхонИльГук. 
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С Трампом во главе внешне и внутренне, благодаря провидению Второго Царя, обнимающего 
христианство, мы должны навсегда покончить с сатаной на этой земле. Это неизбежная борьба, 
борьба, которую нужно выиграть, чтобы мы могли основать субстанциальный ЧхонИльГук. 

В течение следующих 7 лет суда мы должны вести священную войну, в которой мы будем судить 
сатанинские силы и восстанавливать Божий идеал творения. Библия пророчествует о такой 
последней войне. Это то, что она называет "Армагеддон". 

Христианство придет, чтобы служить Второму Пришествию, работая со Вторым Царем, который 
возглавит кампанию этой священной войны. 

Подумайте об этом! 

Почему Каин и Авель пришли в пустыню Пенсильвании под руководством Истинного Отца? 

Почему Истинный Отец вложил так много усилий в провидение в Лас-Вегасе перед своим 
переходом в духовный мир? 

Кто бы мог подумать, что Трамп выйдет из Лас-Вегаса в качестве кандидата на пост президента 
Соединенных Штатов? 

Трамп был предпринимателем, который построил свой бизнес в гостиничной и игорной индустрии 
в Лас-Вегасе. Это были инвестиции Истинного Отца, чонсон Истинного Отца, который нашел 
Трампа и поставил его перед Богом. Именно Истинный Отец возглавил провидение в Лас-Вегасе, 
чтобы отправить Дональда Трампа ко Второму Царю в пустыне. 

 

Второй Царь с женой, Кук Джин Мун с женой 


	1. Провозглашение Истинных Родителей
	2. Благословение по возвращению под авторитет Истинного Отца
	3. Совокупность поступков, которые расходятся с Божьей Провиденциальной Волей

	4. Истинный Отец и Мун Хенг Джин
	5. Изменения последней молитвы Истинного Отца
	6. Значение слов "Истинные Родители"
	7. Провозглашение сферы окончательного единства Истинных Родителей на стадии завершения
	8. Является ли Мать Хак Джа Хан совершенным Истинным Родителем?
	9. Значение выражения "Единородная Дочь"
	10. Истинное значение "Небесных Родителей"
	11. Сравнение слов Истинного Отца и утверждений Матери Хан
	12. Слова Истинного Отца о его преемнике
	13. Проблема эвтаназии
	14. Что я хочу сказать братьям и сестрам Федерации Семей
	15. Президентские выборы в США раскрывают работу Бога


